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'O TEMPO - Pressão atmosférica média: 1007.3
milibares. Temperatura média: 23.Io.C com média
de 29;70.C na máxima insolação e mínimo à noite
de 13.50.C (no planalto a média mínima será de '

os.50.C). Estado médio do céu: cumulus, stratus,
cumülunimbus, de meio claro a encoberto. Nevoei-

, 'ros noturnos 'no litoral, margens de rios e serras.

Estado médio do temnc; .cam.chuvas esparsas no

planalto, passando a �stável. No litoral, instabilida
, ues passageiras, passando a estável. Massa fria em"

penetração com queda de temperatura. Previsão: A.;
Seix� Netto. " '

\

Aumento - O Presidente Ernesto Geisel
assinou decreto hoje reajustando em 30 por

, cento, os vencimentos e salários dos servido
res, ativos e inativos, dos quadros permanen
te e suplementar da Justiça do Trabalho.
Esse percentual, que se aplica também pro
ventos e pensões, bem como ao pagamento
das representações mensais e das gratifica
ções de atividades, vigorarão a partir de 10.
de març� de 1976.

,
.
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pode ir Geis
\ "

A tese do grupo "autêntico" do MDB de avistar-se com Geisel é rebatida. Só Ulisses, se houver necessidade, 'é credenciado para um encontro dessa natureza, (P.5)

OfÍWvimenio de DassàJ(eir�s na rodoviária ontem foi grande, mas as empresas garantem que todos viajam. (Pág. 16)

Jogando apenas quinze minutos de bom futebol
o FIgueirense não consegunrmaís do que

um' empate de 1 ii 1 ontem à noi te no Orlando Scarpelli
diante do Juverrtus. O interior continua

liderando, após' a realização de sete jogos pela'
quarta rodada. A cobertura do estadual está na Pg. 8

Um projeto de lei do senador Catete. Pinheiro
tramita no Congresso propondo a alteração do

artigo 301 da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT,
raduzindo de 21 para 18 anos o limite mínimo

de idade para admissão do trabalhador nos serviços
dos subsolos das minas: O intuito do projeto é

ampliar as eportunidades.de trabalho aos jovens
dessa faixa etária, pois o trabalho nas minas é

. privativo a pessoas entre 21 e 50 anos. (Pg.9)

Estudante da
"

,

extorsão éfilho
.de vereador amigo

do médico

. .

Violência política
fazmais cinco
vítimas fatais
na Argentina

Página II..

Avaí vence Palmitos na virada
A duras penas o Avai venceu o Palmitos, depois de virar o primeiro tempo perdendo por 1 a O. (Pg}jr

Alimentação. tem estímulo fiscal
,

. '- \

As empresas poderão deduzir .dos lucros, em dobro, as depesas realizadas em programas de alimentação'. (Página 6)
--------------------------------�--------------------------------�----�---------------------------------------------------- -4- __
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fechamento da universIdade
nacional, ordenou que 'as
tropas disparassem se fos.
sem atacadas, aparentemea,
te sem consultar o presíden,
te, que segundo a constítu;
ção é o chefe supremo das
Forças Armadas.

ARGENTINA

Os mortos: 3 da

polícia,' um 'ofici�al
., .

,

e um empresarlo
Buenos Aires - Algumas -

semanas depois do golpe, a

violência política na Argen
tina ainda não diminuiu.
Apenas mudou:, agora as

vítimas são quase sempre
policiais e empresârios liga
dos a multinacionais norte
americanas. O dia de ontem
foi um dos mais sangrentos:
foram assassinados um ofi
cial da Marinha, três poli
ciais e um empresário, su

postamente por guerrilhei
ra; esquerdistas.,

O capitão de fragata José
Guillermo Burgos foi morto
quando saía de sua casa, na
localidade suburbana de Lu
cila, a uns 15 quilômetros
da capital. Ele estava acom

panhado pelo c�pi tão Alber-

ESPA,NHA'
Fala-se em

eleições.
Mas o governo,
está divididoto Quevedo, que nada so-

freu, apesar da granada Ian- O chanceler José Maria de Areilza�çada pelos guerrilheiros. A
um dos reformista, declarou queimprensa recebeu telefone- haverá um plebiscito na metade do ano

mas de pessoas que se disse-
ram Montoneros, response o Madri - O governo de Juan Carlos está
bilizando-se pelo essassi- dividido quanto à data para pôr em prática
nato. as reformas democráticas, ao mesmo tempo

que os membros liberais do gabinete pres
síonam o prernier Carlos Arias Navarro
para aceleraro ritmo das mudanças. Um
alto funcionário reconheceu que as declara
ções do chanceler José Maria de Areilza, no'
sentido de que haja uma referendum nacio
nal no meio, do ano e eleições livres no

final, "realmente não são claras". Disse que
a data mais provável para um referendum é
setembro.

.

Areilza, um dos principais reformistas
do governo, disse numa reunião com a

imprensa, em Roma, que a; espanhóis
terão 'seu primeiro referendum nacional em
meados do ano, mas não forneceu detalhes.
Entretanto, faia-se que os espanhóis deve
rão votar a aprovação ou não de uma

emenda constitucional reduzindo a idade
para ocupar o trono de 31 para 18 anos.

Ainda na .capital, três
sub-oficiais foram mortos
por guerrilheiros vestidos
com uniformes idênticos aos
da Marinha. Tambérri foi

, metralhado o edifício, onde
vivem doís, filhos do' ex-pre
siden te general Juan Carlos
Onganía, na localidade de
Boulogne. Em San JUsto, foi
assassinada o executivo Jor
ge Kenny, da subsidiária ar

gen tina da Chrysler.

Itália: 'PDC discute a

parti'cipação comunista
Roma - Os líderes do

Partido Democrata-Cristão
do premie r Aldo Moro co

meçaram ontem uma reu
nião decisiva para discutir
sua política em relação à
participação comunista no

governo corno fórmula para
superar a crise. Os democra- '

ta-cristãos estão muito, divi
didos quanto à aceitação do
PC, mas este parece ser o

único caminho viável para a

democracia-cristã, cuja ou

tra opção é a dissolução do
parlamento a convocação
antecipada de eleições, que
só favoreceria os comunis
tas. Os moderados, entretan
to, apóiam como presidente

um acirrado .ínímigo dos co
munistas, o ex-primeiro mi
nistro Amintore Fanfani, ao
passo que a ala esquerdista
vê nesse apoio uma manobra
que conduzirá fatalmente à
antecipação das eleições,
propondo, através do minis
tro da Agricul tura Giovanni
Marcora, um pacto econo

rico, de emergência, com .a
'

participação do penas decí
sões, mas não no governo.
Uma eleição agora para o

PDC seria um grande risco,
segundo Gian Armaud,
membro do partido, que vê
com preocupação a póssíbí
lidade de "wna câmara mui
to vermelha".

. Estudante'smobilizados
c::ontra pia no
de Giscard

Paris - Os estudantes universitários da
França se mobilizaram ontem em, todo o
território nadond contra os planos do governo
de reformar a educação superior. A oposição ao

planos refor:mistas espalhou-se a 76 universida
des e escolas secundárias. A reforma dá oriento
ção para que os dois últimos anos das carreiras
universitárias levem os estudantes a escolher
áreas em que há pcesibilidaâe de emprego. Para
os universitários, o plano do governo não passa
de uma manobra para transformar as universida
des em centros de treinamento para as grandes
empresas.

I'
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Ficam convocados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catàrina S/À -

CELESC -, para se' reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se ,no prbximo'çliá,3Q de
abril de 1976, às 14 horas, em"sua Sede Social, à �ua José da Costa Moellmann, no. 129,,:nesta,
Capital, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: '. -

"

.

,\--
"

10.) Relatório, Balanço-Geral, Contas de Lucros e Perdas e'Parecer-do Conselho Fiscal. sobre,
o exerclcio social encerrado em 31 de Dezembro de 1975.

,

20.) Eleição do Conselho Fiscal, seus Membros Efetiv,os eSuplerúes, bem como fixação'dos
respectivos honárârios.

'

30.) Outros assuntos de interesse social.

Fa:la-se também-na formação de um parla
mento constitucional de duas câmaras.
Atualmente, 80 por cento dos membros do
parlamento unicameral são nomeada; dire
tamente pelo governo.

O assunto da sucessão é considerado
secundário, mas a questão parlamentar
significaria uma câmara eleita por sufrágio
universal pela primeira vez desde a guerra
Civil, bem como a destituição de quase
todos 00 seus 561 membros atuais, na

.rnaioría nomeados por Franco. As duas
emendas devem ser aprovadas pelo atual
parlamento direitista, antes de serem apre
sentadas aos eleitores. Por outro lado, o

,

ministro do InteriorManuel Fraga Iribame,
mencionado' como o possível sucessor de
Arias Navarro e, principal elaborador das
reformas, disse que haverá eleições no final
do ano, contradizendo a declaração de
Areilza.

. ,

Soljenitsin
convidado

,

a visitar,
o Chile

Scntiago do Chile - O escritor soviético
Ílissidente, Alexander Soljenitsin, que tem se

caracterizado em conferências por divenos'paí
ses por seus severos ataques à União Soviética,
recebeu coavíte agora do Chie. Uma empresa
vinícola ofereceu-se para financiar sua viagem 'a
Santiago. A proposição foi feita através de uma
carta diJigida à Sociedade Chilena de História e

Geografia que como outros organjsmos pnva
dos, pretende levar Soljenitsin ao país para
"conferências".

Mais' uma vez,,-os generai's
colombianos negam golpe

dantes do Exército, Mari

nha, Aeronáutica e polícia,
veio em seguida aos rwnores

de desentendimentos entre

o presiden te Lopes Michel
sen e os militares, que, se-'

gendo o Partido Comunista
e a etiema-esqaerda, "pode
riam levar a um golpe,mili

que estão prontos para tar".

"manter 'a ordem e a vigên- Os' rumores surgiram
cia das instituições democrâ- quando o comandante do

ucas", A mensagem assinada' Exército, general Luis Car

pelo comandante geral,' ge- los Camacho Leyva, nos mo
neral Carlos Arturo Lomba- mentos dos-graves protestos
na Cuervo, e pelos coman-. - estudantis que levaram ao

Bogotã - Pela segunda
vez em pouco tempo, os

chefes militares declararam

"respeito à autoridade" do

presidente Alfonso Lopez
Míchelsen como comandan
te supremo das Forças Ar
madas. Disseram também

Coronel

�nglês é
preso por

suborno
Londres - A Scotland

Yard prendeu ontem o coro

nel David Randel, acusando
o .de ter recebido subornos
em relação a equipamentos
de telecornunícação, de 71 a

74. Não foram mencionadas
somas nem subornadores,
mas segundo informações da
imprensa, a investigação da
Scotland durou dois anos,
durante a; quais descobriu.
se que cerca de 500 mil
libras esterlinas foram pagas
a oficiais das Forças Arma
das por empresas norte-ame
ricanas; britânicas e outras.
Os contratos, que estão liga
dos aos subornos, chegam a

100 milhões de libras.

Michelsen esclareceu de.
'

pois que a ordem dada pelo
.

comandante está contida
num velho regalameiito mi.
litar- e disse que não hã
indícios de que se estivesse
armando um golpe. _

"

LíBANO

CAETANO DE SÁ LUCAS e s/mulher ZAIDA

RUAS DE SÃ" LUCAS, PAULO DE SÁ LUCAS e

s/mulh� ZULEIDE, RUAS LUCAS, declaram publica
'mente que as ve'Íldas éfetuadas pE!.la CONSTRUTORA :

E IMOBILIÁRIA "JOWI�' LTDA., através, dos seus

Diretores WIRTO SCHAEFFER e JOÃO OTÁVIO

·FURTADO estabelecida à Av. Ivo 'Silveira, no. 4.501,

Estreito·Fpolis, referenteaos bens, do espólio de João
.

. � .

Gonçalves Lucas em ltaguaçú, n/capital, foram efe-

,
tuadas sem o' preenchimento das formalidades.leqals,

,

as quais deverão ser anuladas através de medidas judi

ciais cabíveis.

COMUNICADO

�tália:
incêndios
na Fiat

e Texaco \
,

Turin - A &igantesca fá
brica de automoveis Fiat foi
vítima pel a segunda vez este
ano de um incêndio inten
cional, que desta vez causou
rumos, calcula,slos -em dois
injlh'õês' de 'liras (cerca de 24
milhões de cruzeiros). Tanto
a polícia como funcionários
da: companhia afirmam que
o incêndio foi provocado,
devido às tensas relações en

tre trabalhadores e a gerên
cia, que ainda não acertou'
as negociações para um no

vo acordo trabalhista. Em,
Florença também foi incen
diada a oficina da compa
nhia petrolffera norte-ameri
cana Texaco. Nas paredes
foram escrita; lemas atacan
do a política dos EUA e

elogiando o comunismo.

EXige:
Experiência rrunírna de 3 anos

Curse de SENAI

Beirute - A violência cresce no Líbano, com disparos
de franco atiradores e rajadas de metralhadoras na

capital e nas montanhas vizinhas, enquanto chega a seu,

final a frágil trêgua imposta à guerra civil no país. A
polícia informou que 31' pessoas morreram e 53 ficaram
íerídas em choques isolados verificados principalmente ,

nas linhas, de separação entre as milícias muçulman as e

cristãs, ao mesmo tempo em que a rádio clandestina do '

presidente Suleiman Franjieh noticiava que combatentes
cristãos tomaram uma aldeia esquerdista na zonamonta
nhosa em frente ao esconderijo, de emergência do

presíden te, a 18 quilômetros da capital. Contudo,
porta-vozes esquerdistas desmentiram 0 noticiário, -con
firmando seu controle' sobre B�it Chabab e, a pressão
sobre o enclave cristão prõxímo, com auxílio da artilha
ria ligeira e foguetes. Aimprensa esquerdista atribuiu os

'

choques armados a provocações cristãs .

para agravar a

situação e justificar uma intensificação da intervenção
militar síria, enquanto o líder Kamal Junblatt reiterava
seu pedido à liga árabe para agir ou convocar uma

'reunião da cúpula para conter a crescente participação ,

síria na região, com o objetivo de pressionar os políticos
na eleição de um novo presidente .

Considerada como verdadeiro estímulo ao 'civismo, premiando o trabalho desinteressado de
diversos cidadãos, a Medalha do Mérito continua repercutindo em todos 'os setores da opinião
pública local.

-

A outorga, deferida em clima festivo, por ocasião das solenidades comemorativas ao 120.
Aniversário da Re volução, atingiu plenamente a flnalldade proposta pelo Prefeito Gilberto

A":,_�i�o. �e��!n�o ,q�e:-eAtl)Si,?�ma,d� Pf!.a inau�uraç�o �a, �strada PanorâlT)i�a, �fidiu recom
pensar operosos mUl'1IC�lp,es que cen1'rrbuetn ,para o desenvolvimento da córnunldade;

O fato superou, ainda a qualquer expectativa, levando aos lares de cada homenageado a idéia
da implantllÇ'ão,' aqui, de unia sociedade organizada, onde se destacam os que mais produzem
pelo bem comum e cuja vida tem sido um exemplo de amor e dedicação à terra que habitamos.

Lamenta, porém, S.Exa., o tato de surgirem alguns rumores pouco dignos li respeito do
'critério estabelecido para a seleção dos nomes. Nâo.acettando qualquer crítica v�lada, porventu
ra circulante, o Sr. Gilberto Américo Meirinho diz que não precisa defender os nomes de seus

homenageados, pois seu comportamento, Isto é, o comportamento de, cada' um, foi medido e

pesado, com serenidade, antes da decisão final da Comissão Especial que os escolheu.
"Quando se ouve uma crftlca, pondera o Prefeito, deve-se procurar saber quem a formula,

como o faz, contra quem eu o' que e porque. Os que nada constroem e não têm pernas para
acornpanher uma ação eu uma idéia, costumam atirar pedras no caminho. Nós que trabalhamos,
pensamos e estamos partindo rume ao futuro, vamos transpondo ou contornando os obstáculos,
sabedores de que a vida pública não é aquele largo e confortável caminhe suposto por alguns
incautos obscuros".

ALUSUD--ALUMfNIÓ DO'SUL S/Á, a maior indústria de produtos
de alumáio do Sul do País, em implantação na cidade de TUBARÃO _

SC, necessita de:
- Ferramenteiro. ' C
- Operador de Eletroerosâo.
- Traçador.
- Operador de Tratamento Térmico.
- Afiador de Ferramentas.

Oferece:
Salário compensador de acorde com a habilitação
Assistência médica e odontológica.
Bom ambiente de Trabalho.
Oportunidade de desenvolvimento Profissional.

\

Bom conhecimento de desenho para o

Ferramenteiro, Operador de EletroliÍ'osão
e Traçador
Noções de Inglês e Eletrônica,
para o Operador de Eletroerosão. ,

Candidatos queiram enviar ",Curriculum Vitae" à Cai�a Postal 94 :_ em TUBARÃO - SC-
88.700, ou comparecer'nos escritórios da Emjilresa, sitos à margem da BR-101, ,Km 343,
bairro São Cristóvão - TUBARÃO - SC. '

:::::a=i A;.GONZAGA &A.
==, CONSTRUTORA
SOCIEDADE ANÔNIMA CE CAPITAL ABERTO

C.G.C./MF No. 83.873.984/0001-42

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇAO

Sakharov preso

por agredir
policiais

, -

Moscôu - o .f{siee, sovié
'tico Andreí Sakharov, prê
mio Nobel da paz, foi preso
com sua esposa ontem na

cidade soberiana de Omsk,
por ter agredido agentes da
polícia local, segundo a

agência Tass. O casal foi a

Omsk . assisti r ,ao julgamento
de um díssídentepolítíco. A
agência soviética disse que
Sakharov e sua esposa inva
diram o tribunal aos gritos,
exigindo lugar para sentar
se. Depois de prestarem es

clarecimentos, ambos foram
postos em liberdade.

'

Ficam convidados os senhores acionistas da INPtAC - Indústria de Plásticos
S.A., para ii reunião de 'Assembléia Geral Ordinãria a realirzar-se no dia 30 de abril de

, 1976, às 17:30 horas, na sede da Empresa, em Biguaçu (SC), a fim de deliberar
sobre a seguinte Ordem do Dia:

'

1. Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço Geral, Demonstração da Conta
de Lucros e Perdas, bem como do Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao exerclcio
social encerrado em 31 de dezembro de 1975.

2. Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal.
3. Fixação dos honorários da Diretoria e do Conselho Fiscal.
4. Assuntos de interesse social.

Biguaçu, 10 de abril de 1976.
A DI.RETORIA

'

Washington - A América Latina aproveitOl,l ontem à
'c9memoração do "Dia Panamericano" para reiterar aos

Estados Unidos a decisão de lutar�"intransigenternente" por
uma nOva ordem hemisférica, tarefa que, segundo o

embaixador boliviano Femapdo Ortiz Sanz, vai desd� ,a

cooperação para o desenvolvimento até a devolução ao

Panamá do controle sobre o canal. O diplomata disse ainda
que, a vit6ria da solidariedade continental nãp pode ser

proclamada "enquanto as llhas Malvinas não voltarem a

São convidados os senhores Acionistas para c;ompareceram à Assembléia Géral soberania argentina, (até) quando a Bolívia não volte com
,

Extraordinária a se realizar- no dia 30 de abril dI! 1976, às 19:00 horas, na sede da sua soberania ao Pacífico". As declarações de Ortiz Sanz
,'Sociedade, à rua Arcipreste Paiva no. 11, nest., Capital, para deliberarem sobre a foram feitas durante uma reunião com o Conselho Perma-

Florianbpolis, 13 de Abril de 1976. ", ' seguinte ordem dodia:'
,

nente da OEA (Organização dos Estada; Americanos)
Dr. HERCrUO LUZ COLLAOO , Dr.ALDO BELLARMINO DA·SILVA, 10.) Homologs,fão d� permuta de �ens (te tercei�os. sit�ados no I?istrito'.da celebrou a data da instalação, há 86 ana;, nesta capita:l, dePresidente Diretor Administrativa

Lagoa da Concelçao, nesta Capital por bens Imovels desta Sociedade, Já uma repartição éomercial precursora da entidade. "Ê claroDr. VICTOR FE RNANDO SASSE Engo. DAVi') DA LUZ, FONTES
aprovados em Assembléia.

'

que não, realizamos plenamente o propósito iriteramerica-Diretor Financei ro , ,
Diretor Técnico

'i,,: "fr O 's di t
" dEngo. F'REDERICO GUI LHEftME LADEI RA PES;;)�

, 20.) Aprovação do laudo dos peritos. no, i,sou rtiz anz, e a an ou que apesar e nossa
, Di�etor de Operações 30.) Outros assuntos de interesse da Sociedade. liberdade política, nossa independência econômica não se

í Florian6polis, 14 de abril de 1976. confinna em UlJl mundo regido desde hámuito por um jogo
I Admar Gonzaga de mercados financeiros e comerciais qu'e se expandem ou

) Diretor Presidénte se retraem segundo convelüências alh�i$, que estrangulani
l,!!!��������•••••••�•••••••���������� nossas enconomias".� �,�_L � � J_

,f...-"_"

Samphan é

O novo

dirigente
do Camboja

PC de

Portugal
repreende
militantes

Bangcoc - A rádio de
Phnom Penh anunciou que
foi formado um novo gover
no no Camboja, chefiado
pelo comunista Kíeu Sam
phan, devido à renúncia do .

príncipe Norodom Síha
nouk. O cargo de primeiro
ministro foi' ocupado por

. Tol Sat, praticamente desco
nhecido fora do país. A
chancelaria foi en tregue a

Ieng Sary, revolucionário'da
linha dura. Sampham foi um
dos líderes da revdução _que
pôs fim à intervenção norte
americana na Indochina Es
tudou economia em univer
sidades francesas, juntámen
te com outros revolucioná
rios indochineses.,

Lisboa - O ambiente de
violência, que provocôu uma

morte ontem, levou o Partido
Comunista português a pedir a

seus militantes q.le se abste
nham de atacar os comicios de
facções rivais, na última etapa
da campanha para as eleições
legislativas d.o dia 25. O PC
pediu a set_s militantes "que não
se 'deixem-enganar por iniciati-
vas irresponsáveis, que favore
cem somente 'a direita", devido
às' acusações de que os esquer
distas' são responsáveis pelos ii;,
cidentes. Uma pessoa morreu e

12 ficaram feridas ontem ,num

cl,lOque entre esquerdistas e ele-
,

,

mentos da polfcia e do Exército.
Segundo se informou, o inciden
te teve inicio quando uma mul
tidão apedrejou ti delegacia ,cen
tral de pol teia.

No "dia pa�americano",
adve:rtências aos EUA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Secretário inova
despachando com

deputados da Assembléia
Em q�atro horas de des·

pacho Com os deputados,
ontem na Assembléia, o se

cretário Salomão Ribas JÚ·

fiar cátalogou um total de

84 reivindicações para serem

examinadas pela Secretaria .

da Educação, em sua maio

ria relacionadaS com a recu

peração de prédios escola

res. Ele chegou ao gabinete
da lideran.ça da Arena perto
das 9 horas, quando estava a

esper&lp o I (der Nelson Pe·

drini, deixando. o local por

volta das 13 horas, almoçan
do no prbprio restaurante

da Casa
\

em companbia de
.

I
váriOS .partamentares.

Na medida em que rece

bia os deputados, "pela oro

dem de inscríção", Salomão
anotava em pastas indivi

'duais os assuntos tratados e
-

que exigiam algum encami

nhamento. Ao final dos des

pachos ele tínha em mãos

15 pastas, mas na verdade

havia recebido 17 deputados
e dois suplentes - é que

quatro deles não apresenta
rem pedidos específicos, li
mitando-se a esclarecimen- ,

tos sobre problemas ligados
ao ensino em suas áreas.

Muito embora tivesse

previamente esclarecido que
estaria "adísposição do Po

der", e não apenas dos de

putados da Arena, o secretá
rio não recebeu pedidos pa
ra audiências aos deputados
do MDB. "Não recebi nin-

. guém da Oposição porque
não fui procurado", disse

ele, "mas vim aqui para
.atender a todos".

Salomão considerou,
muito proveitosas.as audiên-

·1
f

Salomão com o I íde� da Arena, Nelson Pedrini, e com o deputado Satumino Dadam: diálogo franco e soluções rápidas.

cias na Assembléia acentu

ando que elas realmente per
mitem um tratamento mais

objetivo das questões com

as quais os deputados estão
intimamente ligados, dada a

.natureza da . representação
política

- A administração da
Secretaria é extremamente

difícil, se considerarmos as

. deficiências estruturais e de
sistema qque ainda existem.
Temos a sede e os órgãos
centrais funcionando em 14

pontos diferentes da cidade.
Existem só no que tange ao

pessoal 45 mil funções, com
cerca de 4.300 prédios da
rede estadual para serem ad

ministrados, de um total de
7.200 computados os que
integram a rede municipal.
Então, na realidade temos
que encontrar uma forma de

Sem data a

transmissão no

Grupamento do Leste

Ervateiros -sem nota,s

fiscais, assunto na ALI
.

As dificuldades que os ervateiros de Santa Catarina estão
enfrentando foi tema do discurso do deputado Acácio
Pereira, MDB, ontem na Assembléia Segundo ele, uma das
dificuldades refere-se a não liberação, por parte da Inspeto-
ria Fiscal de Mafra, dos blocos de notas fiscais que a

Federação das Cooperativas dos Produtores de Mate necessi
ta para vender seus produtos aos consumidores. Um
telegrama foi enviado ao deputado emedebistapela direção
da Federação das Cooperativas de Mate de Marra, solicitan
do, em nome dos seus. 4�OOO associados, sua intervénção
junto à secretaria da Fazenda para que tais blocos sejam
liberados o mais rapidamente possível.

Um outro prob1ema apontado pelos ervateiros e aborda
do pelo deputado Acácio Pereira diz respeito à política da
CACEX Segundo os ervateiros aquele órgão fixou um

determinado número de cotas que vem favorecendo aos

exportadores e não aos cooperatívados. Alegam os ervatei
ros que a cota .que cabe à eles é muito pequena e eles se
veem obrigados a vender o que resta aos exportadores a um

preço muito baixo e estes, por sua vez, fixam um preço
elevado. '

Um "fenômeno" citado pelo deputado diz respeito a
essa política de exportação: "Santa Catarina é o maior

wo�ut,?r de erva matemas as firmas do Paraná é que tem
direito a exportação", lembrou. .

Finalmente o parlamentar disse. que há necessidade do
governador incentivar mais o consumo interno daquele
produto, pois, na sua opinião, "o chá de erva mate tem
tanto valor quanto o café, e é até mais econômico e mais
saudável". .

Ainda não foi marcada a
data de transferência de Co
mando do Grupamento do
Leste Catarinense. No prõxí
mo dia 22 o novo Coman
dante, Luiz José Torres, re-
cebe sua espada de General
em solenidade a.ser presidida pelo Ministro SílVIO Fro
ta e logo apôs, juntamente

< com os generais promovidos
no último dia 3 r. será apre
s�ntado óficialrp.ente ao Pre
SJ.dente Ernesto Geisel.

. Enquanto ísso. o atual
Comanâante, Ge�eral Ro
berto Alves de Carvalho Fi

.

lh�, já deu início aos. preparahvos para a sua transferen-

cia, para Brasília, onde exer
cerá as funções de Subchefe
do Estado Maior do Exêrcí- ..

to.

. O General Roberto tam
bém já está fazendo suas

despedidas oficiais das auto
ridades catarinenses. Ontem
ele esteve,l no período da
manhã, efetuando visitas à
Universidade do Estado, Ca
san, BRDE, Caixa Econõmi
ca do Estado e Dicesc. À
tarde foi ao 50. Distrito
Naval, Escola de Aprendizes.
Marinheiros, Caixa Econô
mica Federal e Polícia Mili
tar.

TJ: sai a lista
para nomeur

desembargador
.

ses
9 Tnl'bWlal de Justiça do Estado aprovou, ontem, em

G
sao P enária,

-

a lista tríplice a ser encaminhada ao

d
ovemador para o preenchimento de uma das duas vaga'> de
esembarg�dor criadas recentemente. A nomeação se dará

kcrd �erecImento e integram a lista os juízes Reynaldo
F
o rigues Alves, Osny Caetano da Silva e Ticho Brahe
em andes Neto. -

.

d
A ��nda vaga será preenchida obedecendo-se o critério

. � antigtlldade. Reynaldo Rodrigues Alves é atualmente o

JUlp.z maIS antigo, Em consequência,' caso não seja nomeado
OI,mereCImento"o será por antiguidade.

disciplinar as ações, para um
aprovei tamento sempre me-.

lhor, E creio que uma das

fórmulas vâlidas é essa de o

sec re tário despachar : da
Assembléia semanalmente, o
que poupa o tempo dos

deputados, sistematiza o

atendimento e permite me

-lhorar esse atendimento -'

frisou o Secretário da Edu

cação.
Entre os deputados, a

iniciativa do secretário me

receu generalizados aplau
sos. O deputado Venícío

Tortato, que compareceu
para a audiência com 21

pedidos "convenientemente

agendados", comentou ao

deixar o gabinete que a "in
vertida" - a ida do secretário
à Assembléia, ao invés da
ida dos deputados à Secreta-

.

ria - é um bom começo para

"acabar com o trabalho de
e s t afetagem dos depu ta
dós".

O ex-líder de bancada,
Antonio Pichetti, teve opi
nião semelhante. Para ele,
além,de eliminar a const.r�
gedora espera dos deputados
nas ante-salas da Secretaria,
"pois lá o secretário está
sempre muito ocupado", o

sistema permi te que os pro-
blemas de certa urgência
não sofram solução de con

tinuidade. Pichettí acha' até
que não é preciso o secretá
rio ir semanalmente, pode
ser quinzenalmente.

O deputado Saturnino
Dadam considerou os despa-'\ .

chos na .Assembléia comJ-
"o sistema certo para o dia

logo objetivo e franco dos

deputados com o Secretá

rio", adiantando que as so-

luções de problemas políti
co-administrativos, como a

criação de escolas, instala
ção e construção de prédios
escolares, passarão a ter en

caminhamento mais rápido.
Já para o deputado Moa

cír Bertoli, a ida. de secretá
rios à Assembléia "é uma

maneira de descentralizar e

distribuir a administração".

- Nós podemos ajudar,
porque temos conhecimento

local dos problemas - acres

centou.

O líder Nelson Pedrini
informou que um dos prôxí
mos representantes do Go
verno a despachar da Assem
bléia Será o vice-governador
Marcos Buechler, além do
secretário dos Transportes e

do diretor do Departamento
de Estradas de Rodagem

,
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Telesc aperfeiçoa serviços
e inaugura posto na 'Capital

'CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

)

CONCORRÊNCIA POBLICA N� 053/76

Com a presença do Governador An
tônio Carlos Konder Reis e do Prefeito

Esperidião Amin Helou Filho, além de

outras autoridades civis e militares, foi
inaugurado, na tarde de ontem, às 18

horas, o novo Posto de Serviço da:

TELESC, para atendimento dos usuários
e assinantes da Capital.

Na oportunidade, depois de um râpi
� do relato dos trabalhos desenvolvidos

- pela empresa, disse o seu Presidente, Sr.
:. Douglas de Macedo de Mesquita: "O
meu entusiasmo está embasado no ver a

I cidade de Plorianõpolís contar, a partir
de hoje, com o Posto de Atendimento
ao público, principalmente, ao público
flutuante que, daqui, se comunicará
urbana e interurbanamente, pelos pro
cessos mais. modemos da telecomuníca

ção falada".
E, mais adiante, ap6s tecer conceitos

sobre a importância da obra inaugurada,
concluiu: "O fato de, tão logo se inicia
rem os reclamos públicos por uma deter

.

minada modalidade de prestação de
.

serviços, serem eles oferecidos, não im-
plica em medida' tomada assodadamen

te, ou de última hora, mas confirma o

planejamento realizado anteriormente e

para longos prazos, e cuja efetivação
,

demonstra o acerto desse mesmo plane
jamento".

O Prefeito Esperidião Amin Helou

Filho, disse: "este prédio é ponto culmi
nante do tratamento que a Telesc procu-

ra dispensar ao público florianopolitano.
Tratamento que o esmero desta'> instala

ções diz alta e significativamente, procu
ra ser omelhor". '

Em seguida, o Presidente da Telesc,
sr. Douglas de Macedo de Mesquita,
ligou para o Presidente da Telebrás, gen.
José Antonio de ,Alencastro e Silva,
passando o fone ao Governador Konder

Reis, que falou com aquela autoridade,
quando foram ressaltados, pelo Gover

nador, os trabalhos desenvolvidos pela
Telesc em Santa Catarina, e pelo Presi

. dente da Telebrás, a cooperação do,
Governo do Estado aos órgãos federais
de telecomunicaçôes em terrítõrío cata

rinense.

·OPOSTO
_ ,O novo Posto de Serviço da Telesc,

com suas 24 cabines - 18 de interurbano
e seis para ligações locais - substitui o

antigo posto, com apenas I O cabines,
Possibilita ligações em DDD e tempo das

ligações são registrados eletronicamente,
e garante a exatidão das taxas cobradas.

O prédio conta com 3 pavimentos,
ntotal 1.366 metros quadrados e o

investimento total v.prêdio e equipamen
tos - é da ordem de Cr$ 5,5 milhões.

No próximo mês, possivelmente du
rante a Semana Naciona das Comunica

ções, será inaugurado, também, o prédio
da Administração Central da Telesc, em
ltacorubi

A CENTRAIS E·LÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A. _ CELESC, torna público aos

interessados, que realizará em sua sede, à rua José da Costa Moellmann, 129, em Florianópolis,
SC, a Concorrência Pública no. 053/76, com vencimento marcado para as 11 :30 (onze e trinta)
horas do dia 19 de maio de 1.976.
OBJETO
AQUISiÇÃO DE MATERIAL DESTINADO À '''PONTAS OE LINHA"

(ferragens etetromecânlcas em geral, condutores de alumínio e cobre, transformadores de dlstri

buição mono e trifásicos, equipamentos para proteção e ilumlneçãopública, postes de concreto

e madeira)
INFORMAÇÕES GERAIS:
a} O edital e seus anexos, constituídos de um (1) só volume, poderão ser retirados pelos.
interessados ou seus representantes, pessoalmente, até dez (10) dias antes do vencimento desta

licitação, no Departamento de. Materiais _ Divisão de Compras da CELESC, endereço acima, no
horário das 08:00 (oito) às 11 :00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às 17:00(dezessete) horas, de
segunda à sexta-feira.
b) Somente firmas devidamente lnscrltas no Cadastro Geral de Fornecedores da CELESC, para
o presente exercrcío, poderão tomar parte desta licitação.
c} As firmas não inscritas, terão que, até o dia 10 de maio de 1976, encaminhar toda a

documentação necessfia ao seu registro e habilitação.
DA PROPOSTA ,

A proposta, atendida as exi'gências e disposições do edital, deverá ser apresentada até a hora e

data aprazadas para o vencimento desta Concorrência Pública.
A sessão pública de abertura das propostas apresentadas, será realizada às 14:00 (quatorze)

horas do dia do vencimento, nas dependências do edifício'sede da CELESC, na presença dos
interessados.

Florianópolis, 06 de abril de 1976
ALDO BELARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo

MINISTeRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAI.. DE SANTA CATAR1SJA
D�PARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL
J

TOMADA DE PREÇOS N�O�4/76
De ordem superior, torno público que a Divisão do Material da Universidade Federal de

Santa Catarina, fará realizar às 16:00 horas, do próximo dia 26 de abril do corrente ano, em sua

. Sala de Concorrências, localizada no prédio da Reitoria _ Trindade! nesta Cidade, o receblrnen
to e imediata abertura das propos\as à Tomada de Preços acima referida, destinada à aquisição
de materiais para o Departamento de Clínicas do Centro Bio-Médico.

Outrossim, informo que os respectivos Editais acham-se afixados no mesmo local acima
mencionado e que os esclarecimentos necessários serão prestados aos interessados de segunda �
sexta-feira no horário de 14,00 às 18,00 horas.

E para que chegue ao conhecimento de todos publique-se o presente na forma da lei.
Florianópolis, 09 de abril de 1976

DIVISÃO DO MATERIAL
Miriam·Azevedo de Castro
Chefe da Seção de Compras

Um telefonema Para o Presidente dá Te1ebrás, assinalou a inauguração do novo Posto da Telesc.

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA
CELESC

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N� 054/76
. , -

A CENTR�IS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.-- CELESC, torna público aos

interessados, que realizará em sua sede, à rua José da Costa Moellmann, 129, em Florianópolis,
SC/a Concorrência Púb.lica no. 054/76, com vencimento marcado para às 11 :30 (onze e trinta]
horas de dia 21 de,maio de-1976.·

.

OBJETO
Arrendamento das instalações completas de cozinha, refeitório e bar, destinadas à prestação

de serviço de bar erestaurante, aos seguintes usuários: I
.

a) integrantes dos órgãos de direção dá CELESC;
b) empregados da CE LESC;
t} familiares 'e convidados dos empregados da CELESC;
d) convidados da CELESC.

CONDIÇÕES GERAIS:
As propostas, devidamente datilografadas e assinadas, .em três (03) vias, deverão ser apresen

. tadas até a hora e data aprazadas para o vencimento desta Concorrência Pública e deverão
COnter:

a) o prazo de validade;
b} o cardápio discriminado das refeições, bem como, os respectivos preços unitários;
c) os preços unitários para o fornecimento de alimentos e bebidas complementares, como:

leite, sobremesa, café, frutas, sucos naturais, refrigerantes e sanduíches;
d} a comprovação do registro de firma do proponente;
e) a comprovação de experiência do proponente no serviço de restaurante;
f) a expressa concordância aos termos do contrato, cuja minuta encontra-se apensa ao edital.

INFORMAÇÕES GERAIS:
-

O edital e seus anexos, constituídos de um só volume, poderão ser retirados pelos lnteressa-:
dos no Departamento de Materiais _ Divisão de Compras da CELESC, endereço acima, no

horário das 08:00 (oltc) às 11:00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezessete) horas, de
segunda à sexta-feira,

A sessão pública de abertura dos envelopes contendo as propostas, será realizada à 14:00

(quatorze) horas do dia do vencimento, nas dependências do edifício sede da CELESC, na

presença dos participantes.
.

Florianpolis, 05 de abril de 1976.
ALDO BELLARMINO DA SILVA

._Diretor Administrativo

����.

MINisTeRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
....

UNIVERSIDADE FEDERAI.. 'DE SANTA OATARl�A
DJ;PARTAMENTO . DE ADMINIST�AÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL·

TOMADA DE PREÇOS N� 023/76
De ordem superior torna público que a Divisão de Material da Unlversiada Federal de Santa

Catarina, fará realizar às .16,00 horas do dia 23 de abril de 1976, em sua sala dyconcorrências,
localizada no prédio da Reitoria na Trindade, nesta Capital, o recebimento e imediata abertura
das propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada à contratação de uma empreitada
global (material e mão-de-obra) para a construção de um Prédio Módulo de alvenaria com uma
ária de 2.297,99m2, destinado ao Centro Agropecuário desta Universidade. . '

- Outrossim, esclareço que o Edital será entregue gratuitamente e, as respectivas plantas com o

caderno de Encargos e Especificações Técnicas, mediante. o pagamento. da taxa de c-s 300,00
(trezentos cruzeiros), cujo recolhimento será efetuado na Tesouraria da UFSC através de Guia
própria, obtida na Divisão do Material, no horário de 10,00 às 12,00 e 14,00 às 16,00 horas de
segunda à sexta-feira, no Campus Unlversftário da Trindade.

E para que chegue ao conhecimento de todos publica-se o presente na forma da lei.
•

Florianópolis, 07 de abril de 1976.
'

Celso Martins da Silveira
Coordenador
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E foi com ânimo reconhecido que
ouvi o.Governador nessas poucas noites.
Sou realista, e por isso, sei que já não
serão muitos os anos que gozarei dos
encantos da beleza da terra catarinense
ou dos progressos com que um governa
dor que trabalha a brindará.

Mas sobretudo me enobrece o tentar
ser cristão. E me rejubila o fato de

· testemunhar um cristão ._ mormente

quando no po der, que costuma ser o

cemitério de tantas nobres intenções,
iniciar suas falas ao povo agradecendo a

Deus as forças que lhe concedeu para
realizar as tarefas com que lhe responsa
bilizou.

Porque quem c omeça a falar agrade
cendo a Deus, tem a perspectiva correta
da criação e da sua ré/ação com o

Cri a dor; é cristão, portanto. E por ser
.
cristão.. ouvirá sua consciência; por
ouvi-la, bem agirá, seja qual for a tarefa
que faça; ao bem agir, fará - e exigirá
que outros façam _ com que esse bem
Jeito se espraie sobre to dos os governa
dos. Pois que levedar a so ciedade em

que vive é a tarefa de todo cristão, suja
ele Governador ou Servente.

Temos um Governador cristão. Não
desses cristãos tíbios, desses envergonha
dos, para os quais o nome de Deus, e sua
invocação, e quase uma confissão de
fraqueza ou um desdouro social.

Não. Na sua fala, Deus veio na

frente, começo de tudo, razão de tudo,
como ensina a Fé. E se Deus veio na

frente, tinha que seguir-se, tnetutavel=
mente, o tra balho honesto, fecundo e

promiss�r. N_ão mf! con�em mais. nada.
Para num tsto e 'motivo m ats que
bastante para trabalhar e dormir tran
quilamen te.

Cartas

ESCLARECIMENTO
Senhor Diretor: O meu amâ

vel amigo já reparou que, ulti
mamente, cada vez que o seu

simpático jornal se refere à mi
nha humilde pessoa só tem dado
zebra?

Não ria, não, meu amigo, mas
eu já ando alarmado... Enquanto
eu for vivo, vou levando umas,
retificando outras, mas o amigo
já pensou, se continuar assim,
depois que eu morrer, quem lhe
vai escrever para pedir uma retí-

.

ficação?
Esta agora é daquelas que eu

não posso deixar sem pedir ob
séquio de uma retificação. Des
culpe-me... Refere-se a uma nota
a respeito de quem deseja ser

imortal, aparecida na edição do
dia 11/04/76: 10. - quando eu

pertencia à Academia Catarinen
se de Letrás, animei o meu

estimado amigo, romancista e

magistrado Aulo Vasconcelos a'
lançar o seu nome à vaga deixa
da pelo saudoso professor Henri
que Stodieck; 20. - Não lancei
o nome do Sr. Professor Glauco
Rodrigues Corrêa, cujos méritos
não estão em jogo, a mesma

vaga, pois nem tenho a honra de
conhecer pessoalmen te o referi
do cavalheiro; 30. - seria uma

falta ,de dignidade de minha
parte se o tivesse feito.-c-Iançar
dois nomes para um mesmo

lugar, e o meu passado não
autoriza a quem quer que seja
afirmar ou sequer suspeitar que
eu o tivesse feito.

Diga-me, estimável amigo: -

há algum redator do .seu plantel
que não me suporte - ou é azar

mesmo? Que devo fazer? Cui
dar de encontrar um benzedor
que me tire a fidusca ou contra
tar um exorcista que faça desa
nimar o perseguidor? Muito gra
to, o seu amigo e admirador,
Oswaldo Rodrigues Cabral -

Florianópolis,
Nota da Redação: "O Estado"
errou.

ELEIÇÃO
Senhor Diretor: Vimos por

meio desta comunicar que foi
elei ta a nova díret oria da Asso

ciação dos Técnicos em Turismo
do Estado de Santa Catarina,
que ficou assim constituída: pre
sidente, Amaro Lúcio da Silva;
vice-presidente, Elcio Knabben;
20. vice-presidente, Luiz Moret
to Neto; secretária-geral, Elaine
Bete Assis; la. secretária, Marta
Regina Bartolanei; 2a. secretá
ria, salete Regina Andrade; te
soureiro geral, Luiz Carlos Thie
sen; 10. tesoureiro, Hayde Maria
Rodrigues, Departamentó de
Relações Públicas: João Bosco

Medeiros de Oliveira; Del'arta
mento de Registro e Assistencia:
Antônio Emilio Morca; Maria
Tereza Buchle e Rosana Andra
de da Silva. Departamento de
Cultura: Antônio Rodrigues. De
partamento de Planejamento
.Geral: Rose Irene Souza Neves.
Conselho Fiscal: Efetivos - Vil
mar Jacques, Manoel Cardoso

, Patrício e Moacir Fernando Ma
chado. Suplentes: Walmir Mar
tins, Kátia Regina Leite e Lúcia
Helena Gomes. Associação dos
Técnicos em Turismo do Estado
de Santa Catarina. OBS.: as car

tas enviadas à redação deverão
conter o nome completo do
reinetente, assinatura e endereço
legível. Elas só serão publicadas
se chegarem com estes dados.
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Integração
A cada dia que passa a integra- nor do que a

.

verificada nUm
çiO d.e Santa Catarina torna-se passado não muito remoto .:
mais fl�gr�nte,..alterando-se, as-

sim, un:- quadro desanimador qu� Esse fato provocava- sensíveis
vigorou persistentemente até há prejuízos a Santa Catarina. Sua
alguns anos atrás. ( Na realidade, economia dispersava-se com facl
j� passou o tempo em que este lidade e seu povo' via os hábitos e

E$t8do era caracterizado por um constumes dos Estados límttrofes
conjunto ,de grànde ilhas, for- penetrarem e aqui se .fixarem,
",ando"um arquip61ago inteira- descaracterizando as tradições da
mente desintegrado, cada qual gente eaterlnense,

.

com vida própria e independénte Hoje, felizmente" a situação é
uma da outra. bastante diversa. A' construção

Florianópolis era praticamente das BRs-l0l e 282 possibilitou
uma capital aPenas de, direito; já uma intercomunicação mais rãpi
que 'de fato significatiVa parcela da' entre as

I

diversas regiões do
da' populaÇlo catarinense depen- Estado, ao mesmo tempo em que
dia·mais diretamente dos Estados essas rodovias auxiliavam grande
viiinhos. As regiões Oeste e Sul mente, os 'esforços corri vist8$ ai

.mantin�m ligações mais estrei- acelerar o processo, de de�nvolvi
tas com Porto Alegre, enquanto mento . desta unidade'. da Federa
que o Norte e Nordeste comuni- ção. Paralelamente, os . investi
cavam�se com maior intensldade mentos no setor das telecomuni
com Curitiba e São Paulo. Tal 'cações mudaram radicalmente a

situaçlo. na verdade, ainda per- situação que predominava em to

siste, pdr6m em eseata bem me- do o Estado, carente sob os mai.s

diversos aspectos. O imenso volu'
'me de recursos aplicado pela
Embratel em Saota' Catarina, a

travM sua subsidiáriiÍ,' a Telesc;
fez com que os catarinénses' pa�
sassem a dispor,de um moderno ê
eficiente sistema. de comunica
ções; que continua' a ser implan
tado gradativamente, atê atingir a
totalidade dos.municípios dci Es
tado.

Tais empreendimentos provo
caram seus efeitos benéfioos em
curto espaço de tem� e hOje a

integraÇão catarinénse coMeça a

ser um' fato inconstestável •..Essa
int(!graçlo haverá. por certo de
ser ainda maior com a implanta
ção, já iniciada, do plano rodo
viário estàduaf,. que dotará o Es
tado de uma s6rie,de novas rodo
vias, melhorandq o sistema viário
que,

.

apesar das êstradas federais
construídas, .ainda . Se �ta
bastante deficiente.

Fim de semana

Trodiçiies Beligio8os
I

Através de toda a forma
ção da sociedade brasileira,
os sentimentos cristãos, tra
zidos para o País pelo desco
bridor e primeiros coloniza
dores têm preponderado en

tre os fatores mais influen
tes na elaboração da consci
ência de nossa gente. E gra
ças a isso, não apenas conse
guiram os brasileiros domi
naras asperezas duma evolu
ção acídentada.. mas . ainda
superar vitoriosamente o

efeito de quantos assédios
estranhos lhes experimenta
ram a resistência, vencidos
estes, sempre, pela indômita
força da Wlidade sentimen
tal que se lhes opunha
A despeito de tão insis

tentes pressões, a consciên
cia brasileira logrou erigir as

bases duma Nação que,- no
Continente Novo, teria de
exercer função civilizadora,
domando o meio físico e

plasmando, à feição dos
princípios cristãos, a alma
popular.

E isso um dos grandes
motivos por que nos deve
mos orgulhar do nosso pro
cesso histórico, zelando pela
invulnerabilidade dos senti·
mentos em que se consoli
dou a nossa integração polí·
tica, social e espiri tual.

As peculiaridades do

crescimento nacional e a particularmente na configu
maneira pacífica pela qual ração sôcío-polítíca do Con
realizamos a escalada de

.

tinente Sul-Amerícanao.
nossa história nos conceí- Eis por que as tradições
tuam entre os povos civiliza- religiosas que revivem perio
dos do mundo que têm sabi- dicamente na memória e no

do afirmar e enobrecer a respeito populares se refor

própria soberania por ma- talecem I tanto mais quanto
neira digna e exemplar, exalo. ameaçadas de extinção nas

çando o respeito de todos a tentativas de revisão política
todos os direitos e procla- extremada, oriundas de en

mando o princípio de pre- genosa visão de outros pano
servação da paz como índice ramas sociais completamen
principal da grandezahuma- te inadequados à vivência de
na, gente afeiçoada ao nosso clí-
A sociedade brasileira se . ma expiritual e sentimental.

firma sobretudo no culto
individual à liberdade de to- Há, entre os livros espíri
dos e assenta seus alicerces tas psicografados pelo "mê
morais na ins'tituiç,ão da fa- dium" Francisco Cândido
milia 'Sem dúvida é'isso.o Xavier, um sob o título _

que constitui,' na indissolu- . "Brasil, Coração do Mundo,
bilidade da coesão nacional, Pátria do Evangelho" _ em

um dos mais indestrutíveis cujas páginas se descreve o

elementos. evolver do nosso País em

Mercê do elevado acata- bases sociais vinculadas ao

ment(j'àS mais belas institui-' ideal cristão, para realce do

ções da sociedade crist:ã, a '- papel que. terá de ser desem
Wlidade pátria tem conse- penhado pelos Brasileiros na
guido embargar as insidios'as obra da reestruturação dum

pretensões que visavam à mtn1do melhor e mais uni

abalar e demolir edifício da do.

nacionalidade, construído,
em mais de quatro séculos Idéias pOlVen tura confi-

de porfiada e modelar convi- �:���tl�: :ab:fot1�t����c�
vência, por um povo bem ao

nível dos destinos que lhe
foram assinalados n\l com,.

trução do mundo futuro e

ou religioso, possuem, tam

bém, o valor de acentuar,
em convergência com os cul
tos religiosos tradicional
mente revividos, as convic

ções cristãs perpetuadas
através de nosso desenvolvi
mento histórico. Por outro

. lado, servem" de alertar a

consciência brasileira, acerca
. dos fundamentos morais de
que não poderemos afastar a
estabilidade nacional.

Assim, não podem deixar
de ser gratas às esperanças
do Brasil quaisquer manifes
tações de fidelidade aos

princípios que têm nutrido,
desde os primeiros dias da
posse do solo,' a confiança
dos desbravadores e constru
tores do Brasil, até os tem

pos hodiernos.

O povo brasileiro confia
em Deus e preservará, a to

do custo, a herança espiri
tual que recebeu e em que
faz repousar, pois, todas as

suas esperanças, certo de

que, continuadores desse
passado que o dignifica, os

homens que o governam re

fletem devotadamente aque
las esperanças. .

GU(ltavo Neves

De falas e
·

outras distâncias"

A agresstvtdadeque
se desprende da T'V

Los Angeles - Tiroteios, bombas, o impac
to do punho contra o queixo..• Pesquisado
res estão verificando que estes progra mas

nobres da tdevisão podem empurrar não

apenas crianças mas também adultos no senti
do do comportamen to agressivo.

No caso dos adultos está apenas começan
do. Está bem menos funâamentaâo que a

conclusão geralmente' aceita de que crianças
podem ser compelidas ao comportamento
anti-social em consequência da violência no

video.
Mas os resultadas iI que chegou um estudo

para adultos realizado pela Universidade da

Califórnia em Lo� Angeles (Ucla) "São espe
cialmente importantes", diz o pesquisadorDr.

. Roderick Gomey, "porqueos adultos, apegar
de tudo, são os que estão tomando decisões,
declarando guerras, votando para presidente,
colocando aditivos em nossos alimentos.. ,

"

O Dr. Gorney e outros pesquisadores estâo
verificando que assistir em excesso episbdios
policiais e de crime (eles constituem nos

Estados Unidos, 30 por cento do horário
nobre na televisão) pode aparentemente esti
mular comportamento agressivo em adultos e

também desenvolver neles uma visão distorci
da de como o mundo é realmente perigoso.

"Pensem no efeito potencial de cidadãos
mais velhos, para os quais a tdesisão é uma

importante fonte para receber conhecimentos
acerca do mundo ", disse o Dr. David Pearl do
National Institute ofMental Health, divisão
de ciências comportamentais.

'Nos anos anteriores, e desde o controverti
do estudo do U.S. Surgeon General há três
anos; nos quais uma equipe de especialistas
concluiu em principio que crianças poderiam
ser adversamente afetadas pela violência na

televisão, milhares de projetos de pesquisa
sobre jovens têm sido realizados.

Muitos pesquisadores afirmam sentir que a

relação causa e efeito em crianças foí bem
determinada. Mas isto pode fazer com que as

pessoas esqueçam - conforme destaca o

conhecido psiquiatra Fredric Wertham - que
"as crianças crescem para serem adultos,
incorporando em SUllS mentes os milhares de

programas de televisão que viram em rua

juventude ".
Wertham; um psicanalista que há 25 anos

soou o alarma contra a violência em revistas
em quadrinhos e no cinema dirigido para
crianças, diz que rua pesquisa clinica nos anos

recentes tem indicado que o hábito de assistir

constantementeprogramas de violência está
causando dano aos adultos também.

"11 um impacto social que traz consequên
cias para toda a sociedade", afirma Wertham;
autor de '� Sign for Cain ", "lhe Shaw 01
Violence" e do best-sdler "Seduction of the
lnoceilt", sobre livros humorísticos e crian

ças. "O fato importan te de que programas
extremamente viol8ltos tanto no cinema co

mo na televisão são tão popula res não mostra

que des são aconselháveis e que não causam

danos, mas que toda a sociedade é afetada':
Enquanto Wertham baseia-se principal

mente n� relações de pacientes clfnicO$ para
sua pesquisa, Gomey e seu colega de pesquisa,
David Loye, dIl Ucla, apbiam-se em um

método contrastante - experiências controla
das sobre grupos.

Júlio Queiroz

I'
,

No estudo da Ucla ainda sendo analisado,
mais de 200 casais foram divididos em seções
e submetidos a variado« programas de TVpor
duas semanas.

Um grupo .assistia todas as noites a progra
mas onde predominava a violência. Outro via

pro gramas como "Vila Sésamo" que estimula
sentimentos humanistas. Um grupo decontro
le não assistia televisão.

As descobertas prdimmares, relatadas em

uma conferência da American Psychiatric
Association, foram "surpreendentes paraum
campo deestudo", de acordo com Loye; uma
vez que demonstraram efeitos substanciais e

não apenas leves tendências': .

Os que assitiram violência, disse ele; se

consideraram crescentemente mais hostis e

agressivos a medida em que o tempo pasSQlla.
Observou-se também que eles agiam de forma
mais agressiva - md-humorados c01fl suas

famílias, menos tolerantes com a criança que
deixava sua bicicleta na entrada da garagem, e

, geralmente em um comportamento "sensi-
vel". '. .

Em contraste, os que estiveram expostoe a

programas tipo "Vila Sésamo" geralmente
·

tomaram-se mais humanos em temperamento.
Naturalmente, é .imposstvel fazer-se gene

ralizações baseadas em um estudo, embora

persuasivo, disse Loye, mas de sugere que há
uma necessidade para outros estudos sobre via·
Iência na TVe adultos.

.

Dick Ktrschner, vice-presidente de práticf!S .

e norma s para programas da CBS, afirma que
há preocupação com relação aos adultos mas

de forma especial para crianças. O. "Programa
para famflia", duas horas deprogramaçdo não
violenta durante o horário nobre da noite, é
exemplo destapreocupação, observa ele.

Com relação à violência na TV e os

adultos, disse Kirschner, estes deveriam co

nhecer melhor do qe ninguém o us�. de

soluções violentas para os problemas porque a

maioria deles observaram os efeitos da violên
'cia em suas próprias vidas ";

Os efeitos da violênda ria TV são enfatiza
dos pelo Dr. George Gerbner; reitor da

Annenberg School of Communications da
Universidade da Pennsylvania: Gerbner é mais
conhecido por suas análises anuais, desde
1967, sobre a quantidade e tipos de violêncilJ.
mostrados pela televisão.

Suaúltima publictlÇão, cobrindo o perfodo
1973/74, mostrou um aumento na "vitimiza

ção" ou seja o número de pessoas náextremi·
dade receptora de atos violentO$ em progra-

. mas de TV. Ele também verificou, em uma

pesquisa, quyos assistentes habituais de televi
são acreditava m haver uma cha nce de 50 por
cento de serem envolvidos em um acidente
violen to a qudquer momento.

As Éstatisticas reais são de um em 100,
disse Gerbner, mas as idéias distorcidas dos

telespectadores sobre o mundo vinham de sua

imersã o no mundo de opressões, violenttlÇões
e a'ssass(nios aa rv�

--

Richerd Sliltus/AP

. Deus sabe - e muita gente já descon
fia - não ser eu inclinado a andar de
louvação destemperada às autoridades
por qualquer dá-cá-essa-palha que digam
ou façam; e imuito menos àQuelas amea
çadas de serem chamadas para posições'
ainda mais altas do que as que ocupam
E como Deus não me deu uma coluna,
vertebral de geléia, .não vejo nenhum
motivo para viver em estado permanente
de inclinações e salamaleques.

Como já vi muita gente que atravessa
o ano inteiro sem dar sinais da menor

preocupação com Deus enxamear as

missas Oficiais, tenho todo o direito de
achar que essa assiduidade ao Divino
Mistério se deve menos à descida do
Cristo do que ao hipotético calor irra
diado pelas autoridades ali presentes.

Do Governador de Santa Catarina -

meu superior hierárquico, se mais nada
for - posso dizer

-.
e o digo, aplaudin

do - ser um homem que sabe falar; que
fala do que sabe; e o faz; austera e

elegantemente.
Diante do montante de descabidos e

babozeiras que, na minha curta vida
oficial, fui obrigado a escutar, é um

prazer intelectual, e raro, ainda por
cima, ouvir florirem frases lógicas, com
sujeitos, predicados, complementos dire
tos e indiretos, tudo posto nos lugares
que a gramática determina e o bom
estilo recomenda. Mas se a roupagem da
fala é, esteticamente, importante, ainda
mais o foi .o que disse o Governador,

I
nessas palestras 'noturnas, ao cabo do
seu primeiro ano de Governo.

É óbvio que o Governador e seus

auxiliares trabalham; afinal de contas,
para isso foi ele eleito e para isso
escolheu os seus assessores. Mas, já o

disse Chesterton; diante da loucura iIo
mundo, o óbvio se torna, muitas vezes,
uma novidade inesperada e benvinda.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Decreto regula comércio de sangue
Brasília - A instalação e funcionamento em todo o

territ6rio nacional de qualquer estabelecimento des-'
tinado a coleta, tratamento, armazenagem, utilização,
distribuição e venda de substâncias sanguíneas de

origem humana dependerá de prévia' autorização da
Comissão Nacional de Hemoterapia é o que estabe
lece Projeto de Lei a ser apresentado no Senado, na
próxima semana, por Nelson Carneiro"

Nos termos do Projeto, esses es,tabelecimentos
terão que obter licença para funcionamento, na Se
cretaria de Saúde do Estado em que se localize, Esta
licença somente será dada após fiscalização quanto à
disponib:!idade de pessoal, condições ,ambientais e

infra-estrutura operacional necessária à execução
dos serviços a que se propõem,

Q Projeto do senador fluminense recebeu a cola

boração de numerosos especialistas e vem sendo
elaborado há mais de um ano,

- A Imprensa, nacional e internacional- disse Nel
son Carneiro - tem aludido àmplamente ao tráfico de

sangue humano, objeto de denúncias até mesmo na

Organização' Mundial de Saúde, É inquestionável a

importância de Lei que discipline com rigor e de
forma adequada o assunto em nosso país, através, da
centralização na autoridade para funcionamento de

Bancos, Laboratórios ou quaisquer outros estabele

cimentos que lidem com sangue humano, bem como

na imposição de normas mínimas aserem obedecidas
e preenchidas, Em seguida, é preciso "descentrali
zar" a Comissão Nacionàl de Hemoterapia obtendo a

colaboração, especialmente no tocante à fiscaliza
ção, das Secretarias de Saúde dos Estados,

Focalizando a necessidade de um controle esta
tal, disse que o deficit de sangue humano e seus

derivados, no país, é por demais elevado, Mais da
metade da população brasileira éde menores de 21
anos, que não podem doar sangue, Acrescente-se a

estes o numero daqueles impossibilitados de doar,
por doenças, infecções, desnutrição ou subnutrição e

se constatará que dos 120 milhões de brasileiros,
poucos são os' que apresentam condições para se

tornarem doadores, segundo normas mínimas de se

gurança indispensáveis para o resguardo da saúde do
doador e do receptor,

'

(ESCLARECIM,ENTO SOBRE O, FGTS)
o Banco Nacional da.Habitação - tendo em vista notícias in'sisten

temente veiculadas, que distorcem a verdade dos fatos, relativamente ao

crédito de, juros e correção monetária nas contas vinculadas do F<;1TS -

vem a público para esclarecer o alcance das medidas adotadas pelo
Governo e a mecânica operacional implantada para dar fiel execução aos
Decretos N°s 76.750/75 e 77.35�/76 que, respectivamente, restabeleceu
o sistema de atualização trimestral das mencionadas contas e determi
nou adicionar, com referência contábil! a data de 01.04.76, juros e corre

ção monetária-sobre os depósitos relativos ao ano de,197�:
(1) - O Senhor Ministro do Interior - em nota distribuída à imprensa,

em data de 01.04.76 - enfatizou que, atento ao alcance social do Instituto

do FGTS� decidira o Governo restabeleéer o sistema de atualização
'trimestral das contas vinculadas.

,

(2) � Em exposição de motivos, encaminhada a alta consideraçáo
do senhor Presidente da República, enfatizavam os senhores Ministros

João Paulo dos Reis Velloso, Mário Henrique Simonsen e Maurício Ran

gei Reis que "em 1 de abril de 1976, o Banco Nacional da Habiraçáo, em
cumprimento a nova sistemática estabelecida pelo Decreto nO 76.750, de
05 de dezembrode 1975, querestabelecia a atualização tnrnestral das

contas vinculadas, creditou os juros e correção monetária relativos ao

primeiro trimestre de 1976, sobre o saldo das contas em 01.06.76".

Asseveraram, ai nda, na alud ida exposição de motivos que não obstante o

acerto da sistemática operacional adotada, mas sabedores do desejo do
doverno em dar uma abertura ainda mais ampla ao Instituto do FGTS ser

possível considerar, em caráter excepcional, a -viabilidade de medida
complementar que visasse a adicionar juros e correção monetária aos

depósitos realizados durante o exercício de 1975.

(3) - Editado o Decreto nO 77.357/76 - que determinou o crédito do

referido adicional sobre os depósitos nas contas vinculadas, relativos ao
ano de 1975 - o BNH transmitiu instruções a rede bancária, através da
Circular ,no 04/76 e em reuniões mantidas com seus representantes,
sobre os procedimentos a sere!)1 adotados com vistas a imediata execu-

ção das disposições do mencionado Decreto.
.

(4) - Em decorrência da mecânica operacional adotada, os bancos
depositários receberam instruções e implementaram os sequlntes pro
cedimentos:

EQ} 01.04.76, crédito nas contas vinculadas do FGTS dos juros e

correção'monetária relativos ao 1° trimestre de 1976 (saldo
existente em 01.01.76), deduzidos as retiradas ocorridas nesse:
trimestre. ,

Em 01.04.76, apropriação aos saldos das contas vinculadas do
adicional de juros e correção monetária, de .que trata o Decreto
n? 77.357/76.
A partir da EdIção do Decreto n? 77.357/76, pagamento das

autorizações para movimentação de contas vinculadas me

diante o exame de cada caso, na hipótese de ainda não estar

concluído todo o processo de apropriação dos adicionais de '

juros e correção monetária, objetivando sempre o atendimento
dos saques com a atualização dos saldos das contas.

Pagamento do saque complementar, mediante hahilitaçâo,
aqueles que tenham movimentado suas contas vinculadas em

data posterior ade 01.01.76 e que não tenham sido beneficiados
com o crédito adicional de que trata o Decreto n? 77.357

, '

,

'Em, 14/04/76

(MINISTÉRIO DO INTERIOR
BANCO NACIONAL DA HABITAÇÃO)

ENGE·NHEIRO CIVIL-
SIT - Sociedade de In'stalaçães Tknicas S/A necessita de 'Engenheiro
Civil, para trabalhar no I nterior do Estado.

Tratar à Rua Liberato Bittencourt no. 183 - Estreito

COMERCIAL CASTRO LTOA.
·PRECISAMOS DE VENDEDORESCOM EXPERIÊNCIANO RAMO DE

MAQUINAS E EQUIPAMENTOS PARA- ESCRITORIO.
OFERECEMOS:
SALARIO FIXO

COMISSÃO

TRATAR: RUA TENENTE SILV,EIRA, No. 45 - FLORIANOPOLlS
-SC

Indústria'de Plásticos S.A.

C.G.C. MF - 82 956 889/0001

Capit�1 Autorizado Cr$ 8.723.000,00
, Capital Integralizado Cr$ 8.723�000,00
ASSEMBLeiA GERAL EXTRAORDINAR,IA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os senhores acionistas da fNPLAC - Indústria de Plásticos S.A.

para a reun ião de Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 26 de abril de'
1976, às 17:30 horas, na sede da Empresa, em Biguaçu (SC), a fim 'de deliberar
sobre a segui nte Ordem do P!a:

'

Aumento, do capital social autorizado de Cr$ 8.723.000,00 para
Cr$ 9.655.000,00.

Biguaçu, 12 de abril de 1976.

�_, �

A

__D_IR_E_T_O_R_I_A � �

reça se fazer oposição ao

governo representa fazer o

posição ao país e se criti
car atos do governo é fazer

contestação ao regime.
Foi negativa, por outro

lado, a reação inicial de

alguns "autênticos" a idéia
!ia, audiência com o Gene-.
ral Geisel lembrada ontem,

',Autênticos doMOa querem
uma audiência comGeisel
Brasília· _ O único ele

mento credenciado para
manter entendimentos
com o gover no, s e hou
ver necessidade, falando
em nome do MDB, é o seu

presidente, o deputado'
Ulisses Guimarães disse on

tem o deputado Francisco

Amaral, manifestando-se
contra a idéia de o grupo
autêntico solicitar .uma au
diência ao presidente Gei
sel para expor seus pontos
de vista e negar vincula

ções ao comunismo e sub-

Pouco antes de viajar
para São Paulo, o parla
mentar emedebista comen

t04 que uma vez concreti

zada a tese de J.G. de

Araújo Jorge, "isto equiva
leria a um encontro de
membros de um terceiro

partido com o chefe do

governo, o que seria um

absurdo pois os autênticos

pertencem ao MDB e apro
varam o programa do par
tido - que é a doutrina de

todos nós".
Acha Francisco Amaral

que se o MDB julgar opor
tuno pedir ao governo que
se defina melhor em rela

ção aos rumos polítíco-íns-

titucionais do País e que
seja mais claro no que diz

respeito aos limites de a
.

tuação do MDB, caberia,
então, a Ulisses Guimarães'
expor o problema.

_- Neste caso - disse ele
- o presidente nacional do

MDB, se não concordar
com a audiência no Palácio
do Planalto, tem o melhor
e mais qualificado veículo
à sua disposição para se

dirigir, não apenas ao Pre

sidente Geisel, mas à opi
nião pública do País: a

tribuna da Câmara dos de

putados. Terá então a o

portunidade de não reite

rar os propósitos do MDB

de continuar lutando em

busca da constitucionaliza

ção do regime, mas de

pedirao.governo que escla-

pelo deputado fluminense
J.G. de Araújo Jorge. En
tre outros, criticam a tese

os deputados João Cunha,
Rosa Flores, Tarcísio Del

gado e Getúlio Dias.
.

_ Em. primeiro lugar,
nós devemos explicações
ao presidente do partido.
Se, for para discutir o pro-

blema internamente, então
'estamos de acordo, já que
os radicais da ARENA

continuam insistindo, cer

tamente com vistas aos

próximos pleitos, em vin

cular o MDB - que parte
dele - a comunistas e sub
versivos - comentou João
Cunha.

.cassações d�pendem das ações do MDB
Brasília ., Uma fonte acreditada no

Palácio do Planalto exprimiu a opinião de

que, em face dos últimos acontecimentos
relacionados com a cassação de três depu
tados do MDB, a maioria do partido vai se

empenhar "em balisar o campo", a fim de
e vitar que novas explosões de radicalis
mos se repitam, comprometendo o precá
rio equilíbrio do regime.

, O mesmo porta-voz advertiu que a

crise "talvez tenha servido para mostrar

que a normalidade não depende, apenas,
do governo, "mas, igualmente - e algumas
vezes, principalmente - .da oposição. A
linha que distingue contestação de oposi
ção é bastante nítida, para essa fonte
qualificada, "pois qualquer pessoa sabe o

que é normal e o que é excesso verbal".
No Planalto, considera-se "uma preo

cupação saudável" a intenção manifestada
pela facção moderada do MDB em lutar

para impor ao partido uma linha de
atuação uniforme e responsável" evitando
que uma pequena minoria radical conti
nue a influenciar de maneira fortemente
negativa a ação da oposição".

_ O MDB também tem interesse na

sobrevivência do regime. Tanto quanto a

Arena, o MDB é fruto da revolução. Não
pode ignorá-la, negando-se por exemplo, a
participar de solenidades comemorativas
de um movimento que já entrou para a

história do Brasil - observou a mesma
fonte.

Acrescentou que não existe nenhuma
dificuldade em saber qual a linha oposi
cionista que mais atende à normalidade
política e aos interesses do pais. Basta ler
a mensagem presidencial enviada ao Con
gresso Nacional, em sua reabertura, "para
verificar que o Presidente da República
distingue claramente uma coisa da outra".

,MUNiCípIO DE fLORIANOPOLlS

SECRETARIA DO ESTREITO

S!ASÃO JOÃO - INDÚSTRIA E COMeRCIO
CGC/MF No; 83.649.004/0001-22

ASSEMBLeIA'GE-RAL ORDINARIA
EDITAL DE TOMADA.

DE PREÇOS N � 010/76

A Secretaria do Estreito da Prefeitura Municipal de Floria-
,

n6polis torna público aos interessados, que se acha aberta

TOMADA DE PREÇOS, com vencimento no dia 23-04-76, às
17,00 horas, para pavimentação a lajotas do acostamento da

,

Rua Silva Jardim, numa extensão de aproximadamente du

zentos e cincoenta metros por quatro metros e meio de largu
ra.

, As propostas deverão ser entregues na Secretaria do Estrei

to, rua Santos Saraiva, 432, em envelopes lacrados, constando
'na parte externa os seguin"tes dizeres: "Proposta que

faz._ para TP no. Ó1 0/76, vencimento 23-04-76,
às 17 ,00 horas".

Florianópolis, OS' de abril de 1976.
OSVALDO PAULO MARTINS

Secretârio para os Assuntos do Estreito

Pelo presente ficam convidados os senhores acionistas
desta sociedade a comparecerem à assembléia geral ordinária;
a realizar-se no dia 15 de maio do corrente ano, às 14 horas,
no escrírõrto da sociedade em São Bento Baixo, municlpio de
Nova Veneza, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
10.1 Leitura exame, discussão e votação do relatório da

diretoria, balanço geral, demonstração da conta de
lucros e perdas, ·parecer do conselho fiscal referente
ao exerclcio social encerrado em 31 de dezembro de
1975; "

20.1 Eleição da Diretoria, e fixação de seus honorârios;
30.1 Eleição dos membros do Conselho Fiscal e respecti

vos suplentes, fíxeção de seushonorâríosj
40.1 Assuntos de interesse social.

AV ISO
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, desta so

ciedade na sede social, em São Bento Baixo, municlpio de
Nova Veneza, os documentos a que se refere o artigo 99, do
decreto-Iei no. 2627 de 26 de setembro de 1940, relativos ao

exerclcio encerrado em 31 de dezembro de 1975.
São Bento Baixo, 31 de MarÇo de 1976.

Aldo Vargas
Diretor Presidente
CPF 008901119
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recebeu e organizou o programa para aquele pessoal.
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Hoje em dia, a Brusa resolve para você todos os

problemas que envolvam uma viagem de estudo$,
negócios ou férias, no Brasil ou pelo mundo. Desde
reservar hotel, até fazer a inscrição em programas e

atividades especiais.
A Brusa atende também turistas e empresários

estrangeiros" organiza congressos e possui um corpo de
intérpretes que falam e escrevem perfeitamente
Alemão, Inglês, Francês, Espanhol e Italiano.

Como você vê, a Brusa tem sempre uma maneira
de tornar sua vida mais fácil. Basta telefonar.

BRUSA �,

Representações,Empreendimentos eServiços
Rua Felipe Schmidt. 27 - 1(JJ e 1l� andar.
Fones: 22-3120 e 22-3866 ' FlorianfJpolis
Florianópolis - Curitiba - Porto Alegre

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fabricantes de tratores
. ,

vão pedir a liberação do

crédito para agricultura
Fabricantes de tratores irão na próxima

segunda-feira ao presidente Ernesto Geisel;
para solicitar a liberação de crédito para
investimento na agricultura "pois caso con

trário, o setor terá que adequar sua produ
ção ao atual mercado, o que causará uma

redução substancial na fabricação". O me
morial a ser entregue ao presidente da

República está sendo elaborado em São

Paulo, com a participação de' 11 fábâcas.
Por enquanto, a única fábrica que já

tem um estoque razoável de tratores, por
Causa da falta de vendas, é a CBT, com
duas mil unidades em seu pátio, as demais
acreditam que dentro de 20 a 30 dias,'.
começarão a aumentar seus estoques, devi
do a falta de pedidos dos concessionários.
Houve uma redução de 4,5% nas vendas de

.

tratores no último mês de março, em

relação a igual período de 1975..
Produtores ligados à Sociedade Rural

Brasileira e à Federação da Agricultura do

Estado, confirmaram hoje que realmente
está ocorrendo falta de crédito para investi
mento na lavoura o que impede a implanta
ção dê novos projetos no setor bem como a

expansão de algumas culturas que se ini
ciam agora.

Dizem ainda que "realmente as agências
do Banco do Brasil confirmam que o

crédito de investimento está suspenso por
tempo indeterminado, de acordo com ori

entações recebidas da Sede da Instituição
em Brasília, Os gerentes explicam que a'

proibição ocorreu nos últimos dias de
.'

.

março".

Equipamento contra a poluição
pode receber crédito, especial

Já se encontra em fase final de estudos
o projeto idealizado pela Secretaria Espe
cial de Meio Ambiente - SEMA - propon
do a abertura de crédito pelo governo
federal para o� financiamento de equipa
mento anti-pdluidores para as indústrias
brasileiras;

Segundo informações daquele órgão, o
custo daqueles equipamentos chega até a

10 por cento do valor total de um parque
industrial já montado, impedindo. que os

empresários cumpram com o decreto-lei
assinado no mo passado pelo presidente
Geisel o qual prevê, inclusive pena· de
suspensão das atividades industriais.

Por outro lado soube-se que a SEMA
manterá rigorosa fiscalização na colocação

Pessoa jurídica tem
estímulo se

aplicar em alimentacão-
o Presidente Ernesto

Geisel sancionou lei que per
mite às pessoas jurídicas de
duzirem, do lucro tributável
para fins do imposto sobre a

renda, o dobro das despesas
c omprovadamen te realiza
das em programas de ali
mentação do trabalhador.

,

Essa dedução não poderá
exceder em cada éxercício
financeiro, de forma isolada,'
a 5 por cento e cumulativa
mente com a dedução de
'que trata a lei número 6.297
de 15 de dezembro de 1975
do lucro tributável.

É o seguinte na íntegra,
a lei hoje sancionada pelo
Presidente da República: '

Art.Io, - As �ssoas ju
rídicas poderão deduzir, do
lucro tributável para fins do.
imposto sobre a renda, o

dobro das despesas compro
vadamente realizadas no pe
ríodo base, em prqgramas
de alimen tação do trabalha
dor, previamente aprovados
pelo Ministério do Trabalho
na forma em �e dispuser o
regulamen to desta lei '

Parágrafo 10. - A dedu-

ção a que se refere o caput
deste 'artigo não poderá ex

ceder, em cada exercício fi-
,

nanceiro, isoladamente a 5
por cento (cinco por cento)
e cumulativamente com a

dedução de que trata a lei
no.6.297, de 15 de dezem
bro de 1975, a 10o/�dez por
cento) do lucro tributável.

Parágrafo 20. - As 'des
pesas não deduzidas no

exercício financeiro corres

pondente poderão ser trans
.

feridas para dedução nos

dois exercícios financeiros
subsequentes.

.Deputado relata dificuldades
dos ervateiros'de S. 'Catarina

As dificuldades que os

ervateíros de Santa Catarina
estão enfrentando foí tema

e permanência dãs placas que forem distri- do discurso .do deputado
buídas em determinadas praias do litoral Acácio Pereira, MDB. S�
do Rio de Janeiro, nas quais foram desco- gundo ele, uma das dificul
bertos altos índices 'de coleiformes fecais, dades refere-se a não libera
agentes altamente poluidores. ção, por parte da Inspetoria

De acordo com um assessor direto do Fiscal de Mafra, dos blocos
titular da SEMA, a praia de Ramos deveria

. de notas fiscais que a Fede
ser interditada completamente ao público ração das Cooperativas dos
uma vez que os resultados das pesquisas ali Produtores de Mate necessi-:
efetuadas constataram a existência de gran- ta para vender seus produtosde quantidade de agentes poluidores preju- aos consumidores. Um tele
diciais � saúde dos banhistas.'

grama foi enviado ao depu-
"A SEMA não tem poderes para impe- tado emedebista pela dire

dir o acesso público à praia de Ramos, ção dá Federação das Coo
frisou o assessor, en tre'tanto continuaremos perativas de Mate de Mafra,
desaconselhando o banho público em áreas solicitando, em nome dos
com elevadas índices de coleiformes", seus 4000 associados, sua

intervenção junto à secreta
ria da Fazenda para que tais
blocos sejam liberados o

mais rapidamente possível.
Um ou t ro problema

apontado pelos ervateiros e

trazido à Casa pelo deputa
do Acácio Pereira diz respei-'
to à política da CACEX.

Segundo os ervateiros aque
le órgão fixou um determi
nado núme ro de cotas que

.vem favorecendo aos expor
tadores e não aos cooperati
vados. Alegam os ervateíros

que a cota que cabe à eles é
muito pequena e eles se

vêem obrigados a vender o

que resta aos exportadores' a
um preço muito baixo e

estes, por sua vez, fixam um

preço elevado.
.

Um "fenômeno" citado

pelo deputado diz> respeito a

essa política de exportação:
"Santa Catarina é o maior

produtor de erva mate mas

as firmas do Paraná é que
tem direito à exportação",
lembrou.

Finalmente o parlamen
tar disse-que hã necessidade
do governador incentivar
mais o consumo interno da

quele produ to, pois, na sua

opinião, "o chá de erva ma

te tem tanto valor quanto o

café, e é até mais econômico
e mais saudável".

CORRETORA KRESCENTE APLUB S.A.
TíTULOS E·'VALORES MOBiliÁRIOS

rua dos Ilhéus.B - florianópolis - tel. 4089
CGC 82.514.381/001 - carta patente A-72�429

RELATÓRIO DA'DIRETORIA

Florianópolis, 03 de março- de 1976,

Amaury Soares Silveira
Diretor

"

Álvaro Mosca Lewis
Diretor

Carlos Silveira Martins Pacheco
Diretor

BALANÇO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

ATIVO PASSIVO

CÓD. TÍTULOS

Senhores Acionistas,
Com o presente vimos colocar à sua apreciação, o Balanço Geral correspondente ao exercício encerrado em 31 de
dezembro de 1975, bem como o respectivo Parecer do Conselho Fiscal.

,

Obtivemos no período, um resultado positivo de Cr$ 10.956,48, cuja destinação cabe a Assembléia decidir.
Outrossim, colocamo-nos a inteira disposição de V.sSas., para quaisquer informes complementares.

TÍTULO GRUPO

200,00
29.344,35 29.544,35

93.297,85
19.905,02
210.437,88 323.640,75

89.435,77
1.368,00
161,75 .

644,00
2.013,00 93.622,52

295,000,00
22.271,25 317.271,25

4.000,00
23.675;00. 27.675',00

791.753,87 .

-CÓD. TÍTULOS

211
212
213

. 214
.
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NÃO' EXIGíVEL
.

Capital , , , .

Fundo de Reserva legal. " '," .

Reserva para ALImento de Capital, .

Lucros em Suspenso , .

Saldo à Disposição da Assembléia Geral .

22 EXIGíVEL À VISTA
222 CUentes, .. , , , .

EXIGíVEL À CURTO PRAZO
221 Obrlqaçées a Recolher , _ .

224 Contas Correntes , ,

'

.

24 COMPENSADO.
242 Custódia, de Títulos , , ' .

243 Caução da Di retoria . : .

'
, ,

DEMONSTRATIVO DA CONTA DE "LUCROS E PERDAS"
31 DE ·DEZEMBRO DE 1975

DÉBITO

17,50
45.292,45

181,00 45.490',_95 '

11 DISPONíVEL
111 Caixa , .. , , ..

112 'Bancos ;
, .. , , ..

12 REALlZAVEl A VISTA
121 Clientes : .

122 Congeneres c/Operações. , , .. , ..

123 Títulos em-Conta Própria. , , .. , '.

REALIZÁVEL À CURTO PRAZO
124 Contas Correntes '

, .. , .

125 Depósitos à Ordem da SUDENE , .

126 Depósitos à Ordem da EMBRAER , .. , ..

127 Depósitos à Ordem da EMBRATUR .. ' , ..

128 Depósitos à Ordem da SUDEPE ..

",
'

..

'

.

13 IMOBfLlZADO
131 Imobilizações Técnicas, ,., .

122 Imobilizações Financeiras , ,

15 COMPENSADO
'

151 Ações Caucionadas , .. : .. , , , , .

152 Títulos em Custódia :
.

Despesas Financeiras , : .. : , , . , ..

Despesas de Administração , :,., ..

Despesas Tributárias , , .

DISTRIBUiÇÃO DO RESULTADO
Fundo de Reserva legal ., , , .. ,,.

Saldo à Disposição da Assembléia Geral , :" .

382,41
7.265,88 7.648,29 .

53.139,24 TOTAl , :. < , , , .

CRÉDITO

Comissões e Corretagens .

Ágio e Renda de Tftulos, ,

'.
: .

Rendas Eventuais , , . , .

·CARLOS SilVEIRA MARTINS PACHECO .VÃLTER TIAGO FERREIRA GONZAlEZ
Diretor 0-'

. Contador ORC/SC N° 16608/S

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Ibá Ilha Moreira Filho Odson Cardoso Miguel Motta

TÍTULO GRUPO

500.000,00
12.173,11
58.500,00
151.656,89
10.956,48 733,286,48

236,37

202,25
30.353,77 ,30.556,02

23,675,00
4.000,00 27,675;00

791,753,87

2'1.062,38
31.110,36

96ey,50 53,139,24

Art.20. - Os programas
de alimen tação a que se

refere o artigo anterior deve
rão conferir prioridade ao

atendirn -nto . dos trabalha
dores de baixa renda e limi
tar-se-ão aos contratados pe
la pessoa jurídica benefíciâ-'
ria.

Parágrafo único - o Mi
nistério do Trabalho articu
lar-se-á com o Instituto Na
cional de Alimentação e Nu
trição - INAN. para efeito'
do exame e aprovação dos
programas a que se refere a

pres.ente lei.

Art.30. _:_ Não sé inclui
como salário de contribui
ção a parcela para In Natu
ra, pel a empresa, nos progra
mas de alimen tação aprova
dos pelo Ministério do Tra
balho.

,
Art.4o. -�,.O Poder Exe

.

cutivo regulamentará a pre
sente lei no prazo de 60
(sessenta) dias.

Art.50. -:- Esta lei entra
rá em vigor na data de sua

publicação, revogadas às dis-:
posições em contrário.

TOTAl , , : , :., ..

Os membros do Conselho Fiscal da Corretora Krescen.te APLUB S/A - Títulos e Valores Mobiliários, no desempenl:lo das
funções que lhes competem por lei e pelos estatutos socia'is, examinaram os documentos, contas, balanços e demons
trativo de lucros e perdas, correspondentes ao exercício encerrado em 31 de dezembro de 1975, tendo encontrado tu
do em perfeita ordem e, por isso, refletindo a real situação econômico f.inanceira'da sociedade. Assim sendo, são de pa
recer que os senhores acionistas os aprovem quando da realização da Assembléia Geral, destinada a sua apreciação.

Florianópolis, 25 de fevereiro de 1976

53.139,24

Volks anuncia lançamento
dePassat de três portas
A Volkswagen do Brasil anunciou ontem olançamento

do Pessat de três portas com tampa traseira âu�en!ada,conhecido como "Hatchback". Este modelo estara dispo
nível para as versões Passat, Passar 1 e Passat IS, com a
terceira porta, com a capacidade para bagagens triplicada.

A nova opção oferece espaço variável para volumes,
'

conforme a posição do banco traseiro. Além de pequena
alteração na curva da .tampa e no vidro traseiro, apenas os

,coml'0nentes estruturais da região. de fixação da tampa
traseira na carrocena foram redímencionados para se

ajustarem as novas solicitações e características do uso do
autom6vel.

; )

JUIZO DE DIREITO DA COMARCA
DE SÃO JOSe - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 27 do mês de MAIO do ano

em curso às 10,00 horas, por valor superior ao saldo devedor
que é de Cr$ 19.410,59.

lOCAL Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, sln, nesta cidade e Comarca.

,BENS uma unidade residenciál e -seu respectivo terreno,
com a �rea de 185,22 metros quadrados, sito à quadra "T",
lote no."213", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar
reiros, nesta Comarca.

PROCESSO Execução no. 1.55Z175, movido por PRO
VfNCIA.CRÉDITO IMOBILlÃRIQ SIA, contra ONDINA DE
JI!:SUS. ,.,i; ,-

Ficalm) ois) executadots) ONDINA DE SE.JUS intima
dois) da praça acima referida, por se encontrarlem) em lugar
incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos OITO dias do mês de ABRI l do
ano de mil novecentos e setenta e seis. EU, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

.

WllMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

.'

.nnzo DE DIREITO DA COMARCA
DE SÃO JOSe - SC -

PODER JUDICIÁRIO

I.

EDITAL DE PRAÇA E
INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 03 do mês de junho, do ano

em curso às 10,30 horas, por valor superior ao saldo devedor
que é de Cr$ 19.410,59. \

LOCAL: Edifício do Forum Dr.Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, sIno. nesta cidade e Comarca.

�ENS: uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 225,00 metros quadrados, sito à quadra "V",
lote no. "397" no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar
rei ros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.550/75, movido por PRO
VfNCIA CRÉDITO IMOBILlÃRIO SIA, contra OSVALDO
FRANCISCOJ BITTENCOURT E SUA MULHER MARIA
TEREZINHA BITTENCOURT.

-

Ficalm) ois) "executadols) OSVALDO FRANCISCO BIT

TE;NCOURT E SUA MULHER intimadols) da praça acima
referida: por se enccntfarteml em lugar incertoe não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos oito dias do mês de abril do ano de
mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão
designado o fiz datilografar, conferi e subcrevi.

WllMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

Convidamos os senhores acionistas de Zilmar Indústria e

Comércio de Arroz S/A., para comparecerem à Assembléia
Geral Ordinária, a rliãliz�r-se nO--dia30 de ab"i-il de 1976, às 20
horas, em sua sede social, sito à avenida Brito Peixoto, no ..

58, na cidade de laguna, Estado de Santa Catarina,
.

ORDEM DO DIA
1. - Exame, discussão e aprovação do relatório da Direto

ria, Balanço Geral, Demonstrativo da Conta de lucros e Per
das, e Parecer do Conselho Fiscal," referentes ao exercfcio
encerrado em 1975. (

2. - Outrosassuntos Inerentes, e de interesse da Compa
nhia.'

.

ZILMAR INDÜSTRIA E
COMÉRCIO DE ARROZ S/A
CGC _.;. 84.902.659/0001-23

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

laguna, 08 de abril de 1976
ANTÓNIO NUNES MACHADO·.

Dir. Gere�te

r:r

.•
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'COPA

Copão
decide'

hoje em

Rio do Sul

Será disputado hoje em

Rio do Sul mais uma rodada
da Copa .Arizona de Futebol
Amador, para ser conhecido
o campeão daquela cidade.
As partidas serão efetuadas
no estádio Municipal, ini-

ciando às 8 horas e terá a

participação dos árbitros'
Daurico Rosa, Raulino Fer
'rari, Luiz Chiarello, Luiz
Oliveira, Elcio Correa e

Afonso Neves, todõs da Liga
local.

Participarão do certame
eliminatório os clubes, Ouro
Verde, Nacional Marzal,
Gravill Charangá, "Metalúr
gica Riosulense, e Atalan
tense.

TABELAS DE JOGOS
Iojogo - 8 horas - Ouro
Verde x Nacional;
20. jogo - 9hlOm - Marzall
x Gravi1;
30. jogo - 1Oh20m' - Cha
ranga x Met.Riosulense;
40., jogo -- 13 horas - Ata
lantense x Vences\Of do 10.;
50. jogo - l4hlOin - Ven
cedor do 20. x Vencedor do
30.;

,60. jogo - l5h40m - Ven
cedor do 40. x Vencedor do
50.(decisão).

FLORIANÓPOLIS/
TUBARÃO

Em Florianópolis as par
tidas serao Q}.sputaaas no

domingo no estádio Renato
Silveira, na Palhoça, no pe
ríodo da manhã, com os

jogos iniciando às 8 horas,
Jogam na primeira partida
Ajax x BAC e- na segunda
Fluminense x Juventude.

, Protesto
O protesto

-

efetuado pela
equipe da Abecelesc contra
o Fluminense, não foi consi
derado pela Comissão Julga
dora, em virtude do doeu- -

mento ter sido entregue aos'
Coordenadores fora do tem

po previsto (24 horas). Por
outro lado, os atletas refe
rencíados no protesto, Ro
gério José da Purificação,
Manoel R.da Silva e Hamil
ton Cristóvão de Oliveira,
do Fluminense, estão sendo
"checados" junto a Federa
ção Catarinense de Futebol.
Se a entidade confirmar o

vínculo profissional destes
jogadores, estarão automáti
camente eliminados do
Copão.

Em Tubarão, -os jogos fi
nais serão disputados no do- '

mingo, no estádio Lírio Bú
rigo, quando será conhecido
o campeão daquela cidade,
p�ra, no 'domingo seguinte,
disputar com o vencedor de
Criciúma, em Tubarão.

FUTEBOL
N'A AREIA
Resultados dos jogos

efetuados na noite de ontem: ,

Arena Jovem lx2
EC Amsterdam

SE Ponte Nova' 2x1
EC Banespa

Cejam FC 5x2
IpanemáFC

JOGOS DE HOJE
Os 'Gaviões x

Volantes da UFSC
SE Geipoa x Cairo,
Padre Roma x
MetropOlitano

Sn ipe e Hobie Cat
na lagoa da Conceição

)

Os classificados do
Curso de T. Desportiva

Florianópolis participa
-d'a rústica em Rio 'do Sul

c;> Departamento de Educação Física e Desportos - DED
, através do diretor Waldir Ferreira Martins, divulgou a

Promovido pela Flotilha 555 da Classe Snipe de Santa relação dos professores classificados para o Curso de
Catarina, será realizado amanhã sábado e domingo o Técnica Desportiva, promovido por aquele Departamento,
primeiro' torneio de vela da Classe nas águas da Lagoa nos exames-de seleção realizados no último dia 10 de abril,
daConceição, com a participação de iatistas catarinenses, 'do no ginásio de Esportes da Secretaria da Educação. -. '

Rio de Janeíro.São Paulo e'Rio Grande do Sul. . F0!"3m inscritos nos exames �e seleção 40 professores
. ,,- , ,

licenciados, para o curso de voleibol e 39 para o curso de
:este :tornelO da ,Classe Sn 1 � sera c;lisputad� anualmente , basq?eteboL Após ?s exames teóricos e práticos foram

110 período de Pascoa, em disputa do trofeu Lagoa da classificados os segumtes professores, que deverão se apre
Conceição, sob o patrocínio da firma A. Gonzaga S/A, C0m sentar para aula inaugural e início do curso no próximo dia

posse definitiva ao velejador que ganhar a competição três 24 de abril, às 8h30m, no auditório do Instituto Estadual
vezes consecutivas ou cinco alternadas.

de Educação, com a presença do secretário Salomão Ribas:

, Amanhã, às 10 horas, será realizada a primeira regata.iâs
,15 horas a segunda. Dia 17, às 10 horas, a terceira, e às 15
horas a quarta regata. Dia 18, às 10 horas, será efetuada a

quinta e última regata, para as 13 horas ser oferecido o

almoço de encerramento com entrega dos prêmios. Serão
ofertados troféus aos vencedores de cada- regata e o

campeão da c ompetição, vice e terceiro colocado receberão
troféus.

HOBIECAT
No mesmo local, atendendo os mesmos horários, a

Flotilha 5 de Hobie Cat, com .sede em Joinville, estará
realizando um torneio nesta Classe, com os troféus sendo
oferecidos pela Construtora Predilar . ..o primeiro colocado
de cada regata vai receber um ovo de chocolate, ainda com
prêmios aos três primeiros colocados. As competições das
Classes Snipe e Hobie Cat terão a supervisão da Federação
de Vela e Motor de Santa Catarina.

Turesc e TV Cultura
lideram o Torneio
"OrlandoBértoli"

Após a teí:ceirrodada, eom a vitória do Avai sobre o Inps
por 4 a 2 e da goleada da TV Cultura frente ao Jornal 'Ü
Est ado por 7 a 1, o Torneio Dr. Orlando Bértoli,
patrocinado pela Turesc, teve prosseguimento na noite de

terça-feira no Ginásio da FAC com mais du a s partidas. No
jogo preliminar, com gols de Gilson '(4), Luiz Borba e Mario.

Ignásio Coelho, aGuarujá \ venceu a Rádio Diário da Manhã

por 6 a 2, descontando Paulo Roberto.
Na partidaprincipal, a Turesc voltou a golear, desta vez a

equipe da R'adio Jornal A Verdade por 6 a O, gols de
Mo acir Tadeu (4), ComichoIli e Machado.

Com estes resultados, a Turesc passóu á liderar a chave A

junto com o Avai c am quatro pontos ganhos, enquanto na

B, a TV Cultura está na frente com três.
Moacir Tadeu (Turesc) com 8 gols é o principal

artilheiro, com Ãureo em segundo com 5, Gilson (Guarujá),
Paulo Roberto (Diário) e Roberto Alves (TV Cultura) com
4.

O torneio- tem prosseguimento em sua última rodada,
fase cIassificatória, na próxima segunda-feira no Ginásio da
FAC com quatro partidas: 20:00 horas - Inps x Verdade;
_21:00 horas - Estado x'Díário; 21h50m - Tu_resc x Avai e

,

22h30m Guarujá x Cultura.
r:;____----------.;.....------------_

f';aixa Econômica Federal
Loteria Esportiva
Resultado provisório do Concurso Teste no, 281, apurado em

12/04/76.
Total líquido a ratear, Cr$ 25,756.493,28, 222,apostas ga
n'hado r as com 13 pontos cabendo a cada uma,

Cr$ 116.020,24.
Discriminação de apostas ganhadoras por estado:

Alagoas, .

Amazonas
Bahia,
Brasília , ,

Ceará, . ,

Espírito Santo
Goiás .. , .

Mato Grosso
Minas Gerais
Pará

_

Paraíba ...
Paraná ., .

Pernambuco
Rio Grande do Sul
Rio de Janeiro
Santa Catar i na _.

São Paulo
-

De acordo coIT,1 o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, havera um prazo de 10 dias, con
tados a partir desta data, para reclamações, as quais deverão
ser apresentadas na rua Fulvio Aducci, 1221, até' o dia

22/04/,6. Não serão aceitas reclamações por via postal.
Os números dos bilhetes vencedores no Estados de Santa

Catarina são os s�gl,lintes;
,

God. Rev, No. Cartão

20-00012 491236
20�10004 '947155
20-10004 948343
20-10006 1553769
20-10011 630590
20-10012 717157
20-10023 717Õ41
20-10023 718038
20-10028 522405
20-10028 523081
20-10030 f64401
20-10036 805481
20-10054 130911
20-10059 573907
20-10075 157855
20-10083 450278

,Obseryação:
Para o recebimento dos prêmios, os ganhadores deverão

aguardar a ratificação, ou retificação deste resultado, deste
jornal.

, CURSO DE TÉCNICA DES
PORTIVA EM BASQUETE
BOL
10. lugar - Leonis Dumas,
20. - SilvaI P.R Pinto, 30.
- Antlnio E Crespan, 40. -

Ademar 1. Steis, 50. - Ade
marMallon, 60. - Valdemar

, José Mazzucatto, 70. - Ge-
raldo Martins Kindermann,
80. - Getúlio Corrêa, 90. -

Osvaldo C de Lima, 100. -

Osni C Müller, 110. - Ma
diel Carvalho, 120. - Sônia
T. Nazario, 130. - Djalma
Leoni, 140. - Inivaldo João
Ostrowoski, 150. - Ailton
L. Patricia, 160. - Jair V�
nâncio, 1 70. - Ema Junges,
180. - Renato Barbosa,
190. - José Antônio Daines

<' Júnior, 200. - Maria Viana,
210. - Virgínia Cunha, 220.
- Silda Becker, 230. - João

'

C Mansur Ramos, 24 -

Joõo M Farias, 250. - Isa
bel L.P. Souza.
CURSO DE TÉCNICA DES-

PORTIVA EM VOLEmOL
10. lugar - Linéia Coral, 20.
- Ana Maria Andreô Ono,
30. - Nanaete Terezinha
Micheles" 40. - Michiko
Schimada; 50. - Yoko Schi
madà, 60. - Rubens Krie
ger, '70. - Mércia de Lurdes
Oliveira, 80. - Sueli DelI
Antônia, 90. - João Ernes
to Battisti, 100. - Edgar
Conceição, 110. - Tânia
Maria Maia, 120. -' José
Fernandes Schmidt, 130. -

Mathias Inácio Battisti, 140.
- Ione Maria Otuki, 150. -

Hélio Prumer, 160. - Anna
Maria Lebessa, 170. - Yuta
Sandra Balsini, 180. - Daci
Carvalho das Neves, 190. -

Augusto Burigo, 20. - Clei
de Von Der. Heyde de Cam
pos, 210. .: IsaldeMicheles,
220. - Neusa .Maria Búrigo
Prazeres, 230_ - Odir José
Prazeres, 240. - Mário Car
los dos Santos, 250. - João
Carlos Amarante.

Dando prosseguimento ao trabalho de reestru
turação do atletismo de Florianópolis, a Comissão
Municipal de Esportes vai participar esta noite em

Rio do Sul, da. In Prova de Pedestrianismo
"Cidade de Rio do Sul". Contando com o apoio
do secretário João, Aderson Flores, da Secretaria
de' Educação, Saúde e Assistência Social, a quem
o Conselho Municipal de. Esportes' ficará vincula
do; e Rubens Lange, presidente da CME, Derman
tino Martins convocou 8 atletas para esta compe-
tição. ,

A princípio, a idéia ao secretário Aderson
rores seria levar a Rio do Sul os 10 primeiros
colocados da Corrida Rústica Municipal. Todavia,
este desejo não foi possível em virtude de dois
fundistas estarem impossibilitados de viajar devi
do ã problemas profissionais. Assim sendo, Der
mantino Martins levará a delegação composta de
oito atletas.

Os atletas convocados são Paulo Roberto
Vieira, da Escola de Aprendizes Marinheiro (ven
cedor da Rústica Municipal), Waldomiro Livra
mento Neto, do BI; Ademir Rodrigues da Rosa,
Sebastião Iberes Lopes,Melo, Claudio Luiz Seben,
Paulo Paulino Machado, 'Mario Kobus, Paulo
Roberto T. de Melo, Aloisio Chierighini e Fran
cisco Carlos Costa. Entre estes 10 nomes, 8

"sequem para Rio do Sul hoje após as 12 horas,
transportados em conduções cedidas pela SESAS.

A participação dos atletas de Florianópolis
tem como objetivo principal um prêmio da PMF
pelas colocações alcançadas na Rústica Municipal,
e no sentido de adquirirem um maior experiência
nesta' competição importante que \ vai reunir
atletas de vários estados brasileiros. O secretário
João Aderson Flores segue juntamente com a

delegação, visando,
_ principalmente, oferecer

apoio moral aos atletas. '

PAVLO ROBERTO _

Paulo Roberto Vieira, re�elação da última
competição efetuada em Florianópolis, é, entre
os atletas' de Florianópolis, aquele que reúne
mâíores condições de alcariçar uma boa colocação
na corrida. O atleta vem levando muito a sério os

treinamentos diários na Escola de Aprendizes

Marinheiro, contanto inclusive com integral apoio
do Comandante da EAM. Recentemente, o secre
tário 'municipal visitou ao comandante da Escola
e na oportunidade Aderson Flores entregou a

medalha de ouro referente a conquista do atleta,
que foi saudado e premiado pelo'Comandante
daquela Corporação, colocando o Conjunto Es
portivo da EAM à inteira disposição do secretário
Aderson Flores, visando a preparação das seleções
de Florianópolis aos Jogos Abertos de Santa
Catarina.
FESTA EM RIO DO SOL

A programação àlusíva ao 450. aniversário da
cidade de Rio do Sul, inicia às 6 horas com

alvorada através da Banda Municipal da Cidade,
percorrendo as ruas do centro; II horas, hastea
mento das Bandeiras Nacional, pelo prefeito
Municipal; do Estado pelo presidente da Câmara
Municipal e do município pelo Juiz de Direito da

Comru;ca; tendo por local o Paço Municipal,
contando com a participação de autoridades,
estudantes e da Banda Municipal; 9 horas, início
do r Campeonato Infato-Juvenil de Tênis de
Campo de Rio 'do Sul, na quadra do Esporte
.Clube Concórdia; 14 horas, disputa de tênis de
campo feminino (duplas e simples) entre Rio do
Sul x Blumenau, também no Concórdia.

Às 15 horas haverá sessão solene da Câmara
Municipal de Rio do Sul; às 18 horas, disputa de
tênis de campa masculino (duplas) entre Rio do
Sul x Blumenau e às 20 horas a maior promoção
esportiva do evento: a II Prova de Pedestrianismo.
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Murilo de Carvalho disse on

tem em entrevista à Rádio

Guarujá; que Joãozinho e Lula

são ponteiros capengas. Certa
mente o treinador do Figuei
rense quis dizer que os ataques
de Cruzeiro e Inter são capen

gas, isto' é, jogam, sem um

ponteiro esquerdo ofensivo.

Igualmente permanece a

mancada do técnico pois, nino
guém no Brasil joga tão ofensi
vamente como Joãozinho e

Lula.
* '* *

Com Áureo o detalhe é outro,
Para explicar sua dúvida em

escalar Luiz Everton ou Car

los, ele argumentou que entra

ria aquele melhor condicioná
do psicologicamente, no mo

mento. Ora, que tipo de in

fluência negativa poderiam so

frer estes jogadoresontem?

* * *

No Figueirense, uma desculpa
comum, dos próprios jogado
rés, para' justificár os maus
resultados: "Nossavontade de
acertar tem atrapalhado um

pouco". Que tal, então, uma
preleçãozinha de Murilo

'

Car
valho antes dosjogos, pedindo
que o time entre em campo
com vontade de fazer' tudo
errado?

* * *

Leivinha, tualmente no Atlé-
tico de,Madri,' recebeu um

convite para fazer o papel
principal do filme "Don Juan

Tenório". O jogador terá que
dar uma resposta definitiva na

próxima semana, mas já con

fessou que a idéia de ser ator

de cinema o agrada muito. No

entanto, assegurou que até

agora não tinha pensado em

trocar o gram ado pela tela.

* * *

Johan Cruyff renovou seu con- ,

trato por mais um ano com o

Barcelona, segundo informa

ção de Augustin Montai, .presi
dente do clube. Cruyff recebe
rá' por um ano, cerca 'de 318
mil dólares (32 milhões de

cruzeiros) fora um' salário
mensal, e gratificaçõesespeciais
por pa a tida.

* * *

Ás 20 horas hoje, no 120.
andar do Edifício Centenário,
a inauguração do Lages Xadrez
Clube, que será presidido por
Edésio Waltrick Caon.

* * *

A Federação Atlética Catari-
nense continua sem interven

tor, sem presidente e o esporte
amador a espera de uma solu

ção que já deveria há muito

tempo ter aco�te�ido.
* * *

O prefeito Gilberto Américo

Meirinho, deBalneário Camho,
riú, ofereceu Uma semana de

férias a Zico., Uma comitiva da

Prefeitura Municipal já esteve

no Rio de Janeiro em contato

com o jogador e com a direçâo
do .Flàmengo. Zico aceitou.
mas disse que somente nas

férias regulamentares dos joga
dores poderá gastar a semana

em Camboriú.

* * *'

Um radialista de Palmitos, en-
tusi asmado com o gol de Bei

ço na cobrança de falta, não
teve dúvida: "É o nosso Zíco",

* * *

A longa série de derrotas
dos Clubes e seleções uruguaias
nos últimos tempos, tem pro
vocado diversas reações no

país. A última delas é do
treinador José Maria Rodri

gues, que faz um dramático
prognostico sobre o futebol no
Uruguai: "É possível que, den
tro dealguns anos, não tenha

mos um só jogador". Sem dú

vida, uma trágica previsão, so
bre o futuro da tradicional

camisa celeste, provocada prin
cipalmente pela derrota dq se

leção uruguaia diante dos ar

gentinos por 4 a 1, em jogo
-vâlido pela Copa Atlântico.
Uma das advertências feitas
pelo técnico do. selecionado
uruguaio, é com relação ao

trabalho de base, fundamental
paro sucess« do [utebol em

qualquer pa ís: "Se não [ar
marmos equipes juvenis, nosso
futuro será desastroso: Se
olharmos para a frente, dada a

ferma como se encara a pre
paração dos futuros jogadores,
'dentro de alguns anos aqui não
,haverá um !1nico jogador. Sa?-
vo

.

se naséerem espontallea·
,

,mente, como o cogumeio de- '

(JO,is da chuva".

Dito Cola cabeceia para marcar o gol do Figueirense, a 18 minutos do segundo tempo

Figueira jogou só 15 minutos.
Poucopara ·ganhar do . Juventus

É fácil explicar mais este
resultado negativo do Fi

gueirense. O time jogou só

quinze minutos de bom fu

tebol, justamente período
em 'que seus jogadores en

tenderam que o .passe para o,
'lado e o lançamento em

"chuveirillho" serviam para
o tipo de jogo proposto pelo
J u ventus. Então, tocando
com rapidez a bola da defe
sa para o ataque, o Figuei-'
rense criou situações de gol,
a maioria delas com partici
pação dos ponteiros ou joga
dores que estavam pelo se

tor. Isto, dos 30 minutos do

primeiro tempo, até o seu fi
nal.

o Figueirense dé Romeu, Pinga, Nelson, Dagoberto e

Casagrande; Sergio Lopes" Dito Cola e Zé Roberto;
Marcos, Renato (Afonso) (Caco) e Daniel, empatou de 1
a 1 com o Juventus de Wilson, Saulo, Valdir (Gonzaga),
Baiano e Vieira; Jorge Luis, Valdêci eToninho; Britinho,
Braulio e Valadares (Castor). Roldão Borja foi um bom

juiz, embora tenha permitido muita catimba por parte
do Juventus. Valdir Pires e Godofredo Baron, seus

auxiliares, trabalharam bem Cartão amarelo para Wilson,
Gonzaga, Britinho e Castor. A renda foi de
Cr$ 42.945,00. Gols de Dito Cola, a 18 do 20. e

Valadares a 25, também do segundo tempo.

veloz, ajudando muito a

meia cancha e municiando
bem o ataque.

Assim, depois de 15 mi
nutos de jogo estudado, o

Juventus perdeu a primeira
chance, quando Britinho
chutou nas pernas de Ro
meu e, no prosseguimento
.do lance, Braulio chutou pa
ra fora. Meio minuto depois
Valdeci, lançado nas éostas
de Nelson, chutou novamen
te nas pernas de Romeu,
que saiu bem do gol pela se

gunda veio A 17 Nelson de
volveu mal a bola que caiu
nos pés de Britinho. Este,
afobada'mente� chutou para'

fora, perdendo boa chance.
O .Figueirense aceitava o

jogo do adversário. E pior,
não sabia como sair dele.
Até os 30minutos, quando
a meia cancha começou a jo
gar mais rapidamente e o

"chuveirinho" foi trocado

por cruzamentos fortes e à
meia altura. Aos 31 minutos
Renato fez. bela jogada péla
direita, dando de puxeta pa
ra Marcos, da risca da pe
quena área, cabecear alto.
Wilson fez a ponte e desviou

para escanteio. A 3'1 Wilson
soltou um cruzamento forte

,
no pé de Renato que se atra

palhou e chutou' fraco. Dois

Antes disso o' Juventus
fazia o, seu jogo, catimbado,
somente com Btaulio e o

ponteiro Britinho 'na frente.

O goleiro Wilson irritou o

mais que pôde, adversário e

torcida, segurando a bola
nas cobranças de tiro de me

ta. Zezé fechou bem o mio
lo de área, onde colocou
Jorge Luiz na sobra. Valdeci
ontem foi um jogador mais

Primeiro o susto,
depois avitória
importante.ê a t

Mesmo não jogando b,Em, foi uma vitÓria importante para o j\vai de Rubens, Moura,
Maneca, Veneza e Orivaldo; Lourival, Carlos e Balduino; Ademir, Volnei e João Carlos

(Luiz Everton) sobre o Palmitos de Betão, Rose, Beiço (Crispim), Wilmar e Airton;
Gilson, Beto e Vanusa; Tito, Dirceu e Valter na tarde de ontem no estádio Baixada

Tricolor, em Palmitos. Alvir Renzi foi um excelente juiz, bem auxiliado nas laterais por
,

Francisco Simas e Adolfo Medeiros e a renda, decepcionante pois foi feriado municipal na
cidade depois das 15 horas; somou apenas Cr$ 9.345,00, compúblico pagante de 642

pessoas. Moura foi expulso e Betão, Rose Wilmar e Gilson receberam cartão amarelo. "

,De EV01Y Pedro Schmitt (enviado especial)
.

intranquilo e com visíveis sinais de cansaço,
.
- Áureo assistiu o coletivo, do Palmitos na

.

O Avai· também' estava' modificado.

terça-feira e chegou à conclusão de que o Ademir jogava pela esquerda e abria éspa-,
time era, fraco. Estava certo o treinador, ços, ora para Luiz Everton que entrara no

mas mesmo assim, para o Avai vencer, foi lugar de JoãoCarlos, ora para Volnei.
preciso uma jogada individual de Volnei e O· O Avai cresceu de produção, pois Rose
'Palmitos atuar na segunda fase sem o seu era um lateral intranquilo e complicava o

melhor jogador, o zagueiro central Beiço. trabalho de Crispim, ainda desentrosado, E
O Avai, apesar da fragilidade do '}dver- . foi pelo seu setor que o Avai chegou ao

sário, voltou a jogar mal, o próprio Aureo empate, logo aos 6 minutos. Ademir passou
reconheceu no final' da partida e o qe é por Rose, fez o cruzamento e Volnei
pior, o time prendia em demasia a bola na completou de cabeça. ,

intermediária e o ataque, sem opção .de .0 Avai continuou insistindo e criando
jogada, atuava embolado. Disto se aprovei,

.

.situações de gol, não aproveitadas pelo
tau. o Palmitos para reforçar sua meia, ataque. Novamente não havia jogadores
cancha, dominar o setor e esporadicamente' par� a complemen tação das jogadas. Mas
atacar até. com certo 'perigo o .gol de mesmo assim, o gol não demoraria muito a

Rubens. Gilson, Beto e Vanusa jogavam
à :

sair, já que a zaga do Palmitos facilitava e

vontade nainterrnediâria, aproveitando. estava.perdida em campo. O gol da vitória
principalmen te as falhas de Lourival na aconteceu aos 22 minutoo, com Volnei·
frente da zaga. driblando Beto e Crispim e dando livre

.

'para Luiz Everton completar. Era o fim do
Aos 24 mi�utos, Maneca comet�u falta Palmitos. Quando todos esperavam que o'

em Dirceu, além da intennediária, Quatro Avai fosse f6rçar em busca do terceiro gol,
, homens na barreira, mal colocados por já, que o âdversârio pemútia, aconteceu

. sinal. Beiço chutou forte no ângulo direito exatamente o contrário. 'O time se retran-
de Rub�ns e marcou à prlmeiro gol. Daí co� e apenas Volneijogava na frente. Mas
em diante, o .Palmitos recuou 00 dois como o Palmitos já não tinha majs condi-
pontei�os paragarantir (> resultado. ç5es, o empate não saiu, embora Dirceu

REAÇAO tivesse boa chance aos41 minutos, chutan-
Na fase complementar, o· Palmitos já do para fora, e com o Avai só com, 10'

não tinha mais Beiço, que saíra lesionado.. jogadores, pOis Moura havia sido expulso
O time já não era mais q mesmo. Estava aos�9 íninutos, por desrespeito ao árbitrO.

� I

Wilson 'carimbou durante 90 minutos. E só ganhou amarelo

minutos depois Marcos cru

zou, Wilson alcançou e Re
nato perdeu a terceira chan
ce viva de gol.
-Afonso entrou no inter

valo, em substituição a Re

nato. Mas ficou nove rninu

Figueirense, a 18 minutos.
Mas, ao invés de- aprovei

tar a vantagem e o rápido
desacerto do Juventus, o Fi
gueirense continuou sem sa

ber o que fazer contra a re-

_ tranca e catimba 40 'adversá
rio. E por persistir na jogada
errada, acabou levando gol
de empate, a 25 minutos.
Toninho fez jogada pela di
reita e deu para o meio da
área. Valadares chutou de

pé esquerdo, NO canto direi
to de Romeu. Castor entrou
para segurar o jogo e o em

pate, muito bom para 0 Ju

ventus, mas péssimo para o

Figueirense.

tos em campo, saindo ma

chucado no braço direito,
depois de um puxão do late
ral Saulo. Caco entrou mas

poúco fez de produtivo.
,Até marear seu gol, o Fi

gueirense voltou a insistir
nos toques excessivamente
lentos e nos cruzamentos

pelo alto. E foi na cobrança
de um escanteio que Dito
Cola; de cabeça, fez 'O gol do

Luiz Everton saiu do banco para fazer o gol da vitória

"Anatólio ' Beiço agora
preiudica quer só treinar

Av-ai" (Saium} o Palmitos
Enquanto Áureo reco- Com 42 anos, Beiço;

nhecía que sua equipe não além de jogador, o melhor
haviajogado bem novamen- da equipe por sinal, é tam-.
te, o presidente João Salum .bém preparador físico e faz
afirmava no vestiário que a parte da comissão técnica, ,

diretoria iria exigir satísfa- junto com Alamir. Após o

ções do advogado do clube,
.

jogo, ainda no vestiário, ele
Anatólio Pinheiro Guíma- analisava, partida e chegava
rães, que estava trabalhando à conclusão de que o Palmi
contra os interesses do time. tos, com a sua saída, havia

Acontece que Anatólio, caído de produção, já que
aléni do Avai, é também Crispim, reserva imediato,

. advogado do Internacional, ainda não está entrosado
Marcílío Dias, Juventus e com a equipe.
Chapecoense. A diretoria sa- Sentindo dores no tomo
bia disso mas não imaginava zelo e bastante gripado, Bei
que isto pudesse prejudicar .

ço afirmou que o Palmitos é
o clube. Como Anatólio in- um time defuturo e que
formou ao presidente do di ficilmente será batido
Inter que o jogador Gerson q�ando jogar em seu está-
do Júventus de Jaraguá do dl0.. '

Sul não tinha condições 'de Apes ar de ser o ídolo da
jogo, Vivaldino Ataide en- torcida, Beiço foi categórico
trou com recurso na FCF e em afirmar que não preten�
deverá ganhar o ponto per- de con�inuar jogando, pois
dido Sálum de imediato, prefere ficár como treinador
analisando a situação da ta- e, orientar os novos que es

bela e vendo que o Inter é tão no início de carreira:
da mesma ch'ave, chegou 'à "Vou parar mesmo.· É só o

conclusão que Anatólio está Crispim se adaptar, 'eu irei
prejudicando o Avai e pediu parar, auxiliando o Palmitos
a Walter Barros, vice do apenas como treinador. Cris
departamento jurídico, que piro está há apenas 20 dias
tome as devidas provido- no time e não se adaptou
,cias. ainda".
.

'

Guaranio O" X O Carlos Renaux

São Migue,l do Oeste (Correspondente) -:- Apresentan
do um futebol ruim, com excessivos toques de meio

campo e poucas oportunidades de gol, Carlos Renaux e

Guarani. empataram em zero a zero, ontem, no estádio
Padre Aurelio Kanzi,

Moacir Tirloni foi o árbitro com boa atuação,
auxiliado por Pedro Basso e Sandoval Santos. A renda
somou Cr$ 5.125,00.

O Carlos Renaux manteve sua invencibilidade com

Ronaldo, Paulo Sergio, Altair, Messias e Celso Silva;
Jadir e Sidnei; Julinho, Monga, Tostão (Alam) e Zezi

nho, ,contra o Guarani de Joãozinho, Rodrigues (paulo
Renato), Lindomar, Jorge Luis e Valmir; João Carlos,
Nicanor e Valmor; Tião, Oreco e Carlinhos.

Receberam cartões amarelos, Valmir e Carlinhos pelo
Guarani, e Celso Silva; Zezinho e o�goleiro reserva Jocelí,
pelo Carlos Renaux.

Chapecoense 1 X 2 Ferroviário

Chapecó (Sucursal) - Vaiada por sua própria torci

da, a Chapecoense foí derrotada pelo Ferroviário por

2xl, ontem à tarde no estádio Índio Condá Dalmo

Bozzano teve boa atuação auxiliado por Leopoldo
Paganelli e Raul Duwe. A renda somou Cr$ 7 mil.

Apenas, porque a torcida já não acredita mais na

�hapecoense, que ontem perdeu seu quarto jogo conse

cutivo.
,

Pio, a 3 minutos do segundo tempo, abriu a contagem
para a Chapecoense. Jorge Guilherm� aos 21 minutos,
numa falha geral da defensiva, empatou. Jorge Guilher

me, aos 44 minutos,fez o segundo do Ferroviário.

J:. Chapecoense perdeu com Pom�ia, Miro, Almeida,
Valmir e Paulinho; Rui, Sergio Galocha e Pio; Jairzinho,
Valmir (Marcos), (Gilberto) e Ivam, parao Ferroviário de

Totonho; Helinho, Dj alma, Edson, e .Pedro; Scotch e

Geada (J ackson); Emir, Jorgefhrilherme, Beta Lúcio e

. Zé Miguel.

Juventus ( JS ) O X 2 Joinville
,

Jaraguá do Sul (Corres�ondente) - O Joinville venceu ao,

Juventus por 2xO, ontem, no estádio João 'Marcatto, A
renda somou Cr$ 26.910,00 e foi fraca a atuação de
Iolando Rodrigues, auxiliado por Reinaldo Lamego e

Valdir Marcelino. Tonho, a 30 minutos do primeiro
tempo, abriu a contagem, para Fontan, em completo
impedimento, fazer 2 a O a 10 minutos do segundo
tempo. O Joinville venceu com Raul Bosse, Joel,
Pompeu, Ditão e Paulinho (Nelinho); Piava, Sarnara e

Fontan, Rati nho (Ferreira), Tonho e Linha ao Juventus
de Wilfred, Bebeco, Ginho, Pimentel e Chicão; Gerson,
Juquinha e Paulista (Nilo); Pastoril, Arízinho e Russo.

Marcilio'Dias 2 x 1 Palmeiras
Itajaí (Sucursal) - o Marcílio Dias derrotou o Palmei

ras ontem à noite no estádio Hercílio Luz por 2x1. Os
gols do Marcílio foram assinalados por Adernar a 4 minu
tos do primeiro tempo e Ipojucam, aos 17 minutos do
segundo, descontando Afonso aos 8 minutos do segundo
para o Palmeiras- Boa arbitragem de José Carlos Bezerra,
auxiliado por Edson Vieira e Alvinho dos Santos. A ren-

da somou Cr$ 51.800,00,. .' j

.

O Marcílío venceu com Zé Carlos', Astrogildo, Nico,
Reginaldo e Alcir; Rubens e Vadinho; Britinho (Sergio
Mafra), Ademar, Lico (Dirmael) e Ipojucam, o Palmeiras
de Caxias, Adãozinho, Toninho, Airton e Nilo; Nilton e

Paguetti (Gessê); Nei, Afonso, Reinaldo e Newton Go
mes (Carlos Antônio).

Paysandu O X 2 Internacional

Brusque (Correspondente) - o Internacional derrotou o

Paysandu por 2xO, ontem à noite no estádio Augusto
Bauer. O. árbitro foi Pedro Zímmér, auxiliado por Luis
Oliveira e Valneide Carvalho. A renda somou

Cr$ 12.869,00: _

.

Boeng, contra, aoo 4 minutos do primeiro tempo,
marcou para o Inter e Arnaldo, aos 31 minutos, fez o
segundo.. '

O Internacional venceu com Miguel, Alvim, Airton,
Silveira e Paulinho; Loivo, Geninho e Zezê; Arnaldo
(Ricardo), Tonho, e Ademir, ao Paysandu de Benicio,
Cadinhos, Moenda, Batista e Boeng; Emílson, Valdir e

Cacalo; Edson, Piloto e Mário.

Outros resu Itados
.

Campeonato Carioca - Vasco 4xO Goitacaz;
Botafogo 2xO Campo Grande; ,

SãoCtiltóvão lx2 Fluminense; -

Americano lxO,Bangu; ,

Volta Redonda Ox2 América;
.

Madureira OXO Olaria;
Bonsucesso OXO Portuguesa.

Futebol de Salão
campeonato da cidade: ..

A.A. Besc 6x2 Caravana do Ar
e C.R. 6 de Janeiro 8x2 A.D.E.A.R.S.

II

II,

II

TABELA

CHAVE A PG GP GC SG J V E O

10, Joinville 8 6 1 s 4, 4 O O

20, Aval 6 6 2 4 4 3 O 1

Internacional '6 4· 1 3 4 2 2 O

40. Marcílio Dias 5 3 2 1 4 2 1 1

50. Paysandu 2 3 6 ·3 4 O 2 2

60, Juventus (JS) 1 O 6 ·6 4 O 1 3

Palmitos 2 ·9 ·7 4, O 3

CHAVE B PG GP GC SG J V E i' O

10, Carlos Renaux 6 7. 1 6 4 2 2 O I

30. Palmeiras �. 5 3 2 4 2 1 1

20. Ferroviário 6 5 2 3 4 2 2 O

Juventus, (RS) 5 7 6 1 4 1 3 ,O

50, Guarani 3 3 5 ·2 4 O 3 1

60. Figueirense 2 2 4 ·2 4 O 2 2

70. Chapecoense O 3 8 ·5 4 O· O A

_,
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Minas de carvão

poderão admitir
, .

operarros com

'idade de 18 anos

Criciúma (Sucursal) - o senador Catete Pinheiro enviou

correspondêacia à Associação Comercial e Industrial de
Criciúma, comunicando que se encontra no Senado Federal

para apreciação o projeto de lei no. 66 de sua autoria, que
propõe alterar a redução do artigo 301 da Consolidação das

Leis do. Trabalho - CLT, reduzindo de 21 para 18 anos, o

limite mínimo de idade para admissão do trabalhador nos

serviços de subsolo das minas, a fim de ampliar as

o.portunidades de emprego. aos jovens;
.

O projeto apresentado no último dia 6, caso for

apro.vado poderá ter a seguinte redação: "O trabalho no

subsdo. das minas somente será permitido a pessoas com

'idade compreendida entre 18 e cinquenta anos, assegurada a

,transferência para a superfície nos termos do artigo
anterior".

De acordo com o projeto, afirma o senador que "o que.
se quer basicamente com esta proposíção é ampliar as

opo.rtunidades de trabalho aos jovens entre dezoito e vinte e

um anos, dando-lhe condições de aosjovens entre dezoito e

vinte e um anos, dando-lhes condições de nas minas de

carvão e outras de subsolo . Atuelmente, pelas disposições
do artigo 301 da CLT, que são reobedecídas no setor, o

trabalho. em minas de subsolo é permitido somente "a
ho.mens" com idade compreendida entre 21 e 50 anos".

Prosseguindo em sua justificativa, explica o. senador que
"com a antiga redação. do artigo, ficam praticamente
marginalizados apreciáveis contingentes de j9vens que se

encontrem em plena potencialidade para o. trabalho e que,
ademais, residem em regiões ou cidades onde esse trabalho

(em minas de subsolo) representa o únicomercado disponí
vel. O desenvolvimento. dos jovens já nao se processa
atualmente com' a mesma o desenvolvimento dos jovens já
não se processa atualmente com a mesma lentidão de há
trinta anos atrás, época da peIna, tanto física como mental,
muito antes dos 21 anos de idade. Cogitamos em modificar
todos os textos legais (civis, penas e outros), onde a idade

.
limite para- a prática de certos atos da vida ou para a

configuração" da responsabilidade está fixada em 21 anos".
Concluindo, argumentou o Senador que' "no tocante à

legislação trabalhista, particularmente neste caso, da idade
limite para o trabalho em minas de subsolo, também hã que
se providenciar uma adaptação do texto correspondente
(art. 301 da CLT) a realidade brasileira, tal como foi

sugerido neste projeto de lei, que espero venha merecer a

atenção. e aprovação do Senado ,e da Câmara dos Deputa-
dos",

'.

Esta alteração proposta pelo senador Catete Pinheiro na

redação do artigo 301 dá CLT, foi uma das solicitações dá

Associação Comercial e Industrial de Crícíúma, em dezem

.,..
bro .d9 ano passado, quando esteve reunida ao munlcfpío,
juntamente com os empresário� e !1 erurussão do senado

para assuntos regionais. . ., de seu país sofre até poucos tempos atrás,
de uma completa retração em suas vendas,
mas que logo nos primeiros meses de 1976,
os contratos efetuados aumentaram em

cerca de 80%."

C.G.C.M.F.82.533076/000147
.

Reserva de carvão do RS tem
-

ligação com a de S. 'Catarina
.

' Porto Alegre - A descoberta de carvão .

com ótimo índice de' coqueífícação em

Torres, anunciada ontem pelo ministro.
.Shígeakí Ueki, levou. a Companhia de Pes

quisas de Recursos' Míneraís (CPRM) a

iniciar, agora, perfurações no município de

Rolante, para localizar o prolongamento,
no Rio Grande do Sul, da bacia carbonífera
de Santa Catarina, rica em carvão coqueifi
cáy_eL

O superintendente regional da CPRM,.
Sr. Pedro Bocche, acrescentou que as per
furações realizadas em Torres e. os indícios

geológicos da região tomam possível a.
existência de carvão coqueificável, 'com

índices semelhantes aos 8%, encontrados
em Torres. Outras perfurações estilo sendo
realizadas junto à estrada Tasai-Canoas,
com o mesmo. objetivo.

O Sr. Pedro Bocche disse também que a

descoberta de carvão coqueífícável em Tor

res, com teor de enxofre inferior a 1 por
cento e de cinzas, entre 13 e 14 por cento,
foram resultado de um projeto conjunto
CPRM-DNPM (Departamento Nacional de

Pesquisas, Minerais), desenvolvido entre

Depu'tado critica Arena de
Içara que rompe com Konder

o deputado. Aristides' Bolan (Arena)
protestou ontem da tribuna da Assembléia
contra a decisão. do. Diretório. da. Arena de

Içara, de. romper com o. Governador Kon
der Reis e com os deputados estaduais e

federais que (representam a região. Sul do.
Estado. A atitude dos arenistas de Içara é
decorrente da medida do. Governo em

implantar um curso de II Grau no. Colégio
Cristo Rei, "que além de particular cobra
anuidades elevadas".

Explicou o. parlamentar que "a criação.
do. II Grau depende de determinadas for
malidades legais e tanto. é que, atendidas as

exigências da lei, o. pedido. de implantação.
dessa unidade se constitui num processo
que sofre, em última análise, o. crivo do.
Conselho Estadual de Educação. Somente
depois de manifestação desse colegiado é

que o. Governo autoriza o. funcionamento
dos cursos de II Grau".:

- Não. poderia concordar com o. rompi
mento. do. Diretório. da Arena de Içara com
o. Governador do. Estado. e com os deputa
dos com assento. nesta Casa, sob a alegação.
de que o. ato. constitutivo da implantação.
do. ensino.. do. ILgrau não. antenda as

necessidades locais, o. que é uma inverdade.
Não. podemos, por problemas políticos
partidários locais, deixar de' reconhecer a

vitória dos estudantes e da comunidade

que, agora, não. precisam se deslocar para
outros municípios a procura de unidades.
de II Grau, Posso afirmar, inclusive, que a

nota do. Diretório é incoerente, pois, apesar
de reconhecer que o. Colégio. Cristo. Rei é
um estabelecimento. de ensino. idôneo. e'

capacitado, não. concorda que seja implan-
•
tado nele".

DisSe que "sabemos que o. poder aquisi
tivo. da população. de Içara é pequeno., mas
temos, conhecimento também de que o.

Secretário. da Educação, por determinação.
do Governador, colocou à disposição dos
alunos carentes de recursos, bolsas de
estudo. gratuito.".

Prefeitura propõe aumento de
35 por ',cento aos servidores

Blumenau (Sucursal) - o prefeito. Fellx
Theiss enviou esta semana à Câmara dos
Vereadores, projeto-de-lei propondo. o. rea

juste dos vencimentos e salários dos servi
dores públicos municipais de Blumenau, na
ordem de . 35% para os elementos dó

quadro único do. município, do. quadro.
especial do. magistério. municipal e dos

regidos pela CLT, enquanto. o. pessoal
ocupante de cargos e provimentos em

Comissão. receberá um aumento. da ordem
de 30%.,

Estes percentuais representarão. para a

prefeitura de Blumenau, um acréscimo.

/

mensal de Cr$ 739.475,08, perfazendo. o.

total de Cr$,2.872.203,88 de folha de
vencimentos dos servidores públicos muni-

.

cipais. O menor salário a ser pago. pela
municipalidade blumenauense, após a apro
vação dos citados índices, será de
Cr$ 877,50. Já no. mês de março" todos os

servidores com remuneração. mensal de 576
cruzeiros passará a ganhar 650 cruzeiros
fixos, não estando. incluídas as horas extras
de, trabalho, que a maioria deles presta.
'Com o. reajuste de 35%, eles tiveram 'um

acréscimo. de 52% sobre seus salários no.
.

corrente ano.

DISPONíVEL
Caixa
Bancos. .. . .

REALIZÁVEL A CURTO pRAZO
Compradores .

(-) Dupls. Descontadas .

Valor a Receber.

Estoques .

DeVedores Diversos .

REALIZÁVEL A LONGO PRAZO
Pedreira em Exploração ..

Despesas s/Financ.Diferidas ....

IMOBILIZADO TÉCNICO
Equipamentos Industriais.

Equipamentos de Transportes
Terrenos e Benfeitorias . .

Móveis e Utensílios .

Correção Mon. Ativo ImÓbil. ..

(-) Provisão Depreciação ..

(-) Provo Depr. Exercício ...

COMPENSADO
'

Diversas Contas
TOTAL .

PEDRli •• _dreira Ria TaVIII 115S.•.

BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 30.1l.75
I - BALANÇO DE CAPITAIS

.

ATIVO

/

PASSIVO
EXIGÍVEL A'CURTO PRAZO

268.257,69

,

Fomececiores
Credores Diversos: .

Financiamentos Bancários.

EXIGíVEL A LONGO PRAZO

386.007,48
562.016,98
191.084,98 1.139.. 109,44

Financiamentos Bancários . 1.778.374,79 1.778.374,79

250.000,00
185.808,34 435.808,34

NÃO EXIGíVEL
Capital. . .

A Disposição da Assembléia
\

.

,Reserva p/Aumento de Capital.

1.000.000,00
)

334.015,90
778.362,77 2.112.378,67

COMPENSADO
Diversas Contas . 346.181,30346.181,30

346.181,30 346.181,30
5.376.044,20 TOTAL . 5.376.044,20

4.135.572,78
2.395.706,60
882.434,26

857.431,92
2.699.907,66
1.673.850:80
329.299,5Ó

696.757:36
1.554.189,28

458.740,63-
65.600,90 524.341,53

1.029.847.75
804.943,91
224.903,84

804.943,91

PAULO GIL ALVES
Diretor Comercial

ORLANDO MACHADO
Diretor' Técnico

DllSON FERREIRA OPPA
Tec.Cont. CRC/RS.21243-T

PARECER DO CONSELHO FISCAL .

Os abaixo assinados, membros do conselho Fiscal da PEDRITÁ - P.,EDREIRA RIOTAVARES S/A, especialmente
reunidos a fim de examinarem as operações sociais, relativas ao exercício social, encerrado em 30 de Novembro de

1975, tomada por base o inventário, o Bálanço e a conta "Lucros e Perdas", são de parecer que se encontra tudo na

inãis perfeita ordem, pelo que recomendam a sua aprovação à Assembléia Geral.

Florianópolis, 20 de Dezembro de 1975
Nelson Murilo Alves Pedro Madalena João Jeremias da Luz Junior

Araranguá (SC) e Torres, no. Extremo.
Norte do litoral gaúcho. Acrescentou que
na depressão central do Estado, e que
inclui a região de Charqueadas, estão sendo.
atualmente desenvolvidas 21 perfurações
pela CPRM e por empresas de pesquisas
particulares contratadas. A análise do tra
balho. das sondas ainda não permitiram
dados conclusivos, embora já tenhani sido.

.

encontrados indícios de

Entretanto, técnicos do setor acreditarr.

que a maior parte do carvão gaúcho,
principalmente nas camadas superiores, seja'
de carvão vapor, que não pode ser utilizado.
em altos fornos, sendo usado na siderurgia
pelo sistema de redução direta ou pela sua

gaseificação. Por isso, as perfurações se

dirigem atualmente a maior profundidade,
como ocorreu em Torres (600 metros) e

atualmente em rolante (distante 97km des
ta capítal).e junto à estrada Tabai-Canoas.
As reservas geológicas de carvão' gaúcho

.

alcançam 15 bilhões de toneladas, segundo
afirmou o Sr. Pedro Bocche, e poderão se

elevar com as' pesquisas a maior profundi
dade.

Câmara impede que terreno
seia trocado cOIII preiuízo

Blumenau (sucursal) - A Prefeitura
Municipal de Blumenau estava disposta a

trocar um terreno. de 2600 metros quadra
dos, localizado na rua 7 de Setembro (na
região central da cidade) e avaliado em 1
milhão e 200 mil cruzeiros por uma área da
mesma dimensão. na rua Almirante Taman
daré, no. bairro de Vila Nova (periferia da
cidade), cujo valor foi estimado em apenas
735 mil cruzeiros .

.

A permuta só não ocorreu porque a

Comissão de Constituição, legislação. e jus
tiça da Câmara de Vereadores, ao perceber
a discrepância nos valores, resolveu devol
ver o. projeto de lei no. 876 ao executivo,
para que este justifique a razão de se fazer

.

a transação. A troca do terreno da Prefei
tura pelo da propriedade do Sr.Harry Eine
cke era destinada a dar andamento. normal
aos trabalhos de retificação do Ribeirão da
Velha, I

O projeto de lei foi recebido. pela.
Câmara de Vereadores no dia 23 de feverei
ro e a Comissão de Constituição, Legislação

e Justiça, após apreciar o assunto, emitiu
parecer no. dia 9 de março, solicitando a

constituição. de uma Comissão especial de
avaliação dos imóveis, "por presumir que
os valores dos terrenos deveriam diferir, em
razão de sua localização geográfica". Se
gundo explicações do Presidente da Comis
são, Mílton Pompeu da Costa Ribeiro.
Constituída pelo diretor da Faculdade

de Engenharia da Furb, Otlando Gomes, o.

diretor da imobiliária "Coca", Díonesto da
Silva e o engenheiro Fred Ralf Otte, a

comissão de avaliação atribui os valores de
1 milhão e 200 mil cruzeiros e Cr$ 73{>
mil, .respectivamente, aos terrenos da muni
\cipalidade e do Sr.Harry Einecke. Com
base nestas conclusões, o vereador Horácio
Rebello, ao emitir. o parecer prévio da
comissão de constituição, legislação e justi-

. ça, recomendou a Câmara de Vereadores
devolver o projeto-de-lei a esfera do execu- -

tívo, até 'que haja uma explicação. convin
cente para justificar a permuta e a discre
pância nos valores.

Fran�a com·pra'madeira de se

== A.GONZAGA S.A.
== CONSTRUTORA
SOCIEDADE ANÓNIMA DE CAP.lTAL ABERTO

GEMEC RCA 220-73/144 - CGC/MF 83873984/0001-42

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convidados os senhores acionistas a se reunirem em Assembléia Geral
Ordinária a ser realizada no dia 30 de abril de 1976, às 18 horas, na sede social da

Sociedade, � Rua Arcipreste Paiva no. 11, nesta Capital.� a fim de deliberarem sobre
<) seguinte:

10. Ex�me, discussão e aprovação do relatório da ÓiÍ'etoria� demonstrativo da
'conta de Lucros e Perdas, .parecer do Conselho Fiscal, relativos ao exercício
de 1975.

20. Eleição dos membros do Conselho Fiscal.
·30. Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, 12 de abril de 1976

Admar Gonzaga

. Itajaífsucursal)' - O empresário. Pierre
Eloy, representante da "Compagnie Comer
ciale Westphalen" da cidade francesa de La
Havre, esteve visitando Itajaí a fim de
verificar junto ao Sindicato do Comércio
Atacadista de Madeiras de Santa Catarina,
das possibilidades de exportar vários tipos
de manufaturados de pinho ao 'mercado
francês. O visitante foi. recepcionado pelo
presidente do Sindicato Antonio. Carlos
Mafra Michels e por empresários ligados ao

setor na região.
Revelou o agente francês que o mercado

A França, grande importadora de cabos
e vassouras produzidos em Santa Catarina,
irá dinamizar as suas compras, já que a fase
crítica por que passava o país foi superada,
motivo. este que desejamos adquirir outros
tipos de manufaturados de-pinho catarinen-
se".'

-

.

.

Diretor Presidente
,

t��E!��ismo e empreendimentos do e5t� de santa catarina 5_a.

C.G.C./M.F. - 82501385/0001-51

EDITAL\ DE 2� CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas para se reunirem em Assembléia Geral
Ordinária, na sede da empresa, à rua Altamiro Guimarães, 15, nesta capital, no dia
26 do mês de abril corrente, às 16 horas, com a seguinte.

ORDEM DO DIA
10.) Leitura, discussão. é votação'do Relatório da Diretoria, do Balanço Geral,

da demonstração. da cOl'ta Lucros e Perdas e da Parecer do Conselho Fiscal,
referentes ao exercício de 1975;

20.) Auménto do Capital Social de Cr$ 10.000.000,00 para
Cr$ 11.131.000,00; ,

30.) 'Eleição dos membros éfetivos e suplentes do Conselho Fiscal e fixação de
suas remunerações; ,...

40.) Fixação dos honorários da Diretoria;
50.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

FlorianópOlis, 08 de abril de 1976
Orlando Bértol i

Presidente

33.899,19
234.358,50

1.055.074,69
.

409.697,92
645.376,77
199.811,51
70.122,94 915.311,22

2.731.912,96
732.&25,31
543.903,13
64.501,63
833.189,07
284.112,69

1.?11.733,76 '3.410.485',65

...

II - BALANÇO DE R�SULTADOS
VENDA DE BRITf. .....

(-J. Custo Industrial. . . . . . . . . . . . .

(-) Depreciação Equipamentos. . . ,
. . . . .

Margem.......... . .

VENDA DE TRANSPORTES. . . . . .
. .

(-) Custo Industrial. . . . . . . . . . . . . . . .. '.' . . . .........•.......

(
(-) Depreciação Equipament0s .. . ,..............

.

"{argem ,
, .

RESULTADO INDUSTRIAL .•.................... :, o •••••••••••

:
••••

DESPESAS GERAIS

Despesas Administrativas "0 • • • • • • • ••••••••

.

Despesas com Impostos . .. o ••••••••••••••

RESULTADO OPERACIONAL o •••••••••••••• , ••••• o o •••••••••

Df?spesas Financeiras
_ '.'

, .

RESULTADO A DISPOSIÇAO DA ASSEMBLEIA. o

:
o •
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Desapropriação causa

,�Il::.. �.�D:':"••, 22 CJ3. '.n.2'60. 'p.';,:sii7 . ,. .

prejUIZo em
.

emIssora anos de, emancip'ação políticaCRECI - 57
IMÓVEIS PARA ALUGAR

L-50 - Casa alvenaria-Centro, com 3 quartos, BWC, living,'
sala de jantar, lavabo, copa-cozinha, despensa, dep. empre
gada e garagem. Própria para repartição pública -

Cr$ 6.000,00 com telefone.
L-49 - Apto. na Chácara de Espanha,. com 3 quartas, living,
!",I'I jantar, copa, cozinha, dep. emoreaada, área de serviço.
'L-48 - Casa d� alvenaria situada no Jardim Santa Mônica,
com 3 quartos, living, sala jantar, copa-cozinha, BWC, quarto
costura, quarto estudos, dep. empregada, churrasqueira, gara-
gem. ,

Casã 'sita na Trindade, nova, fino acabamento, com 3 quartos,
living, sala jantar, cozinha, despensa, BWC, dep. empregada,
área serviço, garagem. Cr$ 4.500,00.

IM6vEIS A VENDA
T-73 - Terreno Jardim Itáguaçu, com 805,00m2, frente as

falto.
C-130 .: Casa no Estreito, com 3 quartos, living, sala, jantar,
escritório, BWC, cozinha, área serviço, depósito e oaraqern,
(:-126 - Casa alvenaria' no Jardim Sul Brasil comsuíte, 2
quartos, I iving, estar íntimo, 'BWC, cozinha, área, dep. empre
gada, duas garagens.
C-124 - Casa em Barreiros, 304,00m2, I iving, 3 quartos,
copa, cozinha, BWC, quarto empregada, telefone. Anexo com

salão de recreação com 100,00m2, BWC, lavanderia, despen
sa, churrasqueira, garagem.
C-85 - Casa Saco cios Limões, com living, sala jantar, 3 quar-
tos, BWC, cozinha, e garagem.

'

Blumenau (Sucursal) - A Socie
dade Rádio Blumenau poderá
sofrer sérios prejuízos com a

desapropriação de uma área de
terras onde está localizado o

transmissor da emissora, porque
a Prefeitura não quer pagar o

valor real que implicará na mu

dança do equipamento, de acor
do com denúncia do vereador
Carlos Braga (Arena), durante a
última sessão da Câmara de Vec
readores,

O impasse entre a emissora e
o Executivo vem desde 1974,
quando os proprietários da Rá
dio Blumenau reivindicaram a

importância de' 130 mil cruzei
ros para res s_arpir os pnju ízos
decorrentes Cla/ mudança (que
deverá ser fe.ita porque no local
irá passar o leito do anel viário
norte), a emissora concordou
em receber uma indenização de
100 mil cruzeiros.

De acordo com -o vereador,
"a própria meta da emissora era
comprar outro terreno, cons

truir uma pequena edificação de
alvenaria para abrigar o trans
missor e montar, as sapatas de
concreto, sobre as quais fixará a

torre, além da desmontagem ti
nova montagem da mesma tor
re". Tudo isso, observou Braga
Muler, "iria implicar em eleva
das despesas, que a rádio aceitou
arcar. No entando, a Prefeitura,
ao proceder os trabalhos do anel
viário norte, efetuou aterros nos
terren os onde se situam o trans
missor, resultando no soterra
mento de diversos materiais 9,ue
poderiam ser aproveitados, alem
de semr,e ir protelando a inde
nização '.

VALORTRlPLICAD<)
Recentemente, segundo o ve

reador "a Prefeitura fez uma

nova oferta que causou espanto
aos diretores da rádio: de acordo'
com a nova proposta, a Prefeitu
ra daria 75 mil cruzeiros nas

seguintes condições: 15 mil ini
ciais e mais 5 pagamentos de 10
mil cruzeiros. Esta atitude do
Executivo, tez com que a dire
ção da emissora requeresse ao

juiz da Comarca uma vistoria
para formalizar uma avaliação
legal e real, estimando-se agora
em 3 vezes mais o valor anterior
mente estipulado (que era de'
100 mil cruzeiros).

B as ílio Corrêa foi o pioneiro na fundação do munic ípío,
Rio do Sul (Sucursal) - O município. de Rio. do. Sul

situado. no. Interior do. Vale do. Itajaí, com cerca de 30.626
habitantes e ocupando uma área territorial de 177km2,
comemora hoje, 45 anos de emancipação. polítíca Coloniza
do. principalmente po.r imigrantes alemães e italianos, está
localizado. a 334 metros acima do. nível do. mar e limita-se
com os rnunícíplos de lbirama, Presidente Getúlio, Aurora,
Lontras, Agronômica e Laurentino.
HISTÓRICO

Em 1885, Basílio. Corrêa de Negredo, que acompanhava
o. engenheiro. Emílio. Odebrecht na abertura de picadões
entre Blumenau, _!,_� _� Curitíbanos, se estabeleceu, nas
margens 'do. rio Itajaí=Sul, construindo uma balsa para

passar os tropeíros n.o. rio, " .

Mais tarde, devido.' a constante ameaça dos índios,
mudou-se com seus' quatro. filhos para a. o.utra .Il1argem do
rio. �amecendo. na sua retaguarda os nos Itajai do. Sul e
HaJal do. Oeste, que juntando. suas águas formam o. rio
HaJaí-Açu, criando-se rui a localidade de Bela Aliança, mais
tarde Rio. do. Sul.

Em 15 de abril de 1931, foi instalado. o. município. de
Rio. do. Sul, sendo. o. primeiro. prefeito. Eugênio. Schrieider,
No. ano. seguinte foi instalada também a Comarca, que
atualmente abrange os rnunic ípios de Agronômica, Laurén,
'íno, Presidente Nereu, Aurora, Rio. do. Oeste e Lontras.
I..:CONOMIA .

Os principais produtos cultivados na região. são. fumo,
mandioca, milho e arroz, existindo cerca de 1.600 rmrn-pro,
dutores ali estabelecidos, Rio. do. sul é sede da Asso.ciação
dos Municípios do. Alto. Vale do. Itajaí _: Amavi -, e conta
com 900 estabelecimentos comerciais e 151 indústrias
instaladas, beneficiadas pelos incentivos oferecidos pela
Prefeitura Municipal de Rio. do. Sul. O orçamento munícípã
para o. exercício. de 1976 está orç ado em
Cr$ 14.900.000,00.
COMUNICAÇÕES

Rio. do. Sul disRõe também de um aeroporto, o. "HeI
muth Baumgartem ,situado. em Lontras e no. sistema viário
é cortado pela BR�470, com um fluxo. diário. de 150
ônibus, provenientes de outras cidades e estados. Nas
comunicações telefônicas, foi inaugura�o. o. sistema pDD,
com 1.000 aparel�o.� inte$radoo ao.. sistema, Funcionam
duas emissoras de radio. (Mírador e Difusora), e dois jornas
(Nova Era e A Nação).

No. setor educacional há 3'5 estabelecimentos com
ensino. de 10.. grau, 5 estabelecimentos de 20.. grau e apenas
um CUISo. superior, o. de Administração. de Empresas;

,

OUTROS DADOS
Possuí ainda 10 igrejas, � hotéis, 8 �ê!lcias bancárias, 5

clubes de serviço, 2 hospitais, 9 farmácias, 2 cinemas, 1
guarnição. do. Corpo de Bombeiros composta po.r 24
élerpentos, 1 Centro. de Saúde e outros. -,

E também a sede do. Bispado, e a atual administração
municipal está a cargo. do. prefeito Danilo Lo.urival_ Schmídt.

CAR.BONrFERA PROSPERA S.A.

C.G.C. 83.647.545/0001-11

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
r

Ficam convidados os Senhores Aclonístes da Carbonifera
Próspera S/A, a comparecerem à Assembléia Geral Q�inãri a,
a ser realizada no próximo dia 27 de abril de 1976, a; 14,00
horas em sua sede scx:ial à Rua General Oswaldo- Pinto da
Veiga, no. 328, em Criciúma, ,Santa Catarina, para delibera
rem sobre aseguinte Ordem do Dia:

10.) Leitura, exame, discussão e aprOl/ação do Relatório
da Diretoria; Balanço Geral, Demonstração da Conta
Lucros e Perdas, Parecer do Conselho Fiscal e .docu
mentos relativos ao exerc íclo social encerrado em

31.12.75; ,

20.) Eleição da Diretoria para o período de 1976/1980;
30.) Eleição dos Membra; do Conselho Fiscal; ,

40.) Fixação dos honorários daDiretoria e do Conselho
Fiscal para o exercício de 1976; ,

,

50.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.
Criciúma, 30 de março de 1976.
Engo. Aloysio da Silva Moura

� Presidente I

CARBONrFERA PROSPERA S/A
CGC - �3.647.545/0001-11

ASSEMBLI::IA GERAL EXTRAORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam os Senhores Acionista; convidados na forma da Lei'
e dos Estatutos a comparecerem à Assembléia Geral Extraor

, dinãri ai a ser realizada no dia 27.04.76, às 15 horas, na sede
social da Empresa, em Criciúma, Estado de Santa Catarina, a
fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

a) Proposta da Diretoria para aumento do Capital Social
de Cr$ 58.359.510,00 para Cr$ 70.031.412,00 com

recursos proven ientes da Incorporação de: Reserva da
Correção Monetária do Imobilizqdo - Cr$ 30.140;83,
Reserva para Manutenção de Capital de Giro Próprio
Cr$ 10.292.915,17, Recursos para Aumento de Capital
- Cr$ 1.348.846,00.

b) Alteração do artigo 60. dos EstatutQS Sociais.
Criciúma, 30 de março de 1976.
Engo. Aloysio da Silva Moura

Presidente
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Acidentes de

trabalho

fazem mais

duas vítimas

fatais

A Delegacia de Segurança
Pessoal registrou nos últimos
dias dois acidentes de trabalho,
com vítimas (atais, sendo que

um deles aconteceu por volta

das 8 horas de anteontem, no

centro da cidade.

o fato ocorreu n� rua Jerõní

mo Coelho, na esquina com a

Vidal Ramos, quando umá pipa
com água, que era transportada
pelo caminhão Chevrolet, placas
AW�1605 (Florianópolis), rolou
sobre a vítima, imprensando-a
.contra a carroceria.

Segundo informou o motoris

ta do caminhão, Luiz Fernando

Costa (residente à rua João Pin

to, no Dormitório Terezinha), a

carga bateu em um fio telefôni

co, fazendo-a deslocar na carro

ceria.
A vítima, o servente de pe

dreiro Volnei Santos de Aguiar
(20 anos, solteiro, natural de

tmaruí de Laguna, onde residia),
viajava na carroceria do cami

nhão, com a missão de levantar
·os fios que cruzam a rua, e, por
um momento de distração, dei
xou de fazê-lo, o que custou sua

própria vida. ,

. Volnei faleceu no Hospital de
Caridade, aproximadamente
uma hora depois do acidente.
EM ANITÁPOUS

O outro acidente de trabalho
registrado pela DSP, ocorreu no

município de Anitápolis, tendo
por vítima fatal o carpinteiro
Germano Pedro José' (59 anos,

casado, natural de Orleães e resi-
.

dente no distrito de Maracujá).
O carpinteiro faleceu anteon

tem no Hospital São Sebastião,
em Anitápolis, onde permanece
internado desde o primeiro. dia
de abril, data que sofreu o aci

dente em seu local de trabalho.
O fato ocorreu por volta das

I

7 horas, quando a vítima caiu de

um barranco, com altura regu

lar, e foi registrado pela polícia
local, sendo, entretanto, extraí-

.

da ontem, na Delegacia de Segu
rança Pessoal, a guia cadavérica.

Jevem da extorsã�, é filho
de vereador amigo do médico
Chapecó (Sucursal) - o médico Valmor

Lunardi não conseguiu esconder sua surprê
sa ao reconhecer no jovem estudante Luiz
Carlos da Silva - um dos que tentaram
extorquir-lhe dinheiro em troca de tranqui
lidade - "o filho de um grande amigo e

ex-funcionário do Hospital Santo Antônio,
que é o vereador Dórico da Silva". A decla

ração foi feita pelo diretor do Centro Re

gional de Saúde, durante entrevista conce

dida ontem à Inprensa, em Chapecó, opor
tunidade em que o médico ameaçado con

tou o drama que viveu no começo desta
semana, após ter recebido uma carta de
extorsão com ameaça de sequestro de um

de seus filhos. Revelou que conhece Luiz
.

Carlos desde criança, pois está radicado na
região hámuitos anos e mantém um bom
relacionamento com seu pai. Com relação
ao outro envolvido na trama, o alfaiate
Lírio Vezzaro, que é um profissional con
ceituado em Chapecó, o médico afirmou'
não conhecê-lo.

Procurando evitar detalhes sobre a tran- .

sação realizada para levantar a quantia exi-

gida pelos desconhecidos - 100 mil cruzei
DS -, o médico revelou que sua esposa,
D.Glenda, discordou da sugestão policial,
que era a de substituir o dinheiro por ma

ços de papel.: Revelou que a preocupação
dela era a de sofrer represália por parte dos
autores da ameaça, caso eles não tivessem
sido presos em flagrante como aconteceu.
O Sr.Valmor Lunardi manifestou seus agra
decimentos à equipe do delegado José Enio
Gonçalves e se disse impressionado com a

ação policial, que resultou na prisão da du

pla.
De outra parte, o- delegado regional da

Comarca encaminhou ontem 'os autos do
.

processo crime, em que estão indiciados o

estudante Luiz Carlos da Silva e o alfaiate
Lírio Vezzaro. O processo foi recebido pe-
19 juíz Luiz Alberto da Costa, que deverá

interrogar os acusados e ouvir como teste

munhas o casal Sutilli, além de outras pes
soas envolvidas, como é o caso da família
do médico. Os dois indiciados permanecem
presos em Chapecó, aguardando o pronun-

.

ciamento do juízo

Mariscot fo.i recapturado pela
polícia paulista em Marília

o ex-policial Maríel Mariscot..acusadc pela
polícía do Rio de chefiar o esquadrão damorte e

de uma série de outros crimes e que havia fugid o

do presídio da mia Grande há alguns meses foi
preso num estacionamento da rua 4 de Abril na
cidade de Marília, interior paulista, a 600 quilô
metros da. capital após ser reconhecido por
populares que imediatamente denunciaram sua

presença na cidade à polícia local
A prisão de Marie! Mariscot ocorreu às 18

horas de anteontem, quando ele deixava a resi
dência de uma, amiga naquela cidade dona da
Boutique "Chez Marie" bastante conhecida na

. cidade. O ex-policial não esboçou qualquer rea- ..
ção ao ser preso e algemado por dois ínvestigad0-
res. Tinha consigo um Colt 45 carregado e um

pente de balas sobressalente além de 600 dólares
em dinheiro.

O delegado regional. de polícia de Marília,
Roberto Cardoso de Melo Thcunduva, em compa
nhia do coordenador da Ciop, coronel Mero
Mendes Ferreira, o levou para São Paulo em três'
viatuas, pois foram detidos também a amâsía de
Mariscot, Rita Lemos, a irmã desta, Aida Apareci
da Lemos Brito e sel! marido José Simões Brito.

A prisão do "ex-homem de ouro" da polícia
carioca foi resultante de uma denúncia, cujos
pormenores a polícia mantém em segredo. Disse
o próprio delegado Tucunduva aos jornalistas que
ele foi detido num posto de estacionamento,
pelos investigadores João Figueira Lopes e Luiz

Sevilhano Branco, quando pretendia fugir no

Volks Sedan, chapa IM-4009, do Rio de Janeiro,
de propriedade de sua amásia Rita Lemos, sendo
que o re spectívo certificado está datado de 5 de

março último .

O delegado não positivou que Mariel estivesse
em Marília desde domingo. Admitiu que a denún
cia foi formulada "há alguns dias" e imediata
mente ele dispôs um esquema com quatro.turmas
de dois investigadores cada, que deveriam procu
rar Mariscot pela cidade, identificando-o através
de fotografias. Acontece que o fugitivo tinha
cortado rente os cabelos e deixado crescer o

bigode, levemente esbranquiçado, o que, a pnncí-
pio, dificultou seu reconhecimento. !

Disse mais o delegado Tucunduva que ele

próprio reconheceu Mariscot nas proximidades de
um posto de estacionamento no centro da cidade,
quando este se preparava para fugir às pressas,
tanto que no interior do automóvel estavatoda
sua bagagem. Salientando a ação dos dois investi

gadores João Figueira e Luiz Servílhano; ,explicou
que' a investida dos policiais não deu tempo a

Mariscot de sacar a arma que trazia em sua pasta,
um Colt calibre 45. Não quis confirmar, porém,
que um dos investigadores tivesse apontado ou

introduzido seu revólver na boca do "ex-homem
de ouro" carioca, Também nada referiu a respeito
de pretensa rede debutiques que Mariel iria
estabelecer naquela cidade.

NINGUEM INVEJA NINGUEM
POR VESTIR BEM

. Os preços e o bom gosto
das roupas e agasa-Iho's daGrutinha

'I'

'N'IVELAM'
Japona de veludo rapazes
Camisas malha 01 (mpica
Calça malha p/homem
Calças veludo p/homem
Calças malha, fino acabamento p/homem
Ternos digno de um príncipe
Paletó veludo xadrez homem

151,00
35,00
49,00
172,00
117,00.
392,00
372,00

Casacos e blusas malha
Casaços malhas lindos

Elegantes casacos 7/8
Conjuntos modernos brim camurçado
Vestidos manga comprida
Belos e bons vestidos malha
Estaques brim camu rçado

.

Blusas malha algodão manga comprida
Casaquinhos malha

87,00
115,00
310,00
240,00
115,00
245,00
133,00
27,00
40,00

Conjuntos blusão e eslaque
Lindos eslaques-carnurçados.
Eslaque malha
Blusas malha pura lã
Blusas malha algodão

189,00
117,00

.

131,00
110,00
19,00

Bons cobertores casal
Ótimos acolchoádos cetim casal

1

Acolchoados casal cedrolin
Belo pijama malha peluciada
Guarnições de chá
Toalhas rosto

Toai has de ban ho

49,00
123,00
111,00
75,00'
25,00
7,00
14,00

AG�lJTi"", Cons.MAFRA,44

Choque de Volks

deixa seis feridos
·Itajaí (Sucursal) - Seis pessoas feridas, uma das quais em

estado grave, foi o saldo de uma'violenta colisão registrada
no quilômetro 90 da BR-101, envolvendo dois Volks que
trafegavam naquela rodovia Um dos passageiros, Jair José
da Cunha, fOI atendido no Hospital Marieta Konder
Bornhausen e ontem foi removido para Blumenau, onde
permanece hospitalizado com fratura de crânio. Os demais
cinco feridos ja foram liberados do hospital de Itajaí. Os
prejuízos foram de grande monta pois os dois veículos
tiveram a parte dianteira totalmente destruída.
A tentativa de ultrapassagem de um dos carros foi a

causa do aciden te, segundo se ap�rou. O Volks de placas
LH-3433 (Rio de Janeiro) dirigido por Carlos Heitor de
Oliveira (casado, 46 anos) não. conseguiu vencer uma

ultrapassagem e colidiu com o outro que transitava em

sentido contrário. A sogra do motonsta Carlos Oliveira, gue
o acompanhava, nada sofreu, mas' ele teve que ser atendido
no hospital re Hajaí.

O outro Volks envolvido no acidente, tem a placa
DG-3455, de São Paulo, e era conduzido. por Francisco
Reinaldo. Nele viajavam mais quatro pessoas que, juntamen
te com o motorista receberam fenmentos generalizados,
exceto Jair José da Cunha, que permanece internado. As
demais vítimas são o motorista Francisco Reinaldo (casado,
38 anos), seu irmão José Reinaldo (casado, 40 anos,
residente à Rua Jaborá, 225, no bairro Garcia, em Blume

nau), além dos irmãos Jair José' da Cunha (22 anos), Jamil
Jose da Cunha (18 anos) e José da Cunha (24 anos), todos
residentes à Rua Sete de Setembro, 198, em Gaspar.

Motorista se fere em

colisão no Estreito
Apenas uma colisão foi registrada ontem pela Delegacia

de Pessoal, quanto foram envolvidos dois veículos com pla
cas da Capital e

I de Camboriú, resultando ferimentos-leves
em um dos motoristas.

.

O acidente ocorreu na rua Max Schrann, defronte ao

Supermercado Comper, no Estreito, por volta das 12 horas,
quando o Volks AB-6579, que tinha ao volante o proprietá
rio Edgar Rodrigues de Oliveira, fiscal da Prefeitura de São
José, colidiu com o automóvel Itamarati, chapas (Cambo
riú) CB-0002. O veículo era conduzido pelo proprietário
Antônio Fadel Filho, T2 anos, casado, residente à rua Cris
tóvão Alexandre,25 fundos, na Praça da Matriz, em Cambo-
riú onde possui uma casa de comércio.

.

A única vítima, o motorista do Volks, Edgar Rodrigues
Oliveira (40 anos, casado, que mora na Travessa Evaldo
Schaffer, 29, no Estreito), foi medicada no Hospital de Ca-
ridade, com leves escoriações. .

.
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APARTAMENTOS BEIRA-MAR NORTE
Contendo 3 quartos, com ou sem suite, e demaisdependên-.
cias.
EXCELENTE RESIDt:NCIA·EM ACABAMENTO - CAM-
PINAS

.

'

Localiza-se junto à novaAvenidaBR-101- Ponte Colombo
Salles - contendo suite, 2 quartos, BWC socla, living, co
zi nha, dependência completa de empregada, área de serviço;
garagem para 2 carros, chu rrasquei ra, 180m2 de área cons-
tru ida Possibilidades de amplo financiamento.
RESIDt:NCIA ESPECIAL - JARDIM SUL BRASIL
Contendo suite, 2 quartos, living, sala de estar íntima,
BWCs, cozi nha, dependênci a de empregada, garagem, área
de serviço. Em acabamento, 187m2 de área constru Ida
Cr$ 650.000,00..
AGRONOMICA - ÓTIMA RESIDt:NCIA DE ALVENARIA
Contendo suite, 2 quartos, BWC, living com 23,50m2, copa,'
cozinha, dependência completa de empregada, garagem, área
de serviço. 140m2 de construção. Carpet, esquadria de alu
rntnlo, azulejo decorado. Cr$ 420.000,00. Entrada e saldo
financiado.
APARTAMENTO PRAIA DO MEIO COM 105m2
2 quartos, com armári o embuti do, sal a, cozi nha, . �rea de
serviço, BWC social, garagem para 2 carros, BWC de serviço.
Todo acarpetado 6mm, cozinha, armário americano com

aquecimento. a gás central e ar condicionado no quarto de
casal. Cr$ 280.000,00 .

OTIMA RESIDÊNCIA EM COQUEIROS COM 230m2 J

Excelente vista panorâmica com suite, 2 quarta; com saca

da, BWC social, escritório, living, sala jantar, cozinha, área
de serviço, dependência de empregada e garagem. Com pos
sibilidade de aceitar terreno como parte de pagamento.

Ao instalar um disjuntor termo-magnético, você deseja. principal
mente, segurança total contra sobrecargas e curtos-circuitos. que podem
provocar incêndios. Por isso, a GE do Brasil lança, sua nova linha de dis
juntores tipo TQC, totalmente fàbricada no Brasil,S-9!):!; o mais rígido,con-
trole de qualidade já utilizado no setor de eletricidade. ·1'.,e

O resultado é a confiabilidade absoluta na calibração, des
ligamento instantâneo de todos os pólos para bi e tripolares e

durabilidade testada para 10.000 operações de liqa-desliga,
Agora, você não tem mais desculpas para escolher

disjuntares ter.mo-magnéticos no-escuro: já existe a garantia
de qualidade GE.

GENERAL ELECTRIC DO BRASIL 5.A.
DEPARTAMENTO DE MATERIAL PARA INSTA�AÇOES ELÉTRICAS
Pça. Papa João XXIII. 28 - Cx. Postal, 49 - Fone: 333·3188 - R. 47

.

Cidade In.dustrial - Contagem. M.G.

fi"" PARANÁ E SANTA CATARINA

,,� CURITIBA (PR):
Rua An'dré de Barros, 715 - Fone: 22·1251
Vendas: Sergio Roberto S�batke

��,

•

..
•
.-
-
--
.-
,- ..
----
---- .

._--�-�....

CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

Rua: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - SC
CREA 4918 - CRCI 41

.

Fones: 44-2966 - 44-0368

VENDEMOS

ALUGAMOS
.- Galpão com máquinas 100 Estreito, próprio para fabri
cação de moveis. Cr$ 1.500,00; mediante .squlsiçêo das
máquinas
- Ampla sala comercial com 120m2. Cr$ 4.000,00 (Estrei
to)
Residência de madeira no Estreito. Cr$ 3.000,00

TRIPOLAR
.

240/415 V
" 10-100 A

UNIPOLAR
120/240 V
10-100 A

BIPOLAR
240{415 V
10-100 A

"

�IISCIIIIIII: ..

A ·CRESCIUMENSE ENCURTA A
VIAGEM DE SUA ENCOMENDA

De São Paulo para Joinville, Blumenau, Florianópolis, Laguna,
Tubarão, Criciúma, Araranguá, Torres, Capão da Canoa, Tramandaí,
Osório e Porto Alegre (todo o litoral), a sua encomenda chega mais
rápido pelo 'EXPRESSO CRESCIUMENSE. A CRESCIUMENSE
mantém uma frota completa .de novos veículos tipo Furgão, que'
garantirá num abrir e fechar de olhos a entrega de sua mercadoria.

Se a 'sua encomenda for entregue, até as 18 Horas em· qualquer
agênciadaCRESCIUMENSE, ela. chegará no dia seguinte.
CRESCIUMENSE: Garantia deentrega no prazo certo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na revista Homem, a que

•

está nas bancas,

podemos nos deliciar

com excelente texto

de autoria do

professor Silvio
Coelho dos Santos,

daquimesmo, sobre as

peripécias de um
autêntico caçador de

indios, caçado pelo
autor por volta de

1972, em Santa Rosa

de Lima, interior de Santa

Catarina, e que
a revista insiste

ser interior do Paraná.

•

Ravi Shankar, ele mesmo,
o tocador de cítarCl_)indu
que influenciou toda

uma fase da carreira dos

Beatles, estará se

apresentando no Clube

Doze de Agosto no dia 22

de maio, um sábado.

Um mafuá no aterro

Pelo que se via em televisados anúncios, a sensação que
todos tinham do parque que se instalava no melhor pon
to do aterro da Baía Sul era a de que seria umamaravi

lha, autêntico Play Center, no melhor estilo de São Pau

lo, sempre grandiosa em transações no gênero.
*

A medida que o parque surgia, a crista ia caindo e todos

já podiam notar de que a coisa não era bem assim.

*

Parque em funcionamento, uma confirmação: na TV era

muito mais bonito do que no aterro...

*

E os inevitáveis comentários surgiram. Uns afirmam que
já viram este parque em algum lugar. Outros confirmam:
nos vídeos de aparelhos de televisão. Não no comentado

anúncio, mas em novelas. É o autêntico parque de nove

la, onde a rede Globo adora dar o clima de festa nos seus

enredos ambientados no interior brasileiro. Há quem te

nha ido até lá para ver se encontrava a Regina Duarte, a
moça do parquinho, da falecida novela O Primeiro
Amor. ..

*

Entre as atrações anunciadas e que o ilhéu não viu sequer
a sombra, encontra-se, exatamente, a mais esperada, a

Montanha Russa. Provavelmente foi interditada...

Diz onde trabalhas
que diremos tua' produção
o Tribunal Regional Eleitoral é o único tribunal federal
lotado em Santa Catarina. Apesar disso, suas instalações
não poderiam ser, apesar da importância, mais desapro
priadas.

(Des)acomodados em três velhos edifícios, os funcio
nários não têm a mínima condição de- conforto, não têm
ânimos de maiores produções, mesmo em época eleito
ral.

*

Se o Governo do Estado doasse terreno para a constru-

ção de uma sede condizente, com toda a certeza o Tribu
nal Superior Eleitoral, lá de Brasília, tomaria por insinua
ção e partiria para a execução de uma sede digna de sua

importância, a exemplo dos modernos e confortáveis edi
fícios já construídos em quase todas as capitais brasilei
ras.

.�
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Rodrigo nas telas
cínema tográficas

George Valere 'Joseph
van Hoff Fréres de Mar- I

vil/e ou simplesmente
George van Hoff (o da

foto), é Q arquiteto-deco
radar belga, formado pe
la École de Beaux Arts
de Bruxelas, que está fa
zendo o maior su onde

quer que ponha suas ta

lentosas mãos, quer casas
ou apartamentos e, ago
ra, halls de edificios.

*

E esta coluna está abrin-
do espaço para van Hoff '

para anunciar que acabou
de ser contratado pela A.
.Gonzaga para fazer o hall
de entrada do edifício
S�lar de Heildelberg (o
primeiro de uma série)
onde utilizará obras de
artistas plásticos de Santa
Catarina. Bola branca pa
ra o homem, diria Ibra
himSued. ,

Teatro
é cultura

- Alô, de onde fala?
- É do Treatro.

- Daonde?
- Do Treatro Arvaro de

Calvalho,
- O diretor está?

- Não, o deretchor

só a talde. ,

*

(Rápido desligar],

•
Carlos Muller, o

colunista, é um dos mais

'(ls,siduos frequentadores"
. �

. .

,

,
.da FURB, que

é a Universidade dos,
blumenauenses.

É que ele é aplicado
aluno do primeiro ano

do curso de Letras.

Sem dúvida um

moço letrado.

Benito di Paula é o ovo de Páscoa que
o L I C dará <lOS seus associados
no próximo sábado, dia 17.

Mas não se trata de um presente
de "graça": as mesas j,á estão

sendo sorteadas (método Doze) na

secretaria do clube

aos preços de Cr$ 250,00 (no salão)
e Cr$ 100,00 na (pérgola).

"VIRGEM' - Procure ser

mais simples usando o ,seu
senso metódico em todas ás
suas decisões e atividades.
Somente desta forma estará
em condições de obter van

tágens compensadoras. Pre

pare-se para melhorias pro
gressivas depois da segunda

Breve, Jonas Mello estará novamente no video. Ele será a

figura central de "Os Discípulos de Judas",

ROTEIRO
Tony Ferreira aparecendo em novo

filme ('.') Na Rádio Anita, você'
encontra um mundo exclusivo, cheio
de sons ('.') Uma recomendação de
Jorge Sade: "Visite galerias de arte,
habitue-se a ler, veja bons filmes,
ouça boa música e vá a teatros" ('.')
Em Blumenau, continua fazendo su
cesso a mostra em comemoração aos

dezenove anos de arte de EI ke, Hering
Bell ('.') Sexta, às 21 horas, você
assiste no Canal 6, "Clube dos Artis
tas" ('.') "Versus" já está circulando

em Florianópol� ('.') Sálvio de Oli
veira, da boutique "Garage", prome
tendo muitas novidades para breve
no setor de artes plásticas ('�') Vera
Nunes vive a sofrida personagem Ar:
linda, que atua com destaque em

"Um Dia, o Amor". Silney, filho de
13 anos de Vera, acompanha de casa

todo o trabalho de su a mãe e não vê
a hora de "Arlinda" entrar numa

boa, para não ter que' vê-Ia mais
cho rando na TV.

'j

,

Os meios publicitários
mais ex pressivos
de Florianópolis

estão se

movimentando

com a finalidade de

valorizar o trabalho

do homem de propaganda da '

Ilha, depois de uma

idéia para que

seja instituído o

"Prêmio Laércio Costa

de Artes Gráficas",
em memória do

publicitário e artista

, plástico
recentemente falecido.

"PRÊMIO
LAÉRCIO COSTA
DE ARTES
GRÁFICAS"

Fique por
CIMA
emmatéria
de imprf!$SOS

,

Use impressos em '

ALTO-RELEVO
, CARTOES DE VJSITA
" CONVITES DE
CASAMENTO

" ALTO�RELÉVO
TIMBRADOE
AMERICANO

u IMPRESSOS COMUNS
EM GERAL

Face a intensa procura de reserva de mesas para a

apresentação de BENITO DE PAULA, no próximo
dia 17, a Diretoria resolveu:

1) As mesas serão vendidas mediante sorteio;
2) -As inscrições para o sorteio deverão ser feitas

na Secretaria do Clube, até as 18 horas do dia
,15/04/76 (quinta-feira) e até as 18 horas do dia
16/04/76 (sexta-feira) na Sede Social, por só
cios quites com a Tesouraria (mês de abril in
clusive);

3) O sorteio será procedido no dia 16/04/76, às
20 horas na Sede Social, seguindo-se a escolha
das mesas pelos sorteados; ,

4) As mesas do salão serão vendidas aos sorteados
pelo preço de Cr$ 250,00 e as mesas da pérgo
la, sob a marquise, ao preço de Cr$ 100,00;

,5) Convites para não associados, serão fornecidos
mediante ,requisição (modelo à disposição na

Tesouraria) ao preço de:
Cr$ 300,00 - para casal
Cr$ 200,00 - individual

6) A apresentação da carteira sOCial, com o compro
vante do pagamento da Taxa de Manutenção,
serã rigorosamente exigida na Portaria, ínelusl
ve, para dependentes.

Florianópolis, 12 de abril de 1976
A DIRETORIA

Beto,
Stodieck

Cinema
Darci Costa

Quo Vadis - de Mervin Leroy

Rollerball - Os Gladiadores
do Futuro - No ano de

2018, face à ausência de'

guerras e outros problemas,
a válvula de escape para a

violência passa a ser o espor
te; o rollerball é um esporte
criado pelas grandes corpo
rações que dominam o mun

do, para provar a futilidade
do esforço individual. Espe
táculo inteligente e magnifi
camente conduzido por
Norman Jewisson; James
C aan, John Housemann,
Maud Adams, John Beck e

Moses Gunn lideram o elen
co - Censura 16 anos. Ce
comtur - 2 - 4,15 - 7,45 -

9,45 horas
O Trapalhão na Ilha do Te':
souro .:.... Comédia nacional
de J.B. Tanko, com Renato

Aragão e Dedé Santana.
Censura 5 anos. São José -

3 - 7,45 horas
Quo Vadis - Reapresenta
ção. Espetáculo onde a nar

ratíya tem' conotações de
cunho religioso, em filme

cuja linha é de superprodu-

ção. Robert Taylor, De
borah Kerr, Peter Ustinov,
�o Genn são alguns dos
nomes do grande elenco. A

direção é de Mervin Leroy,
.
em momento de pouquíssi
ma inspiração. São José -

9,45 horas - Coral - 2 - 5 -

8 horas,
- -

O Prisioneira da Ilha
dos Tubarões - Com
Stan Cooper, Maria Pia Con
te - Censura 14 anos. Ritz
- 5 - 7,45 - 9,45 horas
A Fêmea de Bruce Lee, com
Judy Lee
Um Beatle no Paraíso, com
Peter Sellers - Roxy - 2 - 8
horas

Aventuras na Neve de Nor
man Tokar, com Dearr Jo

nes, Nancy Olsen. Censura
14 anos. Jalisco - 8 horas
Os Comandos Atacam na

Hora H - com Dale Cu

mings
O Ladrão de Bicicletas -

Censura 18 anos. Glória - 8
horas ,

. Jesus de Nazaré - Rajá 8
horas

Horóscopo
Omar Cardoso

Á�ES - Dia em que tudo
Lhe airá bem. Evite o exces

so de trabalho e não se

Precipite. OS mais importan
tes assuntos serão contorna-

'. dos. Dê mais, atenção aos

compromissos • soei ais. Cui-.
dado com a aparência Pro
cure realizar-se ao máximo.

.

TOURO - Bom dia para
concluir trabalhos importan
tes. Tudo que estava no

plano embrionâho, deverá
receber novo alento. Não
está no melhor período do

ano, mas conseguirá algum
resultado contando com a

cd aboração de terceiros.
Provavelmente terá sucesso.

G�MEOS - Dia feliz, prin
cipalmente no período da
manhã. Certamente, suas ta

refas poderão multiplicar-se,
mas não se escravize. Um
pouco de' calma lhe fará
bem Procure divertir-se um

pouco mai s.

CÂNCER -
. Tudo poderá

melhorar muito a partir do

próximo dia 21. Conte com

a colaboração de amigos e

pessoas dedicadas ao seu tra

balho. Cuidado com proble
mas sentimentais ou mesmo

conjugais.

LEÃO - Dia promissor, no
qual estarão estimulados os

seus interesses e obter a

colaboração de amigos. Con
tatos com pessoas do sexo

oposto serão beneficiados
'em todos os sentidos. Sur

presas agradáveis podem 'ser

esperadas. Ganhos nos jogos
e loteria.

ALDORI O.SILVA. Ele é o moço Que está por trás
da máquina, registrando os acontecimentos, fizan
do as -pessoas,

-

perpetuando as coisas. Aldori é um

dos bons profissionais com que a TV Cultura conta
para que tudo possa funcionar com perfeição.

'w..
.... RELÊVO LTOA,-

Pca. Pereira Oliveira.12 - Centro
Florianópolis - Santa Catarina

TEL.:22-0490

LEIA

E

DIVULGUE

o ESTADO

LIC- LAGOA ,IATE CLUBE-
Está passando nas telas de inúmeros cinemas do Rio e

São Paulo um documentário, da Agência Nacional, sobre,
o nosso Rodrigo de Raro, onde é comparado ao inglês
Aubrey Bearsdley, além de Modigliani e Boticelli - "o

que é mais ou menos transformado num museu de pintu
ra", no dizer da Coluna Informe JB do Jornal do Brasil.

*

Quem já assistiu, garante que a qualidade do documentá-
rio, é boa, o que o JB discorda, dando a entender de que
o fílmínho fica muito a dever à arte de Rodrigo.

O grande problema do documentário, e isso é opinião
geral, é o narrador. Por exemplo: art-decô, na imposta
da voz, vira, como,mágica, art-decór, assim mesmo, com
ó bem aberto e um inexistente r final. ..

quinzena do mês.
LIBRA - Uma fase promis
sora, é o que está previsto.
Êxito, especialmente para os

que pertencem ao terceiro
decanato, isto é, os que nas

ceram entre 10 e 21 de
outubro,

ESCORPIÃO - Tenha fé,
em si rresmo. Tudo deve
sair conforme seus desejos e

.

merecimentos. Novas amiza
des em vivência, especial
mente com pessoasnascidas
em Câncer, Peixes e Escor

pião .mesmo. Conte com o

favor dos demais. Aguarde
novidades ainda hoje.

SAGITÁRIO - Tudo haverá
de sair bem, principalmente
nos contatos que fizer com

pessoas alegres, joviais e di
nâmicas. Conte com a com

preensão da pessoa amada.
Pode ganhar nos esportes,
jogos e Ioteri a.

CAPRICÓRNIO - Boa fase

para dar novo impulso ao

que deseja movimen tar em,

sentido construtivo. A boa

disposição mental contribui
rá decisivamente, razão pela
qual deverá tomar atitudes
firmes e definitivas. Tudo

que fizer agora influirá em

seu futuro. Economize.

AQUÁRIO - Tenha em

men te que o sucesso acom

panha os (que buscam com

decisão e interesse. Sucesso
na vida sentimental, nos

contatos sociais e nas ativi
dades em geral. Boas e agra
dáveis notícias.

PEIXES - Hoje terá pela
frente um dia feliz, princi
palmente para viajar, fazer
novas amizades, entrar em

contato com pessoas de seu

interesse pessoal. Tome de
cisões práticas, visando con

seguir a ascensão e concreti

,��o dos seus objetivos.

AVISO
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A beleza da Sra Rita de Cássia

Baggio, colunista social

do Correio Lageano

como agen te finartceiro. A

entrega dos documentos
foi feita ao diretor do

BRDE, Ary Canguçu de

Mesquita, pelo presidente
e diretor de operações da

Codisc, Sr. Nilson Boeing.
x-x-x

UC - Segundo estou in

formado, sábado estará em
nossa cidade para um show
na tão esperada festa no

Lagoa Iate Clube, Benito
de Paula

pelo Rei da Suécia, em

solenidade que contou

com a presença do embai
xador da Suécia no Brasil,
Gunnar Lonaeus. O Gover
nador Konder Reis se fez

representar pelo secretário
do Interior e Justiça, Zany
Gonzaga, na citada soleni
dade.

MURAL
Um criador de

A •

gemo e sua

obra, que é

a exortação
do belo.

ser pintor ou artista é algo
menos corriqueiro já na

adolescência Eu achava
que a função de toda pes
soa era pintar, como meu

pai fazia Minha família
me apoiou muito nos meus

primeiros contatos com a

arte, não interrompi nunca
meu trabalho. Da infância
ao posicionamento mais
consciente foi tudo uma

consequência 1ôgica".
RodrigO é um au todída

ta no sentido estrito, isto
é, nunca cursou Escola de
Belas Artes. "Com 15 anos

eu deixei de ir às aulas e

esta foi uma decisão sábia
O tempo que as pessoas

ficam se debatendo para se

ati rmar na escolha de uma

carreira, foi Utilizado por
mim para prosseguir o que
já estava fazendo, desen
volvendo cada vez mais mi
nha forma.de expressão".

- Exatamente por ter

um grande mestre (meu
pai), que nunca se preocu
pou em me moldar a sua

maneira, é que não precisei
cursar Belas Artes. Isso se

ria apenas reprise de con

ceitos, já que o importante
em pintura é saber que o

que se pode transmitir é
muito pouco. Aprendi têc
nicas, A criar ninguém
consegue aprender. Inclusí
ve a técnica, depois de um
certo ponto, vai surgindo à
medida da necessidade pes-
soal do artista

.

Encerrada domingo úl
timo sua exposição na Eu

catexpo, Rodrigo de Haro
retomou nesta semana pa
ra a Ilha e, virtualmente,
para o "Sítio da Toutine

gra", em Santo Antônio de
Lisboa Trazendo, na baga
gem dos poucos quadros
restantes dessa mostra, o

arquivo de uma calorosa
referência da crítica gaú
cha O destaque e a mani

festação definitiva sobre o

artista catarinense foram
constantes, por esses dias,
em todos os jornais de
Porto Alegre e reconhece
ram o valor de um dos
mais vigorosos e brilhantes
criadores da arte feita con

temporânea nos atelieres
do Brasil. Uma dessas pu
blicações, entrevista saída·
no jornal Folha da Manhã,
além de fundamentar a im

portância do trabalho do
artista, traz visão exata e

lúcida de outro lado de sua

obra, na conceituação
amadurecida e liberta do
"cavalheiro andante" que
só tem um compromisso
o de sua própria arte. E
vale a pena transcrever:

""Enquanto espalha
tinta acrílica preta sobre
um de talhe que não lhe
agradou num quadro de
flores ("esta cara no vaso

está mui to branca, ressal
tando demais"), Rodrigo
observa pausadamente,
sem tirar os olhos do tra
balho do pincel: "No nos

so mundo burguês, o belo
não se identifica com o

bom Vivemos num mun

do neurótico que os disso
cia, que elege o útil como
bom O homem enquanto
feliz tenta viver rodeado
de beleza. Nossa realidade
urbana é um exemplo ela
ro da infelicidade humana
atual".

Filho de artista (seu pai
é o pintor Martinho de
Haro), Rodrigo lembra que
desenvolveu sua sensibili
dade artística em circuns
tâncias muito particulares.
"Eu só fui perceber que

. ORIENTALISMO
A clara influência orien

tal sofrida por seus traba
lhos não é, segundo. de
Haro, um efeito buscádo
deliberadamente. "O escri-

. tor argen tino Jorge Luiz
Borges disse que o homem
escreve apenas um livro,
que a humanidade está
sempre 'escrevendo um

mesmo livro. Acredito
também que se pinta sem-:

pre apenas. um quadro.
Tempos atrás, revendo de
senhos de infância, obser
vei que eu. já tinha então
os temas que me acompa-

Até o dia 26 em Blumenau, no Teatro Carlos Gomes,
a retrospeàiva dos ·19 anos de desenho de Elke

Hering Bell. Com 200 trabalhos que contam a longa
caminhada da artista, desde os tempos do aprendiza
do com Heilmair até a proposição de hoje.

x-x-x

Florianópolis terá a sua primeira grande exposição do
ano iniciada no dia 29, às 20h30m, no Ciesa Show
Room do Edifício Apolo. Promoção Ceisa e mostran
do o entalhe colorido de Maurício Pacheco, reconhe-
cido mestre nacional em sua modalidade.

.

x-x-x

Curitiba tem até o dia 21, na Galeria de Arte do

Centro Cultural Brasil-Estados Unidos, uma mostra

dos trabalhos de Antônio Mir (gravura em metal).
Nela o artista joinvilense coloca aspectos da tradição e

do folclore da cidade, reunindo o acervo que foi
elogiado porAdalice Araújo.

x-x-x

.
j

nham até hoje nesta expo
sição: as figuras mascara

das e pararnen tadas, os an

drôginos, os vasos de flo
res. O que mudou com o

tempo foram apenas as nu

ances, o aspecto plástico, a
técnica e 'as cores. \Meu
tema foi sempre a figura
humana e suasmetamorfo
ses, o que faço de mais
abstrato são as flores".

Em úl tíma análise, se

gundo o artista, "o tema é
abstrato, o verdadeiro são
as linhas e cores, os volu
mes e formas. É através do
tema que executo sua ca

tarse e sua abstração. Toda
'pintura, e a minha é um

exemplo, tem umplano
subliminar oculto pela fi
gura. O observador tem

que romper a barreira da

figura para chegar à abstra
ção".

.

O sentido oculto, as fi

guras perplexas e profun
damente humanas na sua

dubiedade e nos seus con
flitos formam o universo
de RodrigO, que diz nunca

ter pretendido dizer nada
de novo e revolucionário.
"� hora de redescobrir os

elementos básicos, a pintu
ra de cavalete, a função
profética do artista como

manipulador, intérprete e

condutor dos mitos huma
nos".
INDIVIDUALISMO

- A arte tem uma fun

ção religiosa, o artista é o

herdeiro do Pagé indígena
Por isso creio que a função
social da arte é vol.ar-se
para o indivíduo. Acredito
profundamente no indivi
dualismo. A arte é o ba
luarte do individualismo,
mas isso não se contrapõe
ao social como muitos co

locam Voltar-me para o

indivíduo e não para a

massa impessoal é meu po-
.
sicionamento como artista
Eu dirijo o meu trabalho
para alguém, mesmo sem

rosto, mesmo desconheci
do, mas indivíduo. Procu
ro fazer do meu trabalho
um elemento de realização
para a pessoa que olha

SaintClair Monteiro

para ele. Uma especie de
consolo, de redenção. Ex

presso sentimentos que as

pessoas pensam ser apenas
delas e portanto um exer

cício de solidão. Ao ex

pressá-los me relaciono
com essas pessoas num

nível mais profundo, de
monstro que elas não estão
sós" .

Defender o belo e o

in dividual num mundo
massificado e feio não é
assumir uma torre de mar

fim, segundo de. Haro.
"Observamos a preocupa
ção poética e estétic-a do
homem como condição
inerente de sua humanida
de desde a época das caver
nas e das pinturas murais
até o artesanato popular
dos nossos dias".

Descrevendo seu con
junto de obras, em exposi
ção em Porto Alegre, Ro
drigo diz que el a é forma
da de duas vertentes bási
cas: as flores e as máscaras.
"Nas flores não há discur
so. nem discussão alguma,
são momentos de nirvana,
de pura contemplação es

tética As máscaras, que eu

agrupo sob o nome genéri
co de baile de máscaras, é
onde começa o drama.: o
trabalho redundantemente
trágico, a solidão a inco
municabilidade".

O pintor não acredita
numa arte nacional, brasi
leira, "Não podemos levar
a nossa sofisticação ao

ponto de negar nossas raí
zes européias. A maioria
dos brasileiros, ao recuar
na sua genealogia, chega à
Europa, Nosso ego tem

partículas dessas lembran
ças. Acontece que temos
revolta pelo pai (Europa) �

.

buscamos uma identidade
nacional como se isso fosse
possível. Acredito numa
grande onda cósmica cul
tural sem necessidade de
rompimentos. Os ciclos
culturais independem da"
quilo que decidimos fazer.
Não somos agentes mas

frutos de uma cultura"".

O núcleo regional da Asso

ciação Nacional de Profes
sores Universitários de His
tória incluiu a realização
de uma exposição sobre a

Evolução Industrial -de

Santa Catarina no progra
ma que vem elaborando

para o IX Simpósio da
ANPUH. Para tan \0, já
vem mantendo contatos

preliminares com indus
triais catarinenses visando
a obter material.

x-x-x

VISITA - Uma comitiva
da Marinha que realiza ins

peção de' alto nível na área
do 50. Distrito Naval, em

visita a Santa Catarina, foi
recebida pelo Governador
Antônio Carlos Konder

Reis, no Palácio dos Des

pachos.
x-x-x

I

CHA - Um grupo de Sras.
de nossa sociedade está em

atividades com a promo
ção de um chá beneficen

te, que se realizará no sa

lão de festa do Iate Clube
San ta Catarina

x-x-x

Em São Joaquim, reali
zou-se o TI Encontro do
Movimen to Arenísta J0-

vem do Planalto Central.
Presentes ao Encontro os

senadores Teotônio Vilela,
João Calmon e Otair Be

cker.

a peça "O Leito Nupcial"
no Teatro Álvaro de Carva
lho.

x-x-x

Fui recebido por Anna Ma
ria Tomaghi, em seu escri

tório na Urca, onde foi
discu tido assun to com re

ferência à inauguração do

Florianópolis Palace Hotel. .

x-x-x

O coronel Alair Athayde e

Sra., em sua visita a cidade
de Joinville, adquiriram
móveis em estilo na Him

melblau, para a decoração
de sua residência em Petrõ

polis.
x-x-x

TEATRO - Toni Ramos e

Mina Mehle, dia 27 vão

estrear sua temporada com

x-x-x

Foi realizada no auditório

da-Celesc, uma reunião en

tre os técnicos de processa
mento de dados e diretores
da empresa, com a direto
ria da Companhia Para-

. naense de Eletrificação -

Copel -, para exposição e
,

troca de idéias sobre o

plano de ações que deverá
ser adotado no setor finan
ceiro da CeI esc.

x-x-x

Chegando de uma viagem a

Porto. Alegre, o Chefe de
Gabinete da Assembléia
Le gislativa, Di. Angelo

. Bez.
x-x-x

A Companhia Distrito In
dustrial Sul Catarinense -

CODISC -. entregou ao

BRDE os três primeiros
projetos ligados ao Plano
da Infraestrutura Física e

Urbana do Distrito Indus
trial de Imbituba, cuja im-

. plantação será financiada

pelo BNH, tendo o 'Banco

Regional de Desenvolvi
mento do Extremo Sul

x-x-x

Djalba Bittencourt chegan
.do de uma viagem a São

Paulo, onde participou de
uma elegante recepção no

Terrace Itália
x-x-x

Ainda sob cuidados médi
cos deixou o Hospital Cel
so Ramos e em sua resi

dência está em fase de
restabelecimento, o Sr.
Al ípio Pedro Pe rfei to.

x-x-x

CONDECORAÇÃO - O
vice-cônsul da Suécia para
Santa Catarina, Victor Fé

lix Deeke, recebeu em Blu

men au, a condecoração
"Estrela do NOrte", no

mais alto grau, conferida

CASA OAS CORTINAS

Confecção e instalação de cortinas em ge
raI.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-1191

Florianópolis - SC

Em Porto Alegre, até o dia 26, a Galeria Guignard, do
Hotel Plaza São Rafael, expõe Jacintho Moraes,
pintor brasileiro de consagração internacional. Sua

pintura, segundo Walmir Ayala, é elaboradíssima e

merece o mais sWdo destaque nas artes plásticas
contemporâneas.

Perfeccionista, Rodrigo chega a retocar telas já emolduradas, poucos momentos antes de serem expostas na galeria.

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

CO'NVOCACÃO
Ficam os Srs, Acionistas da firma EMPRESAS ASSOCIA·

DAS DE TRANSPORTE S/A, convidados a se reunirem em

Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se na Sede do Sindicato
das Empresas de Transportes em Santa Catarina à Rua Elos
Ilhéus - Ed. Aplub - 110. andar, nesta cidade, às 20 horas
do dia 22 de abril d!l 1976 a fim de tratar da seguinte:

ORDEM DO DIA
1) Aprovação das Contas
2) Encerramento das atividades da Sociedade
3) Outros assun tos de interesse geral

Florianbpolis, 12 de abril de 1976
Luiz Alberto Vieira
Diretor Presidente

LAJE PRÉ-MOLDADA -1il"PUIA

�
êbnsu I tem-nos

10482) 22·6500

22·6290

PARA FORRO E PISO
Maior rapidez. Economia de )0%. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica

....

x-x-x

O Banco Nacional da Habi- ,

tação acaba de aprovar fi
nanciamento à Casan, no
valor de

Cr$ 64.076.537,00, desti
nado às obras de melhoria
do abastecimentos de água
do Município de Joinville.
A comunicação foi feita ao

Governador Konder Reis,
pelo diretor do Banco, Al
berto Klumb.

x-x-x

EM SÃO PAULO - Du

rante o jantar realizado sâ
bado último no belo apar
tamen to de Márcia e Osval
do Ghedine, o casal, com
mui ta simpatia .comen tava
elogiando aos convidados

que lá estavam, sua recente

visita à capital catarinense,
quando foram hspedes do

presidente da Caixa Eco

nômica do Estado de se e

Sra, Dr. Paulo Bauer Filho.
x-x-x

CONGRESSO - O Secre
tário de Tecnologia e Meio
Ambiente do Estado de
Santa Catarina, Dr. Augus
to BaptistaPereira, em Ou
ro Preto, Belo Horizonte
está participando do VI

Congresso Brasileiro de Si

derurgia
x-x-x

DECORAÇÃO - Em São
Paulo fui informado que
George Van Hoff, acaba de
assinar contrato para dar
início a valiosas decora

ções naquela cidade.

Betinha Pires

festejou seus

15 anos no

Clube do Penhasco

REG. CREA, N.O 5.17Ci . 10.0 Região
VENDAS: Rua Ernijto Blum, 27 - Florianópolis - se

22-4235

22-4002

APARELHO ULTRA
MODERNO

APARELHOS
·

PARA
SURDEZ

Movimento

x-x-x

Ã Galeria Cosme Velho, de São Paulo (Alameda
Lorena, 1579), tem exposição, até o dia 25, de

têmperas de Alfredo Volpi, indiscutivelmente um dos

maiores pintores- da América Latina e prodigioso
captador e transfigurador de gentes, terras e coisas do

Brasil.

•
E
·
•
·

Procedência: SUlCA, .

ALEMAeDINAMARQUESA.
Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

outro lugar.

I------��
I :.����aoe����b������.�olheto
I Nome _

I Endereço _

Rua Felipe Schmidt, 27 • 3. o andar I Cidade
. Conjunto312 I

---------

Edificio Dias Velho· Fone: 22·6847 Estado _

Florianópolis· SC. I
�_-

Completamente invisível .

o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

fAUDISOM
x-x-x

Dois notáveis trabalhos de Selva DoU, surrealista

uruguaia radicada em Porto Alegre, chegaram esta

semana a Florianópolis, na coleção de Fernando
Betzler.· Selva, de incríveis proposições dalianas,
mostrará aqui sua arte em julho próximo. No Ciesar

Show Room

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Brasflia- Amarelo . • • . . . . . . • • • • 1974:
Vol ks 1. 300 Branco Lotus . 19741
Vol ks 1.300 Vermelho Cereja • • • • • • 1969!
Volsk 1.500 Azul ••..•. • • • • • • •. 1973
Volks 1.500 Branco Polar .•.•.•••••...• 1972,

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CRi�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

�A-::O:��E�SOL�:A. C@)
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUP!: ,vARIAS CORES.
CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS. CORES
CHEVROLET PICK-UP ..

CHEVROLETCARAVAN .

OPALA QUATRO PORTAS
OPALA CUPÊ
CHEVETTE .

DODGE 1800
CORCEL ...
VOLKS 1.500
CHEVROLET MALlBU
MOTOCICLETA HONDA CB-3600
BRASI'LlA . . . . . . . . . . . . . 1976

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA

•r+,

1976
1976
1976
1976
1973
1972
1'974
1975,
1972'
1974
1968

G��---:::��.·- :BE:l,:RA_ lvlA:!(_l
;

'COMERCIAL BEIRA MAR 'JEICUlOS f REPRtSENTAÇOES lTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Volkzwagen Verde' ..
Volkswagen Branco

Volkswagen Amarelo..
Volkswagen Azul .. '.

Volkswagen TL Branco

Volkswagen TL Bege .

Passat L.M. Amarelo .

Kombi Branca ....

Karmangu ia'Vermelho
Opala Cupê Amarelo .

Ford Corcel Vermelho
Ford Maverick Marrom
Ford Galaxie Bege ..

1966
1969
1972
1973
·1972
1974
1975
1972
1968

.

1973
1974
1975
1967

, DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

. MODELO COR ANO
10.) Corcel luxo - Branco 1974
20.) Corcel standard - Laranja ',- ·1974
30.) Corcel GT - Marrom .. , .. , , .. " ,." 197�
40,) .Corcel standard - Branco .. , , , 1972
.50.) Corcel standard - Amarelo ·1972
60,) Maverick luxo - Azul c/vinil , , .. , , '.' , .•. , 1974
70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. . , 1974
80,) Maverick luxo - Prata metal: , ... , .. ' 1974
90,) Maverick GT - Branco/preto "." ,. 1973
1 00.) Opala sedan 4 cil. - Marrom .. , , .. , . . . .. 1971'
110,) Opala sedan 4 cil. - Azul. , , 1970
120.) Opala coupê 4 cil. - Vermelho , , .. , 1973
130. Volks-TL - Branco , ...•.... , 1972
140.) Dodge GL - Branco _

" , ., . , .. , 1974
150.) Dodqe SE - Amarelo , , , 1972

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

Ru� Felipe Schmidt, 60

Fones: 22-3321 e 22-2197
-

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS

TIPO COR ANO
KOMBI BRANCO LOTUS 1972

KOMBI AZUL DIAMANTE 1970
1.500 VERDE GUARUJÁ 1972
1.500 BRANCO LOTUS 1971
1.500 VERMELHO MONTANA 1972
1.300 BEGE 1972
1.300 BEGE 1970
PASSAT BRANCO LOTUS 1975

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

A •
l1'Ul.L

.

REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E vEicUles LTDA.

ESTOQUE DE VE(CULOS
1.300 - AMARELO ..

1.500 - VERMELHO .

SP "2" - AMARELO .

VARIANT - BRANCO
KOMBI - VERDE ..•
KOMBI-.BEGE ....
VARIANT- AMARELO
1.600 - BRANCO' .

VARIANT - AZUL .

VARIANT -VERMELHO
PASSAT - LARANJA .•

PASSAT - COBRE ..

OPALA - CARAMELO ..

OPALA - VERMELHO "

MAVERICK - VERDE .

CORCEL - METÂLlCO .

CHEVETTE - AMARELO

'

.. 1972
1973
1973.
1974.
1974
1974
1974
1975
1975'

. 1975
1975
1975
1972
1973
1973
1975
1976

QUALIDADE E ECONOMIA, TRANQUILIDADE COM A
GARANTIA DE - AMAURI PEÇAS E VE(CULOS LTDA
"FONE: 44.05-22"

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSiÇÃO.
VE(CULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.
RUA: GAL. GASPAR DUTRA, 90 - ESTREITO

FONE: 4-0_5-22

SINDICATO DOS TRABALHADORES' NAS
INDÚSTRIAS GRÁFICAS DE FLORIANOPOLlS

EDITAL
Pelo presente edltal de' Convocação, ficam convocados todos os

associados, no pleno gozo dos direitos sindicais, para se reunirem, ria
formà dos Estatutos e da legislação em vigor, em primeira convoca-

;

ção às 19,00 horas e em segunda uma hora após com qualquer ,----------------------0;;;;;;;,

número, do dia 23 de abril do corrente ano, à Rua Pedro Soares no.

15, nesta Capital, na sede da Entidade, em Assembléia Geral Ordiná-

ria, para deliberarem sobre a seguinte:
.

ORDEM DO DIA
10.) Leitura, discussão e aprovação lpor escrutínio, secreto, do

Relatório da Diretoria e Balanço Geral e demais peças com

ponentes, bem como Parecer do Conselho Fiscal, tudo relati·
vo ao exercício de 1975;

.

20.) Leitura, discussão e aprovação por escrutínio secreto, da

Proposta Orçamentária para o Exercício de 1977, bem como
Parecer do Conselho Fiscal.'

.

De acordo com os Estâtutos>as aprovações serão por escrutínio
secreto.

.

Florianópolis"14 de abril de 1976

LIMÕEs' RATEKE
Presidente .

I

�·.··liorisa
Uma EmpreSa integrante do GruDO Sulbrasiléiro

DISPONívÉL TODA LINHA,

..

Informações pelo fone 22-5414

q-i'''1l1 IMÓVEIS

..� '.lfIIOIIIUÁRIA
APARTAMENTOS

A-8 - ED. Da. LI LA - Apto situado na Chácara da Espanha,
contendo 3 quartos (1 com BWC privativo), BWC social, li
ving, dep. empregada, cozinha, área de serviço, garagem, cer
pet, gás central, armário embutido. Área construída: 185m2.
A-19 - ED. ANA THERESIA - Apto situado na BEIRA
-MAR NORTE, contendo 3 quartos, BWC social, lavabo, li
ving, cozinha, área serviço, dep. empregada, garagem.
A-25 - ED. JAYME LlNHARES - Apto contendo 2 quar
tos, dep. empregada, área serviço, living, cozinha.
A-34 - ED. ANTARES - Apto situado na BEIRA-MAR
NORTE, contendo 3 quartos, BWC 'social, living, dep. empre
gada, 'rea serviço, cozinha, 9ás central, garagem. Area cons
tru(da: 157,OOm2.
A-44 - ED. ALEXANDRA - Apto contendo l.quarto, sala,
cozinha, BWC, área de serviço, carpet, pia lnox. Area cons

.
truíc:!-ª-:�64,99m2.

PRÉDIO N.O ,CORACAO
COMERCIAL 'VENDE-SE

TERRENO
T-5 - Terreno situado no JARDIM SANTA MONICA, frente
para o asfalto, parte direita, medindo 12m de frente por 30m
de fundos, totalizando 360,00m2. Sobre o terreno já consta
um projeto de uma fina residência. .

11lATAR XllO'""ATrE. SILvIDRA, 35 - CONJ. S0'4 - En..
APOUJ--FONE:21..s5 ro. '.'

.

CR.ECL�512.

19 76

,VENDE-SE URGENTE
APTO. C/150m2, ED. KASTTELORIZON 30. ANDAR DE

ESQUINA. 3 QUARTOS, SALA-COPA, COZINHA C/AR
MARIOS E PIA, DEP. DE EMPREGADA,2 BANHEIROS,
GARAGEM, SALÃO DE FESTA. Cr$ 470.000,00. ACEITO
CASA OU APTO AT� 180.000,00 COMO ENTRADA. TRA

TAR PELO FONE 44-1191 OU RUA VALGAS NEVES 105
ESTREITO.

It

CORCEL - GT .•••••

OPALACUP� •.•..•.

.'DODGE GRAND-SEDAN "

F-75- 4x4 •.

'

•.•••.

'

•••

CORCEL CUP!:
.

VOLKSWAGEN 1300 ••••.•.
GALAXIE ••••.•••.•
DODGE - 1800 •.•..
,MAVERICK -:- L_UXO ••

• •••• 1973
• .••• 1974
• .••• 1973,

· •.••• 1974,
· 71,72,73, 74'

• .•• 1975
• •.• 70,71,7S
• •.••• 1975

• . . . . '.' ...• 1974.

Rü. Jósê do Vali! Pere'ira (nla Juca do Loide'. lcP
calizado em ruà arborizada. Perto da praia. '" quartosí
1118, cozinha, copa. 2 banheiros, dependência de em

.regada, área de serviço, garagem. Primeira ocupação.
tratar com D��ci - fones ... 22-6500 e 22-6290.

.

PORTINARI (105m2)
Contendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, dependência completa de empregada, todo .acarPeta•.
do, ar condicionado, massa corrida, gás central, nautillus.

.

PREç:O: Cr$ 360.000,00

APARTAMENTO - 13_1 m2
COQUEIROS'

VENDE-SE

VENDE-SE
ACEITA-SE IMOVEL DE ENTRADA

Apariamentos .no Edifício MEDEI ROS Fl\
LHO, com todas dependências necessárlas.
PREDI BENS: Av. Rio Branco, 104""':" Fones�
22-6099 e 22-6756 - CRECI �'25

DR.LUIZ CARLOS
ESPINDOLA

CLíN ICA' DE ENDOCRINOLOGIA
N UTR I CAO E O IAB ElES·

Tireoide - Obesidade - Diabetes - Alterações do Crescimen
to - Hirsutismo (pelos em mulher), infertilidade masculina e'"

feminina. F

Comunica a transferência de seu consultório para rua

Fel ipe Schrnldt no. 58 - Ed .. Florêncio Costa (Ccrnasal . sala

1102/1104/ fone 22-3664 - Fpolis.

APARTAMENTO BEIRA MAR NORTE
Vende-se no Ediflcio Antares, pronto para ocupar, Garagem,
3 dormí tõrlos e demais dependências. Fino acabamento e am

pla vista da Bafa Norte. Preço Cr$ 630.000,00 em condições
a combinar diretamente com o proprietluio pelo fone
22-5757.

APTO. MEDEIROS FILHO (16108m2)
Frente para a rua Esteves Junior, contendo 3 quartos, (uma
suite), living, banheiro social, copa cozinha, dependência
completa de empregada, garagem, 9!1s central, salão de festá,
Entr ega em maio de 76. PREÇO: Cr$ 513;000,00.

APTO. ITAGUAÇU
·Edf. Itapoã 10. andar (vista para a praia). 3 quartos, sala,
sacada, cozinha, banheiro, dependência completa de emprega:
da e g�ragem.
PREÇO: Cr$ 370.000,00
OBS: Carpet em todos os quartos, armários embutidos em
todos os quartos, aparelho de ar condicionado, cozinha ame"'
ricana. CRECI5a

DR. EDIVAN JAEGER
CI(nica Geral - Edifício Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153 - 60. andar -

fone 22-1 523,

�- ------

.It iiôvelS é:�i�17" , ..
_. -

DR. HÉLIO MENDES
ClíNICA MÉDICA

Rua Jerônimo Coelho 359 - 10. andar - sala 12. Horário: 2as.,
.

4as., e Gas. telras das 14,00 às 15,30 horas.
.

Telefone 22-3554.

RESIDENCIA OU COMÉRCIO VENDE-MOS

VENDE-SE
Ford Corcel, 71, cupê, equipado em ótimo estado de conser
vação.
Tratar: pelo fone 44-1813.

'Próximo aos SUPERMERCADOS do 'Estreito,
'vendemos residência com 107 m2 e terreno
com300 m2.
PREDIBENS - Av. Rio Branco 104 Creci 25.

AU�XILIAR DE ESCRITÓRIO

Hoepcke Ve Iculos necessita urgente d e auxi
liar de escritório (ambos os sexos). Exige-sé
conhecimento e ótima datilografia. Paga-se
bem. Informações Av. Ivo Silveira, 999 no ho-
rário comercial.

.

- Ed. Medeiros Filho, Rua Esteves J6nior - AptoS
com 3 quartos, (1 suite), BWC Social, Sala de Estar e
Jantar em "L" com Sacada, Cozinha, Copa, Quarto e
8WC de Empregada, Área de Serviço Qaragem.
- Agronômica - Casa com 3 Quartos, BWC Social,
Sala de Estar e Jantar, Copa, Cozinha, Árel! de
Serviço, BWC, Garagem. Cr$ 400.000,00 à Combinar•.
- Coqueiros - Casa com 4 QU;lrtos e àern�;:i Depen-

. �ências, Cr$ 330.000,00 à combinar. .

- Av. Hercflio Luz - Centro, Apto. com 3 Quartos,
Garagem e demais dependências.

. ,

- Centro - Apto. com 4 Quartos (1 Suite), BWC
Social, Sala de Estar, Sala de Jantar, Lavabo, Copa
.cozinha, Área de Serviço, Dependência de Emprega
da, Garagem
.;_ Solar Dona Marta - Apto. com 3 Quartos, Garagem
demais dependências, todo Acarpetado.

'

- Rua Rafael Bandeira - Apto com 3 Quartos, Sala,
Cozinha, BWC Social, Area de Serviço. Cr$
100.000,0Q.de entrada e saldo financiado.
- ATENÇAO: Procure tratar de seus negócios direta
mente na Empresa. pois poderemos apresentar-lhes
outros imóveis.

. .

JEEP
Universal, apo' 76/11.000km. Preço:

Cr$ 28.000,00. Tratar: fone 22-0420.

VAGAS

IMoBILIARIA
�REDIBENS LTOA

Av. Rio Branco,l04- CRECI 25
Fones: 22-6099-22-2804-22-6756

"

'CAMINHÃO .FNM

Para têenjcos em edificaÇÕes, cursando último ano.
Contacto na ruã Padre Roma;47.

1966 trucão. Ot.imo e st ac o .

Cr$ 123.000,00. Vende-seâ vista ou pequeno

prazo. Ver com o Sr. Osvaldo no Jardim
• Atlântico.

Tratar: fone 44-2588, Com Doralice.

rOMAl
Armários Embutidos,

_,

éoztnhas americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

Fone 22-5888.

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
-lMÓVEIS E LOTEAMENTOS,

lIIIOIC 01111(1!1["1 NÃO FAÇA SEUS NEGOCIOS.cr.cilliO.17 IMOBILlARIOS SEM PRIMEIRO NOS
CONSULTAR

Avenida Ivo Silveira, 4:501 -. Fones: 44-1902 ...:: 44-0302•.

IMÚVEIS-Á VENDA
1 - Um terreno. na Rodovia Vergilio Várzea (próximo ao Ho-

tel Baependi, com 250.000,OOm2 - Ilha).
,2 - Um excelente apartamento no Ed. Victor Meirelles, situa-
.

do na Av. OUo Gama D'Eça. (Ilha).
'3 - Um terreno com área de 379,50m2' - Rua João Meirelles'

- Itaguçu.
4 - Apartamentos na Av. Ivo Silveira, com 3 quartos, sala.

cozinha, 2 banheiros. .

5 - Uma excelente residência no Centro' (Chácara de Espa
nha).

6 - Diversos terrenos em Coqueiros.
7 . Lotes na Ponta de Baixo - São José.

COMPRO PIANO USADO

IM PRESSORES
Precisã-se de 2 (dois) impressores para máquina de éI'lilina e

um colador de rolos que sejam profissionais para trabalhar na
. Fábrica de bobinas impre:;sas em Florianbpolis para admisSão
imediata, exige-se referências. Tratar à rua Conselheiro Mafra,
99, ou pelo telefone 22-6092 com Sr. Valdir. .

DECLARACÃO
GE RALDINO DOS PASSOS, pessoa jurldica de direito

privado, inscrita no CGC/MF sob no. 86.189.875/0001-07,
estabelecido. à Rua Castro Alves, 7 - Campinas - São Josá
se, declara que fCli extraviado o Bloco de Prestação de Servi
ços no. 03 referente notas serviços de 351 a 400, sendo usado
até a nota/no. 356. Declarando outrossim Que fica sem efeito
legal as notas de nos. 357 a 400.

.

Florianópolis, 13 de abril de 1976. @ catena

INSTALAÇÕES TELEFONI'CAS "tTDA
PRECISA-SE

ENGENHEIRO ELETRICISTA.

VENDE-SE OU .TROCA-SE
Por terreno, Fuscão 73, em perfeito estado. Tratar: rua

Bernardino Vaz, 154 - Estreito.
.

DOCUMEKf1os-pÊ'Ãoi DOS
Foi perdida uma carteira, corri' todos os documentos, inclusive a

Carteira Nacional de Habilitação � Categoria Profissional, perten
centes ao Sr. !"Jilton Machado de Brito. Favor entregar na portaria
do Tribunal de -Justiça

.

----------------------------------------�-�.��

-DO-CUM-ENTO EXTRAVIADO'
Kruger e Silva Ltda., déclara que extraviou o Certificado de Pro

priedade de s/caminhão marca Mercedes,Benz, ano/71, cores Laranja
e Preto, chassis 34500215002065, Placas OA-0075.

Araranguá/SC, 09/04/76

DOCUMENTOS P/ERDIDOS
Foram perdidos os documentos de um caminhão Chevrolt no.

do motor Fi-230AC, no. de chassis G-63F8004M, placa DH.o930,
cor azul e branco, pertencente Aldo Sbeghen.

Chapecó, 09 de abril de 1976

BARBADA

Extintores -Mangueiras
Vendas ..... Reéargas - lnstalaeões

44-1377
Fones,

44-1537
SUL PECAS

.

Rua': Fúlvio Aducci 978 - Estreito
. '�,

32 Lotes de Praia- Preço 1.92000,00
Tratar: Elo I mobiliária Ltda - Fone 44-2392

Av. Pres. Kennedy, 73
CAMPINAS- São Josê CRECI79 .'

J
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Linha Universo 76
••• .' .'

, ,

A Geral vem acompanhando a felicidade de muita gente há mais de três qerações..
Ela acredita que' o importante não é somente

_ " _ � •

� '"1 a belezae Ç1, qwali'QaOe do Jogão e sim as pessoas que o usam. ,-
-: •

.. ':-j.. ( -' �, ..�. ..... 1 �fb
J

. �

, 'Pensando nestas pessoas, a Geral criou'
uma linha completa de forno e fogão: a Li'nha Universo '76.

São fogões modernos, com detalhesarrojados e apresentados/nas cores:
'

"

branco, azul, vermelho e creme.
"

,

Toda a Linha Universo 76 de forno e fogão, já está nos revendedores Geral'
" de sua cidade. Vá até lá e escolha o que você mais gostar.

A ,Geral tem o fogão certinho para, a sua cozinha e para sua felicidade,
Linha Universo 76. O,tempero da vida..

·Geral·
}omoe,fjgao .. uo

'.
"

, '

, Complementando a linha Supremo, a Geral estará lançando em breve o seu conjunto de fogão de mesa e forno de.embutir .

•

. "

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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cultos do último domingo,
devido ao barulho de uma

construção civil ao lado.
A exposição de Piazza

recebeu apoio dos vereado
res Nagib Jabor, Cesar
Fontes, Dakír Polidoro e

do líder do prefeito muni

cipal, vereador Alcino
VieiÍ:a. Alguns vereadores
referiram-se também à in

capacidade da prefeitura
em exercer uma fiscaliza

ção sobre esses descumpri
mentos da legislação.

CONCURSO
As provas do concurso

para preenchimento dos

Violencia

do Dipoa
está gerando

crises

- nos \muriicípios da região senador Ot�r Becker, de
a Grande Florianópolis, o putados federais Dib Che- .

que tem, em várias oca- rem e Henríque Córdova,
siões, gerado crises econô- bem como aos deputados
micas e políticas e, inclusi- . estaduais Celso Costa, Bul
ve, a falta de produtos de cão Vianna e Homero de
origem animal no mercado Miranda Gomes: .

catarinense.

O prefeito Ésperídíão
Amin, presidente da Asso

ciação dos Municípios da

Região da Grande Floria

nópolis, enviou telegramas
solicitando diligências jun
to aos órgãos responsáveis
ao goverriador do Estado,
Secretário da Agricultura,

De acordo com' infor
mações da prefeitura, são
constantes os atos de vio
lência praticados por agen
tes da Divisão de Produtos
de Origem Animal � Dipoa

Uma proposta para 'formação'
de atores e um encontro de

diretores de teatro amador:
Um curso de teatro "para a formação do ator;', com

duração de seis meses, será iniciado dia 19 de abril, no
Centro Cultural de Palhoça, localizado na praça 7 de Setern-
bro daquela cidade.

.

A iniciativa é do Grupo Artístico Catarinense e exige dos'
candidates que estejam cursando a 8a. série do 10. grau ou

equivalente, ou, não sendo mais estudante, que apresentem
certificado' de conclusão do 10. Grau. As inscrições podem
ser feitas no Centro Cultural de Palhoça ou no Teatro Álva
ro de Carvalho, entre segunda e sexta-feira, no horário das

15 às 18 horas.
ENCONTRO DE DIRETORES
DE TEATRO AMADOR DE SC

Com' início a partir do dia 20 e encerramento marcado

para atarde de 25 de abril, será realizado em Florianópolis o,

2�. Encontro -de Diretores de Teatro Amador do Estado de

Santa Catarina:
Na oportunidade, na sede dos Economiários de Florianó

polis, os participantes apresentarão relatórios das atividades
teatrais desenvolvidas nos últimos meses e palestras a respei
to do trabalho e produção teatrais em Santa Catarina.

.

No dia 25 serão aprovados os estatutos da Federação
Nacional de Teatro Amador, regional de S.C. e eleita sua

primeira diretoria. .

'

o cartaz do TAC para este
fim de Semana:

� '�Aventuras
de 'um Diabo Malandro" � ,

.

Nos próximos 'sábado e domingo a peça "Aventuras de
um DiaboMalandro", de autoria da psicóloga Maria Helena

, Kühner, .será apresentada no Teatro Álvaro de Carvalho.
Horários: sábado, 14h3Omin e 16h30min; domingo: 10,
14h30min e 16h30min.
A peça é encenada pelo grupo teatral Arte Nossa e se .

destina ao público infanto-juvenil, segundo os promotores,
A direção é de, Paulo Roberto Rocha, arquiteto, anterior-.
mente responsável pela direção de "O Cordão Umbilical" e

"Check-up", textos recentemente apresentados no TAC.
"Aventuras de um Diabo Malandro" relata a aventura de

dois astronatutas que tentam dominar um planeta. E a auto

ra, que garante não conhecer diabo mais maluco que o per
'sonagem da peça, convida a todos para que "venham ver

como um habitante deste planeta é obrigado a fazer, um

pacto com um diabinho muito louco"..

Dois cursos de
extensão cultural
para este mês

O Departamento de Extensão Cultural da Universidade
Federal de Santa Catarina promoverá, de abril a outubro,
em conjunto com o Departamento de Sociologia, o curso

"Crítica da Sociedade Violenta Através do Romance
,

' /.

Histórico Italiano".O Departamento promoverá, também-de
26 a 30 de abril, o cursa "Origens do Homem Americano,
na Perspectiva da Modema Antropologia". As inscrições
para os dois cursos já podem ser feítas na CaixaEconômica
Estadual, agência do campus universitário.

GRiTICA
A crítica da sociedade violenta será feita nos meses de

abril, julho, agosto e outubro do corrente ano, durante

quatro dias em cada mês; com início de 26 a 29 de abríl. O
curso será ministrado pelo professor Francisco Sparta,
doutor em Letras ,e Filosofia pela Universidade de Bari,
Itália e professor de Antropologia Cultural pelo Conselho
Federal de Educação do Brasil, no anfiteatro do Centro de
Estudos Básicos da Ufsc, no horário de 8h20m às 11 horas �
19 às 21 horas.

O professor Francisco Sparta, no curso, visará colher .a

identidade da sociedade justa e pacífica, de um lado; e da
sociedade injusta e violenta, de outro, ressaltando a

realidade da sociedade violenta em que os mais fortes ditam
as leis aos mais fracos, no campo individual, familiar e

social. As teses ético-sociais serão ilustradas através das
obras de Alexand;e Manzoni, especialmente do c'onhecido
romance "Os Noivos"

ORIGENS
As origens do homem americano serão expostas' pelo

professor Tom Oliver Miller Jr., especialista da Universidade
de São Paulo; pós-graduado em Antropologia pela Universi
dade da Califômia, EUA e doutoramento em Antropologia
e Arqueologia pela Universidade do Arizona, EUA..

No curso, que será ministrado de 26 a 30 de abril, no
auditório do Centro Sócio-Econômico da Ufsc, das 19h30m
às 22h30m, serão abordados os seguintes' temas: as interro

gações sobre a origem do homem americano; o posicio
namento da moderna antropologia; as principais correntes
de povoamento da América pré-colombiana; a inve stigação
arqueológica na América; problemas recentes quanto à

origem do homem americano; arqueologia no Brasil e

explicação do povoamento indígena no Brasil.
, O curso será uma co-promoção do Museu de Antropolo
gia e do Departamento de Extensão Cultural da Universida
de Federal de Santa Catarina.

No mesmo telegrama,
Amin solícita também o

reexame das condições pa
ra reabertura dos pequenos
matadouros.

solicitada pelo prefeito
Amin em memorial ao pre
sidente do Incra.

O documento foi apro
vado na última reunião da

Associação dosMunicípios
a Região da Grande Floria

nópolis, em São Bonifácio •

é encaminhado também ao

governador do, Estado, se

nadores, deputados fede
rais e estaduais da Arena e

presidentes das outras do- .

ze associações de municí

pios de Santa Catarina, so
licitando o apoio indispen
sável a esta reivindicação.

Construtoras
não respeitam,

I, Código de

Posturas

O vereador Aloísio Acá-,
cio Piazza, em pronuncia
mento feito na Câmara

Municipal, criticou severa-.

mente a descumprimento
do Código de Obras e de
Posturas da Municipalida-

'de, que não vêm sendo

respeitados principalmente
pelas empresas de cons

tração civil que atuam no

centro da cidade.
O orador apontou co

mo principais pontos nega-.
tivos dessa ação, e que
prejudicam a segurança
dos pedestres, a constru

ção indevida de tapumes
em diversas ruas a má dis

posição das sinaleiras para
veículos, os' trabalhos de

construção aos sábados e

domingos. Aloísio .referiu
-se a um templo religioso
que teve que suspender os

TruBlITAÇÃO
A revisão da atual tribu

tação sobre os imóveis nas

zonas urbanas e rurais foi

. Acredite.: não hámais
filas (noturnasIno Inps.

Mas elas não desapareceram
completamente. Houve apenas uma

pequena alteração no sistema
de distribuição de fichas. O

problema é que ainda há
falta de médicos.

fissionais para atender o

setor.
EXPERmNCIA
Há mais- ou menos um

mês começou a funcionar
o novo esquema, "que ain
da está em fasede expe
riência", segundo informa
.Maria Leal,' chefe do setor.

- Pelo menos - expli
eou - conseguimos termi
nar' com as mas da madru

gada, mas na realidade só

conseguiremos dar um me

lhor atendimento, quando
forem contratados mais
médicos. - A clínica geral - dos

O setor de oftalrnolo- mais procurados - tem

gia, por exemplo, é atual- atualmente sete médicos e

mente um dos mais procu- . precisamos de mais cinco.
ra dos e ternos somente Em, contrapartida, temos

o Inps adotou um siste-
.

ma novo de entrega de fi
chas para consultas, que
conseguiu acabar com o

problema das mas de segu
rados que comumente pas
savam a noite em frente da

..

agência. A entrega das fi
chas passou a ser semanal.

Às segundas-feiras, são
atendidas as senhoras ges
tantes e às terças, as espe
cialidades de clínica geral,
oftalmologia, e' ginecolo
gia. Essas são as áreas mais

procuradas, '(onde ainda há

mas), juntamente com a

pediatria e as dificuldades
do atendimento da deman-

.

da se devem a falta de pro-

quatro médicos pará aten
der os pacientes, quando o

ideal seria mais seis.
, ,

Conformea funcionária,
a pediatria se constitui em
outro sério problema. "Te
mos somente quatro médio"
cos para atendera todas as

crianças, a única saída é

que o Pronto Socorro a

tende os casos e urgência e

caso lá não haja médico no

momento, . as mesmas são
encaminhadas ao Hospital
Infantil"

setores muito bem atendi
dos, como a cirurgia com.
11 profissionais - número
suficiente - cardiologia
com 7. Já a ginecologia
que tem dez médicos para
o atendimento, precisa do
brar este número, uma vez
que a procura desta espe-
.cialidade é muito grande.'

O INPS vai abrir con

curso para a contratação
de mais profissionais, em

bora ainda não tenha épo
ca marcada. A entrega das
fichas está sendo feita das"
7 às 18 horas, ininterrupta
mente e' as consultas são

sempre marcadas para a se

mana seguinte.

Se houver procura
não faltará ônibus

.

o movimento de passa
geiros ná rodoviária come

ç,ou a aumentarontem às
18 horas e hoje tem o seu

auge, A Única empresa in
terestadual. ,C).1!le faz linha
da ro dovíária à'Curitíba,
.São Paulo e Rio de Janeí

, rq, � Penha, está com suas
pas sagens completamente
vendidas. ,As quatro em-.
presas que fazem viagens
para o interior do Estado
Reunidas, . Catarinense,
Santo Anjo e São Cristó
vão -, também estão com

suas passagens completa
mente vendidas, mas todas
as empresas são unânimes
em afirmar: "passagem não

falta, se aumentar os passa
�eiros, nós soltamos mais
õníbus",

o maior movime nto da
.

Penha nessa épocafoi veri
ficado ontem: a empresa
fez. 21 horários, isto é,
soltou 12 ônibus para São
Paulo, quando o normal é
enviar 5. Para Curitiba fo·
ram 7 ônibus enquanto
que o normal é somente 3
e 3 para o Rio.de Janeiro
enquanto o normal é um

diariamente. Somando, fo
ram aproximadamente 700
passageiros que sairam da
cidade.

Mas para a Penha o

movimen to
.

continuará
amanhã quando chegarão a

aproximadamen te 400 pas
sageiros de São Paulo, Rio
de Janeiro e Curitiba.

Já na Empresa Santo
Anjo, que faz linha para
vâri as cidades do, interior
do Estado, viajaram on

tem, em média, 1.050 pas
sageiros, e hoje viajará uns

2.400. Ontem a empresa
usou \JIlS 50 ônibus, e hoje
usará 85.

A Reunidas, que tam
bém faz linha para várias
cidades do interior do Es
tado, usou ontem cerca de
29 ônibus com aproxima
damente 900 passageiros.

As outras duas empresas, a

Santo Anjo e a São Cristó
vão, que também fazem
linha para o Sul do Estado,
a primeira enviou 64 ôni
bus com aproximadamente
900 passageiros, e a segun
da usou uns 45 carros com

aproximadamen te 800 pas
sageiros. E a volta? As
empresas não se preocu
pam: "conforme os passa
geiros nós soltamos os ôni
bus".

As empresas dizem que
não há mais passagens nos
horários normais. Mas lem
bram que podem colocar
mais carros.

cargos de oficial legislativo
e escriturário da Câmara
Municipal serão realízadas
no próximo dia 25. Local
e horário ainda não foram
definidos pelo Itag.

A União dos Vereado
res do Brasil, entidade se-

, diada na cidàde de Santos,
enviou convite aos verea

dores de Florianópolis pa
ra participarem do XI En
contro Nacional de Verea
-dores do Brasil, que será
realizado em Caxias do
Sul, no Rio Grande do Sul,
'de 9 a 12 de junho próxi-
mo.

A 'prefeitura quer

que a cidade tenha

mais funerárias
Unia nova concorrência pública deverá por um final na

velha rixa' entre as empre s as funerárias da cidade e

principalmente das que nao têm licença de funcionamento
para a área do Mumcípio de Florianópolis. Atualmente só
duas empresas possuem permissão para exploração de
serviços e são as que fazem a maioria dos 150 enterra; pOI
mês na capital, incluindo o de indigentes.

.

ATUAL SITUAÇÃO _ .

As empresas São Jorge e São Pedro, tendo sido as únicas
que sé apresentaram ao edital de concorrência pública de
abril de 75, foram as duas habilitadas pela prefeitura para a

exploração de serviços fúnebres pelo prazo de dois anos.
Elas sucederam a empresa Associação Irmão Joaquim, que
deteve ,o monopólio durante 30 anos segundo concessão
dada pela prefeitura, porque na época ela tinha fins
benefícíentes,

"Tendo esta empresa vendido sua concessão para outra,
a São Jorge, automaticamente cessou a licençá e por isso
fizemos outra concorrência,", explica o diretor da Divisão
de .Serviços Públicos, subordinada a Secretaria de Assuntos

.

do Estreito, Cid Xavier Adriano Gonçalves.
- Mas, outras empresas apareceram mais tarde solícítan.

do- licença para funcionamento e pedimos então que
aguardassem· nova concorrência. Mas duas não _tiveram
paciência e continuaram agindo ilegalmente e contrariando
nossas determinações de não fazerem plantão nos hospitais,

Das duas empresas - Flcrianôpolis e Santa Catarina - esta
última aceitou as determinações da prefeitura $) não é de
conhecimento do diretor da DSP. que tenha voltado a

funcionar sem licença. Também desconhecemos' se há
atividades no gênero por parte de funcionários do Instituto
Médico Legal, como afirmam as funerárias São José e São
Pedro. c

O maior problema para os interessados, continuava
sendo com a empresa Florianópolis, estabelecida em São
José - não conhece a DSP se ela tem autorização deste
município - e que terminou na apreensão por duas vezes de
sua Kombí funerária, a última vez no dia 12 de abril, no
eemítérío do Itacorobí, e cujo ato ainda continua em vigor.

.

.

NOVA CONCOR.ReNCIA
A apreensão deste carro; segundo Cid Xavier Gonçalves,'

aconteceu porque - ao contrário do que disseram os

proprietários da empresa - o pedido para sepultamento foi
recebido no próprio Hospital de Caridade, onde houve o

óbito, e onde estavam em plantão seus funcionários. E '0
enterro ainda ocorreu dentro do município.

- Não há proibição de que .funerârias de outras cidades
venham aqui, buscar um corpo e levá-lo à sua cidade. Não se

impede também que se traga um corpo de São José; por
empresa lá localizada, para cá. Mas estes casos são muito
raros.

�

O novo edital de concorrência pública, pode sair nesta

próxima semana. Apesar de que a última concessão tenha
sido para dois anos "mas pela nova Lei Orgânica dos
Munic ípios, a, prefeitura tem o direito de anulá-la ou

reformulá-la". Pelo edital ficarão habilitadas todas as

empresas que conseguiram preencher as suas exigências e

não se informa ainda se vai haver um número limitado de
concessões e quais serão estas exigências. E haverá ainda
uma novidade: a prefeitura se reservará o direito de

estipular o preço dos sepultamentos.',

ESTATrsncAS
No cemi térío do Itacorobi, São Francisco de Assis,

realiza-se uma média de 64 a 68 sepultamentos por mês-no
de São Cristóvão, no Estreito, de 34 a 38 no mesmo

período. Nos demais, no interior da ilha não se chega a 1

por mês, já que certa vez se registrou em certo local apenas
8 enterros durante o ano. Apenas distritos mais povoados
têm umamédia relativamente maior.

As funerárias da cidade, além disso são obrigadas a fazer
o enterro de indigentes pedidos pela prefeitura que chegam
',a 35-40 mensais. Neste caso todo o custo fica por sua

conta. Na maioria dos casos, os próprios hospitais fazem o

enterro dos índigentes que lá morrem..
Cid Gonçalves acha que o enterro dos indigentes não

onera muito as funerárias. Elas têm já a isenção dós
impostos municipais, pagando apenas o alvará de licença, e

liberdade nospreços, Confirma também que o rodízio de
hospitais e Instituto Médico Legal feito pela São Pedro e

São Jorge-está satisfazendo.
.

Detran: trânsito muda

para procissão ,passar.
. o trânsito será mais difícil amanhã no centro da cidade.

O Detran informa que em virtude da procissão do Senhor
Morto, màrcada para amanhã às 20 horas, fará alterações no

tráfego nas seguintes ruas:
.

,

Será proibido estacionar em frente a Catedral, Tenente
Silveira, Jerônimo Coelho e Praça XV de Novembro.

Nas ruas Padre Miguelinho, Arcipreste Paiva, Deodoro,
João Ponto e Tiradentes, a exemplo da Praça XV, será
proibido o tráfego no horário previsto para a procissão.

Inps mantém' serviços
durante os, feriados

Em nota distribuída ontem à imprensa, o Inps esclarece
que o seu Serviço de Pronto Atendimento (SPA) continuará
funcionando normalmente nestes feriados e também aos

sábados.
.

A escala médica para o atendimento dos segurados e

dependentes nesses dias será a mesma' da semana compreen
dendo o horário das 7 às 22 horas. Após este horário os

segurados poderão recorrer diretamente aos hospitais da
cidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




